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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média do Dia:
1001.7 milibares. Temperatura média do dia: 29.9
graus centígrados, caindo, à noite, para a média
de. 19.3 graus centígrados. Umidade relativa mé
dia: 88.3 por cento. Estado médio do Céu:
Cumulus, Stratus, altos cirrus, de meio claro a

encoberto. Estado médio do Tempo: Com forma
ções de trovoadas e pequenos temporais no

Planalto e sobre- as serras entre o Litoral e o

Planalto. ,In�tabilid�des passageirl\s. no Litoral,
Ventos de rajadas. Estado geral médío do Tempo
no Estado: Com instabilidade, passando' a estável.
Previsão: A. Seixas Netto ..

------�------�------------�------------�------------------------------�----------

INSCRIÇÕES PARA INSPETOR DO TRABA
LHO - A Delegacia Regional do Trabalho recebe
rá. até amanhâ, dia 14, nos ho rários das 10 às 12
e das 14 às 18 horas, as inscrições ao concurso

para Inspetor Regional do Trabalho. O' salário
inicial dos aprovados será de Cr$ 3.501,00, com
aumentos trimestrais até o alcance da importância
de Cr$ 5.100,00, teto correspondente à classe

inicial, A sede da Delegacia Regional do Trabalho
em Santa Catarina, está situado no Edifício IPASE,
Praça Pereira Oliveira, em Florianópolis. .,

.
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Min'istro
,

da,vacinacão na

Campanha da

.Fraternidade
,

assinala Quaresma

Bombeiros recolheram o corpo.

'Escola desfilou
chorando' a

morte de Sebastião
Sebastião Hercílio da Cunha, 29
anos, morreu na segunda-feira de

Carnaval, caindo da ponte, depois
de ter-se desequilibrado na

carroceria de um caminhão. Sua
. Escola de Samba, a "Filhos do

Continente", desfilou chorando. (Pg. 10)
,

.

Cidade conhece

hoje os campeões
do Carnaval

lança c
). panha

Gral1Fpols
o Ministro da Saúde, Paulo de Almeida Machado, chegou ontem à noite em

Florianópolis, para lançar hoje, oficialmente, a Campanha de Vacinação em

Massa contra a Meningite em Santa Catarina. A primeira aplicação será dada

pelo próprio Ministro, às-B horas, na Prefeitura Municipal. Almeida Machado
deverá retornar. ainda hoje à Brasília. Os detalhes de sua visita, bem como

a programação de toda a campanha de vacinação na GranFpolis, nas páginas 9 e 16.

O Ministro Paulo Machado de Almeida acredita que não só a vacina erradica o mal. A consciência popular de que ela é necessária é fundamental.

Konder\anuncia
amanhã seu
SeCretariado

O Governador eleito Antônio Carlos l{onder �eis

anunciará amanhã às 15 horas, na Casa do Jornalista,
a constituição de seu Secretariado, reunindo em seguida

sua êquípe de colaboradores na sede do piretório
Regional da Arena, onde detalhará o seu projeto

Administrativo de Governo. (Página 3) Konder Reis
..
chega amanhã à tarde; para anunciai- o Secretariado.

_ inspetores, dos
Delegacia e dez a

om os fiscais da
do trabalho e da'

do Imposto de
à restituição
e renda até '0,
ntos o prazo
ileS fora dos

, .

Depois de quase uma semana de festejos e incontinências

carnavalescas, a quarta-feira de cinzas amanheceu
. para os foliões e para os fiéis. Enquanto os p,rimeiros

circunavegavam a Praça XV, os outros preferiram
purificar-se com as cinzas da Quaresma, ontem iniciada.
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Depois de ter recebido
de Sadat uma explicação
sobre O' que o Egito dese

ja, o negociador norte

americano regressou a Je-
,

rusalém, com escala pre
vista em· Damasco, capital
síria. Fontes norte-ameri
canas informaram que a'
posição israelense está en

durecendo e que .Kissinger
encontrou inesperada re

sistência durante suas con

versações de segunda-feira
e ontem com' o primeiro
'ministro Yitzhak Rabin e

'fu .
\

., d'ncíonãríos e seu gover-
no.

'Fontes do Cairo dizem

que o Egito insiste na,

devolução das estratégicas
áreas de Mitla e Gidi e

-

dos campos petrolíferos
de Abu Rudeis, mantendo
a sua negativa em assinar

uma. promessa pública de'

não-beligerância, exigida
por Israel. O secretário
norte-americano. deixou
claro, porém, que. era soli
citada de' Israel "um ou

tro ato de fé" .

questões e' a direção que
devem seguir as negocia
ções para conseguir-se
uma solução", disse Kis-'
singer, acrescentando ter

"esperanças de progresso
nas negociações".

De pé junto a Kissin

ger, Anwar Sadat disse

que tinha "examinado to

dos os ângulus do proble
ma e. que era o bastante

para o momento. "Estou
satisfeito. Sempre me sin
to otimista quando vejo
meu' amigo Henry'".

Kissinger e Sadat
f

discutem possíveis
"'" ,.

concessoes egrpcias

Kissinger e Sadat: a {Jaz difícil. '

Cairo ., O secretário
de Estado norte-america
no Henry Kissinger esteve
reunido ontem, por qua
tro horas, com o presiden
te do Egito, Anwar Sadat,
quando' discutiram sobre
"possíveis" concessões

egípcias para uma retirada
de tropas israelenses do
Sinai. Kissinger disse pos
teriormente existirem pos
sibilidades de progressos
na atual fase de conversa-

.

ções.
..:.... Temos esclarecido as

Re
uerra civil no
'&IicaMalgaxe

Tananarive, República Maígaxe - Unidades 'do Exército comba
tiam ontem com soldados e policiais rebeldes depois que o

governo militar acusou forças dissidentes da polícia de assassinar o

presidente Richard Ratsimandrava. Ontem, escutava-se em toda a

capital o fogo de morteiro e de metralhadora: tornando a guerra
civil uma verdadeira ameaça para' este país, ex-colônia francesa de
\

.

I Madagáscar. -

Em Paris, o governo francês deu ordens ao porta-aviões
Clemenceau e, a outras unidades de sua frota no Oceano Indico
para se dirigirem para Madagáscar com instruções de se manterem

em .Jerta em caso de que cerca de 50.000 franceses que lá'
residem tenham de ser retirados,

Um comitê militar de 19 oficiais, em que estão representadas
cada uma das seis províncias, decretou -Iei marcial d� recolher em
toda Madagascar, oficialmente conhecida como República Malgaxe.
O general Gilles Andiamazo foi proclamado o uovo Chefe de
Estado,

Pierre Abelin, ministro francês de cooperação com os países em

via de desenvolvimento, disse numa declaração à imprensa emParis
que se sentia "profundamente entristecido" pelos acontecimentos
em Madazascar. '

,A Fr;nça manteve até o ano .passado uma base militar em

Diego Suarez, perto do ,extremo norte de Madagascar. A base' foi
evacuada a pedido. do predecessor de Ratsimandrava, general
Gabriel Ramanantsoa, que renunciou em fins do ano passado.
Entretanto, vários técnicos militares franceses permanecem em

Diego Suárez, onde desempenham funções de instrutores das

forças armadas malgaxes.
CLIMA DE GUERRA

Os governantes militares da. República Malgaxe decretaram Iei
marcial nesta grande ilha africana depois do assassinato de' seu.
Chéfe de Estado, G presidente Richard Ratsimandrava, atributdo-a
forças policiais dissidentes.. O presidente foi '6alêad'o terça-feira,
seis dias depois que os militares o colocaram no poder. Seu
assassinato foi atribuído, segundo informações da rádio estatal em
Tananarive, a um grupo da polfcia.

Um grande contingente de forças rr:ilitares cercou o acampa
mento da polícia em Antanimora pedjndo ao coronel Brechard

Rajaonarison, chefe da polícia, que se entregasse' pácificamente. A
rádio pediu ao povo ajudar a capturar os policiais que estivessem

fugindo e prometéu que aqueles que se entregarem voluntariamen

te serão protegidos.
Tanques e carros blindados estavam estacionados ontem diante

dos principais edificios públicos da cl1-piÍal e nas mais importantes
encruzilhadas de suas ruas haviam barricadas leyantadas pelo
Exército.

O presidel1te Ratsimandrava, era coronel' do Exército, e foi

proclamado presidente 'pelo governo militar em' 5 de fevereiro

depois de meses de tensão provocada por conflitos tribais nesta

ex-co!ôr;,ia francesa de Madagascar,' situada em frente à costa
sudoeste' da África. Era também primeiro-ministro e J;TIinistro e

rr:inistro da Defesa fi) Planejamento.
,.

A primeira ação/pública de Ratsimandrava, com o presídente foi'
fazer U1Ú apelo à 'unidade e anunciar uma campallha contra "os

agitadores minoritários",
.

Era considerado como o mais esquerdista no governo de seu

antecessor, general Gabriel Ramanatsoa, que renunciou em '25 de

janeiro depois de prevenir que o país estava perto da guerra civil.

Madagascar tem uma longa história de conflitos raciais. Seus
oito mi.!h6es de habitantes são de-origem africana, asiática e árabe,
e em matéria religiosa, há cristãos, muçuhnanos e animistas.

Os militar<;!s' ocuparam o governo em 19 de maio de 1972,
q,uando' dt)puseram o presidente Philibert Tsirana:, o primeiro
p.residente civil do país desde sua independência da França em

1960.

SECRETARIA DA EDUCACÃO .

. _.. ,

COORDENADORIA REGIONÁl

ixo relacionadas, que efetuaram Concurso

ervente de Escola, deverão comparecer na

Regional de Educação, à Rua Pedro

o Estreito, no dia 14 de fevereiw às 9
lha do Estabe'lecimen·to.
Silveiril, Eulina ,Lindaura da Si hia, Maria

ouza, Erotides Inac'ia Mafessoli, Augusto
ilton Tomaz de Souza, Eunice dos Santos,
dos Santos, Matias Petri, Diocelio José

Carlos C. Moreira, Maria de Lourdes de Sou'za,
A. Carnes, Sonia Maria da Silva Pawlick, Maria
J. Oliveira, Maria da Lapa Cunha, Elza Felipe

ulce da Silva Broering, Jacy de Lourdes Furtado, '

ernardinf de Souza, Maria Beller Micheli, Silesia
Silvano, Maria Julieta Araúío, Lenir Cilioni de

o, Maria Adelaide. de Souza, Alci Nolasco de Brito.
a Fraga, Lourival Duarte Silva Filho, Mari,a das
da Rosa,· Maria Helena de Andrade, Elizaeeth

z'inha de Souza, Catarina Perito de S"ntos, Edsqn José

o, Herta Iraci H. Amaral, Maria Alexandre Martins,
li de Moraes Ferreira, Irma da Silva, Ma�ia de Lourdes'
Santos, Percilia Matheus, Ednna Maria Conceição, Eliete

Teixeira da Silva, Landi Silva, Edlin Schlosser, Luiza Grott

Cipriani, Iara Salete Padilha, Leony Valente da Silveira,
Inacia Conradi Vendrame, Idalicia Francisca Ferreira, Beato
Idalino Darnasio, Gedalva Hoegen, Elizete Rocha, José
Ci,rtr,.fj "r,�ixcín�, J0Çt§ �\,1Llnoí!1 .:::f-� �,,;píf'd�·IJ rilh,)

\
I :i
r f;."- .. . ..;· � ,.J;J."'_� .....-,.,"'.,... ..."""p...,.,.,,...,,�:__... '""'....;.
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Sul-coreanos
votam no

plebiscito
de Park

. Seul· Os círculos politicos sul-co
· reànos acreditam que o presidente
Ching Hee-Park saia vitorioso
por ampla margem de votos ao

· plebiscito que convocou para
ontem a fim de obter a aprova
ção nacional de seu regime au

toritário. Apesar dos grupos po
líticos da oposição, de algumas
organizações ctvieas e eclesiásti
cas terem formulado apelo no
sentido de boicotar o plebisci
to, acredita-se que o resultado
final será a favor do general
Park que está no poder desde
um golpe militar em 1961.
Aparentemente não ocorre

ram grandes distúrbios; entre

tanto, o partido Nova Demo
cracia, da oposição, alegou que
o governo violou a lei do ple
biscito ao enviar caminhões
'com alto-falantes nas ruas da
capital coreana concitando a

população a votar. Em diversas
igrejas da capital elebraram-se
vigüias de protesto. O líder de

-oposição Kin Young-Sam conti
nuou Ç!:' greve ide protesto, em
Beu�galtinete,. .

O presidente coreano com'o

cou o plebiscito há três sema

.nas; ãepeis do recrudescimento
das manifestações pedindo uma

nova constituição democrática
para 'substituir a que promul
gou em l972. Essa constituicdo
lhe permite continuar na presi-

• dência por toda a vida, Hee·
Park reforçouca mantendo o

pais sob lei marcial.
.

O pr.esidente diSSe.' que re

nunciará imediatamente se a

votação lhe for adversa. Justifi·
cou. sua politica autoritária di·
zendo ser, necessária para en·
frentar a incerta. situação inter·
nacional e a ameaça de invasão
pela Coréia do Norte. Seus.
opositores alegam que ele usa a

.

segurança nadonal como p'e-
,texto pará suprimir os direitos
humanos.

-

. Pinochet aos

opositores:
HTomem cuidado"·

Santiago do Chile - O gene
ral chileno Augu�o Pinochet

· Ugarte,
.

chefe' da junta 11Jilitar,
voltou a deClarar ontem que 0/

trabalho· do governo está sendo
"minado" por obscuras perso
nagens que qualifica de "mar·
xistas-leninistas". E, támbém
como de hó..bito, prometeu "du·
ros,castigos"'.

.

"Digo aos que estão fazendo
.

propagandá contra ú governo,

àqueles que estão permanente·
, mente solapando o nosso traba
,010, àqueles que trouxeram

doutrinas leninistas e marxistas,
.. que tomem cuidado. O que vai

O1es acontecer· será muito du-

PC soviético sugere
nOVo acordo de paz

.
.

Espanha: Uruguai pede aiudà
econômica à OEA

Washington - O Uruguai pediu ontem que ii As�embléia Geral
da Organização dos Estados Americanos - OEÁ.·- estude a forma

pela qual poderão ser ajudados os países ,
mais atingidos com o

aumento dos preços das matérias-primas. 'Ü 'embaixador' uruguaio
Mateo Marques Sere disse que seu país "continua sofrendo o

impacto do aumento do preço de certas matérias-primas, principal
mente o petróleo".

. Seu colega venezuelano José M. Machin endossou .imedíatarnen-
te a .inicíativa uruguaia após afirmar que "nos Interessa, como a

•

t
.

ninguém mais, discutir o aumento nos preços do trigo e de outros
.ncer eza produtos essenciais para O desenvolvimento de nossos povos".

,

. A.. iniciativa uruguaia não menciona a questão petrolífera,
. limitando-se a pedir à Assembléia que recomende que "se leve em .

conta a situação daqueles países atingidos em seu balanço de

pagamentos como consequência dos preços, das matérias-primas
básicas e dos produtos industriais".

.

Entretanto, Marques Sere deixou bem clara a intenção de 'seu

país ao fundamentar a iniciativa dizendo que "no que diz respeito
ao, Uruguai, meu ,país sofreu aumento nas matérias-primas,
principalmente o petróleo, que deve importar em sua totalidade
para dobrar suas necessidades internas".

É a primeira vez que um país levanta a questão do petróleo em

um foro. continen tal.. O Secretário de Estado Henry Kissinger'
tentou, sem êxito, abrir o debate sobre a questão na primeira
',etapa· de suas �onvetsa�ões com os' ministros. das Relações
Exteriores. -da América Latina que teve 'lugar em .Tlatelolco, em

fevereiro de 1973.
Os venezuelanos afirmam que o novo preço do petróleo não é

um assunto que possa ser estudado independentemente da comple

xidade. da situaçãl_l f:inancefainterna�io�,al�; .
" ,: "1'\""" i

Assinalam que a constante alta dos preços do trigo assim como

toda 'á' maquinaria '''de que necessitam" para seu desenvolvimente
econômico requer um constante reajuste dos preços do petróleo
para: manter o valor aquisitivo dos petrodólares.

divisão,_
confusao

e

Madri -, A série de inciden
tes ocorridos ultimamente na

Espanha ilustram bem 0' divi-'
são; a. confusão e a incerteza

que dominam o pais; que se

prepara para uma transição po-.
litica.

Parece que há desentendi
mentos inclusive entre governo
e igreja, .tradicionalmente
aliados, desde. que o -general
Francisco Franco' tomou o po- .

der, há quase quatro décadas.
Um exemplo: recentemente;
1!JYI governador civil, revoltado
éom à alusão de um sacerdote
sobre uma anistia para os pre
sos politicos, retirou-se do eul-

. to religioso,' '.'Indignado". O
prefeito e' funcionârios munici

pais, entretanto, permaneceram
na igreja.
Nos meses que se seguiram

ao assassinato dO_primeiro-mi
nistro Luis Correra Blanco -

.
em tomo do qual girava o

programá de Franco visando a

cóntinuação de seu regime -, o
pais passou por mudanças im

.1!ortantes.

INQUIETAÇÃO
Há div�ão entre I{ igreja

católica, divergências entre os

dirigentes do governo, confUsão
em torno da polftica econô;mi
co e troca de posição na oposi-

-

ção. O ministério da Informa
. ção, pór exemplo,

.

promet(f!U
uma' politica liberal para a im
prensa censurada, mos .os do
Interior. e da Justiça prenderam
cinco jornalistas espanhóis por
.seguirem, apar(!Iltemente, esse

roteirq.
"

.

.

As donas-de-casa -sofram as
lT,las para protestar contra a

alta dos preços e os at()res
ábandonaram os teatros para
pFOtestar contra os seus baixos
n(veis salariais. As greveS, mais
frequentes ,no ano pas,sado' do

.

que em qualquer outro tempo
s.o]J o mandato de Franco, .es
tão aconteceMo. presentemente
num ritmo sem precedentes.
Há r'inflação, desemprego,

jàlências. A Authi, umá das
mais .impor-tantes fábricas de
au to.móyeis. do pais, está dis
posta a encerrar ,suas operações
e 4.500 apefários ficarão sem

trabalho. Além disso, a. cr.ise

energética vem afetando a prin-'
cipal indústria eSpanholá.' o

.

tu-
rismo.

.

"./,'

,

\ Opep pode aumentar
preço do petróleo

.,

ro·".

Nova Iorque -- O rríundo precisa de um novo acordo de
Yalta - esta é a sugestão- que agora faz o Partido
Comunista Soviético, e isso dá o que pensar quanto às
intenções do Kremlin, nesta época de reuniões de cúpula..

O Provda , órgão do Partido Comunista Soviético, apro
veitou

.

esta semana em que se comemora o trigésimo
aniversário do Acordo de Yalta, para qualificar este fato
como um marco histórico para a paz .. Sem dúvida que os

soviéticos têm motivo para se regozijar, pois muitos
consideram que o acordo se constituiu num progresso
notável para sua política, embora uma grande' parte dá
opinião não comunista o qualifique como um desastre

diplomático ocidental.
O Pravda sugere que Yalta seja modelo da atual'

conferência de segurança européia e. inspire aqueles que
desejam a paz no Con tinente.

De acordo com o jornal, a lição de' Yalta é a de que a
. cooperação política, econômica e militar deve demonstrar

que "se quiserem, os problemas internacionais em litígio
podem ser resolvidos com êxito".

Não há dúvida de que, quando o presidente Franklin
Roosevelt, já muito doente, 'concluiu sua reunião de cúpula'
com o líder soviético Josef Stalin e o primeiro-mínistro
britânico Winston Churchill, a opinião pública norte-ametí
cana aplaudiu quase unanimemente os resultados da reu- '.
nião.

Mas Stalin imediatamente agiu corno"pretendia, colocan
do sistematicamente a Europa' Oriental sob o manto
soviético. As prometidas eleições livres nunca se' realizaram.

Teria sido pago um preço muito alt�, em troca da

I promessa �e �talin de se unir !la guerra -eontra o Japão,

I
.uma vez derrotada a Alemanha? A bomba atômica norte'

, �'anlericana tornou' essa promessa soviética totafmente des
necessária. O Japão' se rendeu aos Estados Unidos uma'

I
semana depois de Stalin ten declarado a guerra.

Além das' vantagens obtidas na Europa Oriental, Stalin
conseguiu em y.yta mais duas cadei'ras nas nascentes Nações
Unidas, quyforam destinadas às Repúblicas Soviéticas e

Biel.oTÚssia Eucrânia, e o direito de ocupar o sul de Sakhlin
e as Ilhas Kuriles, de domínio japonês.

O ProMa assinala, com justificação perfeitamente com

preensível, que Yalta teve papel importante no f!lturo da,s

na,çÕes libertadas do jugo nazista e no desenvolvimento
europeu de pós�uen;a. Mas também se tórnou precursora.
de uina áspera guerra fria. que, por várias ocasiões, esteve a

ponto de explodir.
O jornal

I
comunista afinna que se esta cooperação

política, econômica e militar foi possível em tempo de'

guexra, tarnhém. deveria ser em época de paz. Isto, junta
mente com a menção da: conferência de Segurança, faz'
pensar que o Kremlin considera possível )lma p,az prolonga
da enquanto os europeus ocidentais não pi5em em dúvida às

intenções soviéticas.
Mõscou .

parece partidário de uma imediata conferência'
de cúpula entre soviéticos, norte-americanos e europeus,
que coroaria a conferência de segurança, com o provável'
propósito de apresentar esta como uma vitória da "política
de paz soviética": Os norte-americanos parecem .di3pdstos a

aceitar, mas alguns europeus, que' não confiam em Moscou,
ainda resistem, A cO!�ferência de segurança avança com
lentidão' deSe meados do ano passado, pois os russos se

negam terminantemente a permitir que, () intercâmbio livre
de pessoas e' informações seja;' parte· de 'um acordo de.

seguíança, como desejanl os países ocidentais. .' ,

Mas os soviéticos já têm ô que desejam,. essencialmente:
o recolÚlecimc'nto implícito de que as fronteiras. européias,
depois das violações stalinistas de Yalta, são definitivas. Os
países ocidentais não podem, eril troca, estar certos de que
Moscou não procurará ativamente, por exeliiplo, o e�tabele
·cin1ento de um governo comunista em um país ocidental .

Pot:tugal é um bom exeJIlP.lo das 'possibilidades com que
poderia cantl!! e tratar de aprovéitar.

Por William Ryan,

SADIA-CONCÓRDIA S.A. INDÚSTRIA E CÓMÉRCIO
C.G.C. n 83.568.'147/0001�O'O

SOCIEOAD� DE CAPITAL AB�IHO

GEMEC/RCA - 200 - 74/048

ASSEMBLÉiA GERAL ORDINÁRIA
"'

Edital de Convocação
São convidados os senhores acionistas desta Sociedade a" se reunirem em

Assembléia Geral Ordiriáría a realízar-se no dia 08 de março' de. 1979, às.10 (dez)
horas, em sua sede social, sita à Rua Senador Attmp Fontana, no. 86, na ·cidade
de Concórdia, Estado de Santp Oatarina, a fim de discutirem a deliberarem sobre
a seguinte Ordem do dia:-.

.
.

.

10..- Déliberação sobre o Relatório do Conselho de Administração, Bahmço
Geral, Demonstrativo de Resultados e Parecer do Conselho Fiscal, relativos ao

exercício findo em 31 de dezembr(j de 1974; "

20. - Eleição do Conselho de Administração, Diretores Executívos, Conselho
Fiscal e seus suplentes, c!,m a fixação dos respectivos honorários;
30. - Outros assuntos'de interesse da Sociedade.

A'VISO'
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede soci'at, os documentos a

Ique se refere o artigo 99, do Decreto·Lei no. 2627, de 26 de setembro de 1940.
CÓllcõrdia-SC, 06 de fevereiro de 1975.

.

(a) AttíliQ Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

. f

E A ABERTURA?
A abertura p@lftiéa prometi

da pelo primeirq-m(nistro Çar
los Arias Navarro até agora n'ão
aconteceu. A direita tradicional
está "irritada", temendo perd�r'
as vantagens financeiras .que
desfrutam desde 1939.

.

Por outro lado, a. esquerda
organizada e ilegal vem se man

tendo h margem da arena poli
tica, mas aumentou suas ativi
dades clandestinas, estimulada
pela situação portuguesa e pela
certeza de que Franco, velho e

doente, não pod,erá durar mil i"
.

to h frente do 'governo. Ã
medida que sua I!Ud:ácia I!Umen-

,

ta, a direita p"arece mais intran
sigfmte. Muitas queixas são fei:
tas - ·dentro. e fo.ra do governo
..,-; dizendo que o regime está
agindo sem autoridade. A situa-

.

çd'o geral no pafi; foi,bem resu

mida por um jornalfsta .,espa
nhol: "Há dois imos 'eu· sábia t>

que devia ·esper.ar, mas agora
niío sei':·

.
Caracas - A Organização dos �aíses Exportadores de

. Petróleo - Qpep - vai estudar, na sua próxima reunião
em Viena (Austria), nos dias 19 e 20 d� fevereiro,. uma
proposta do Kuwait para um novo aumento nos preços do

petróleo, devido � baixa do dólar nos mercados eúropeus. �
A infolmação foi divulgada pelo·ministw' de Minas e' �A.

Hidrocarbonetos da Venezuela, Valentin Herriandez, que,
entretanto;' declarou que a organização não está estudando
atualmente um· aumento par.a o preço do produto nos

mercados mundiais. .

.

.

- Acredito que se esta situação (a baixa dQ' dólar) se

acentuar ou aindlj: mesmo que não se altere, teremos que
estudar a proposta do /K'Qwait � acrescentou Hemandez, .

quando perguntado. spbre se a Venezuela apoiaria o

projeto ,de aum�nto.
.

PREÇOS MINIMOS
.

Por
.

outro lado, em -Bruxelas, .. na Bélgica, Henri
Simonet,. _comissário. para ,'energia do Mercado Comum

Europeu, declarou ontem esperar qile os l,ídéres eúropeus
.

consideJ.iem três tipos de preços mínimos garantidos para
o petróleo, e não apenas um único, como sugerido pelo
secretario de Estado nGrte-aine,ricano Henry Kissinger. ,

- Bá uma considerável chance � ,afinnQu - de que as

idéias européias 'sobre preços mínimos não sejam .idênticas
àquelas dos Estados Unidos ou· de outros pafses industria·
lizados.

. ,

Sirlloriet salientou, entretantq" que os Estados Unidos
ainda não propuseram oficialmente um preço. E espera,
também que os. europeus considerem diferenteS nív�is de
preços mínim.os para o petróleo produzido na Europa.

Exército argentino faz
cerco aos guerrilheiros
Buenos Àires -,. Fárças' de segUrança continuam patm- j

lhando nos bosques dos vales e·montanhas do sudoeste da
,província de Tucumã, fazen'do um\ cerco aos guerrilheiros
que estabeleceram uma "coluna de montanha" na região. ,

.

O comando do ,UI E�ército argentino distribuiu nota'
infonnandó qu�. "os -resultados até agora obtidos são
altamente 'positivos, tendo-se cCinseguido prender elemen
tos chaves d� subversão." Não revelou o número nem a'
identidade dos presos, mas ptesume-se serem chefes do
Exérçito Revolucionário do Povo - ERP -, de tendência
trotzkysta.

Fontes da segurança informaram que o ERP conseguiu
estabelecer Uma "base de operações" em áreas ruiais de
Tucumã, o que não conseguirá nas demais localidades do
país, j� que sua ação se limita $ grandes cidades.

.

.

O comunicado do Exército afilma que até 0 momento'
não houv-e choques amiados, .porque os guerrilheiros "têm
fugido aa combate" e só põem em prática ações 'psicológi
cas, tentando abater o. moral das tropas com panfletos
"inSl:lltantes" .

Presumivelmente para combater' a impressão de que se

encontra na defensiva, o ERP realizou has últim'as 24
horas duas �ões, em Buenos Aires e em Córdoba. Nesta 'fi
últim� c!dade ocupou, por alguns instantes, uma estação
feIT_5'vlána em pleno centro, pintando as siglas da organi
zaçao nas paredes e fugindo antes da Chegada dos
policiais.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 13 de fevereiro de 1975 - Página 3

•
Prevendo já a

reforma aâmintstrativa
que pretende executar

.assim que assumir
)
/0 Governo, o
futuro Chefe do

Executivo anunciará
à imprensa os nomes

chamados para compor
o seu secretariado.

Konder divulga anhã

relação .do secretariado.�

, I

o Governador . eleito
Antônio Carlos Konder
Reis divulgará a relação do
seu secretariado' amanhã, às
15 horas, durante entrevista
à imprensa na Casa do
Jornalista. Em seguida ao
anúncio, presidirá a primei
ra reunião com os seus

auxiliares diretos, já na

sede da Arena, na Assem
bléia.
A divulgação da nomina

ta do secretariado pressu-

põe, segundo círculos polí
ticos, a reforma administra
tiva já anunciada 'pelo, futu
ro Governador, com o re

manejamento de Órgãos e

serviços ligados à. adminis
tração direta. A reforma
prevê a criação de duas
novas secretarias, a de Cíên
cias e Tecnologia, e a do
Trabalho e Promoção So
cial, enquanto que duas das
atuais pastas seriam extin
tas: a dos Serviços Públicos

e a dos Serviços Sociais. De
outra parte, a Secretaria da
Indústria e Comércio, cria
da pelo atual Governo, de
verá também ter o seu'
titular nomeado pelo futu
ro Governador.'

De. acordo com essas

informações, estas deverão
ser as pastas cujos titulares
serão anunciados amanhã:
Secretaria do Governo, Se
cretaria do Trabalho e Pro
m oç ão Social, Secretaria

/

da Agricultura," Secretariá'
da Fazenda; Secretaria da
Casa .Civil, Secretaria dos
Transportes, Secretaria da

, Saúde, Secretaria da Educa
ção, Secretaria da Adminis-'.
tração, Secretaria da Indús
tria e Comércio, Secretaria
da Justiça, Secretaria da
Segurança e Informações, e

.Secretaria da Ciência e

Tecnologia. A Secretaria
dos Negócios do Oeste está.
também incluída .nos pia-

nos da reforma administra
tiva,' e por isso 'não terá
anunciado' amanhã o seu

novo titular.
O, Governador

.

eleito
Antônio Carlos Konder
Reis viajará no fmal da
semana para Brasília, onde
prosseguirá nos contatos de
ordem administrativa, na

esfera federal, e aguardará a

audiência com o Presidente
Ernesto Geisel, marcada
para o dia 18,

.

. I
;t

Carteira de Identidade,

Embora a Carteira de Identidade seja considerada um

documento fundamental, já que pode substituir todos os

outros, de identífícação, grande parte do público ainda
desconhece o que é preciso faz.. para consegui-la.

O Sr. Plínio Jorge, Auxiliar de Perito, do Instituto de

Identificação, ensina como fazê-lo.
. .

- Qualquer pessoa pode conseguir a sua Carteira de

.Identidade. 'Basta apenas comparecer ao Instituto de

Identificação, situado no bairro do Estreito, a rua Tolenti
no de CaIValho , no. 9, de segunda a sexta-feira, das 8 ãs
12 horas e das 14 hs 17 horas, com os seguintes
documentos:

Homem . Certificado de Reservista ou Certidão de
Nascimento; Título de Eleitor (indispensável) e 2 fotos
��

.

Mulher - Certidão de Nascimento ou Certidão de
Casamento, Título de Eleitor e 2 fotos 5x7.
Menor· todos os requisitos já mencionados e mais uma

autorização do pai ou responsável.
Deverá também ser recolhida pelo interessado, em

qualquer banco, a quantia de Cr$ 10,00. As Guias de
Recolhimento podem ser adquiridas em qualquer livraria
ou banca de revistas.

A
.

carteira fica pronta no mesmo dia em que o

interessado apresentar toda a documentação exigida. \

O Instituto de Identificação também' fornece o Atesta
do de Antecedentes Criminais, sendo a entrega feita um

dia após o pedinte, mediante o recolhimento de uma taxa
de Cr$ 5;00, em qualquer banco.

.

Segundo o Sr. Plínio Jorge, comparecem diariamente
no Instituto de Identificação, cerca de 80 pessoas,
.ínteressadas em conseguir a sua Carteira de Identidade.

- Os funcionários que atendem o público, em número
de cinco, dão perfeitamente para conter o afluxo, cujo

. aumento só é verificado quando da realização do Vestibu
lar, ocasião em que os interessados se vêem obrigados a

tirar até mais de uma carteira.
No ano passado foram distribuídas na Capital, 15.187

carteiras de identidade e no interior, 100.480, perfazendo
um total de 115.667 carteiras distribuídas em 1974, em

todo o território catarinense.

a 80 inscrições por dia

Movimento arenista jovem
instala novos diretórios

/

,

O presidente do diretório regional do Movimento
Arenista Jovem de Santa Catarina, Juarez May de Souza,
revelou nesta Capital 'que por todo este ano o ",MAJ"
intensificará as suas atividades com o' fim de instalar
diretórios no maior número possível. de municípios,
dentro, do plano de expansão t( interiorização do movi
mento. O dirigente do MAJ disse que a receptividade
entre os jovens tem sido bastante favorável, e a' iniciativa
de formar diretórios tem partido em muitos casos dos

próprios municípios, através dos diretórios municipais do

partido.
.,

O próximo diretório a ser instalado, segundo informou,
.será em Tangará. O presidente da Arena municipal, que já
tomou as primeiras iniciativas neste sentido, oficiou ao

MAJ regional comunicando para os próximos dias a

instalação formal do núcleo do movimento em seu

município, em ato que deverá contar com a presença de

dirigentes regionais e líderes políticos e jovens locais.
No plano regional, tendo em vista a coordenação do

seu plano de atividades e expansão, o MAJ continuará
reunindo-se todas as quintas-feiras, ãs 20 horas, em sua

sede h rua Deodoro, 18, sala 26..

Aos 77 anos, morre em
,

.

SP marechalArarigbôía
6 Marechal-do-Ar Armando de Souza e Melo

Ararigbóia,. que exercia as funções de presidente da

Fundação Santos Dumont, com sede em São Paulo,
faleceu naquela cidade, no último dia 2. O extinto era

natural. de Santa Catarina, tendo nascido em 24 de abril
de 1898. A 25 de junho de 1915, sentou praça no

Exército, tendo se transferido para a Aeronáutica em

1941, quando da criação do Ministério da Aeronáutica,

O Marechal Ararigb6ia foi Comandante das 3a e 4a
Zonas Aéreas e' da Escola de Comando e Estado-Maior da
Aeronáutica. Foi também Adido Aeronáutico do Brasil
nos Estados Unidos, e por duas vezes ocupou a Chefia do
Estado-Maior da Aeronáutica, nos períodos de novembro
de 1955 a março de. 1956, e de setembro de 1961 ajulho
de 1962,.

.

I
.

o grupo de universitários

catarinenses, que
inicialmente operaria num'
projeto de saneamento do
cais do porto de Santarém,

foi deslocado' paraa
operação de repatriamento

de brasileiros,
conduzida pelo

Ministério do Interior.

Caiarinenses
em

Santarém.
OperaçOO
"Bdraca:

Na qualidade de acadé
mico da Universidade Fe
deral de Santa Catarina e

integrantes do Campus
Avançado de Santarém,
Pará, 5 estudantes catari
nenses participaram na

quela cidade da "Opera
ção Rebraca", nome dado
a operação de repatria
mento dos brasileiros em

Caiena. Santarém foi um
dos quatro locais de loca

lização dos repatriados,
sendo 108 pessoas abriga
das ,provisoriamente no

prédio que sedia o Centro'
de Treinamento de Recur
sos Humanos da Secreta
ria de Educação do Pará,
e consolidou-se após ape
nas 3 semanas de traba

lhos, como o primeiro
centro onde foram encer

rados todos os trabalhos
de in tegração dos" repatria
dos.

Hoje, os cinco acadê
micos: Nilda Custódio de

Souza, Ione Maria. Otto,
Luis Sérgio Philippi, Sér

gio Giovanella e Júlio
César de Cosia já encerra

ram sua participação de

um mês no Campus Avan

çado de Santarém, perten
cente à UFSC, e voltaram

..

à Santa Catarina, tendo a

estudante do Curso de
'Ciências., Sociais da UFSC
Ione Maria Otto, coorde

nadora da equipe, relata

do sua experiência em

Santarém.

CONVITE ACEITO

Segundo Ione, a ida do

grupo para Santarém não
se prendia à participação
da Operação Rebraca, fa
to que até aquele momen

to - 6 de dezembro de 74
.

- ainda era desconhecido.
- Saimos daqui com

um projeto pré-determina-

do para executar: referia
-se a orien tação para o

saneamento do mercado e

do cais da cidade de
Santarém. Porém este pro
jeto foi abandonado total
mente quando se fez o

convite para colaboração
na "Rebraca" e permitiu
-se a nossa·participação.

O pedido de colabora
ção foi formulado pelo
Ministério

.

do Interior

quando de uma reunião
de seus representantes
com' os órgãos atuantes'

em Santarém. Na qualida
de de diretor do Campus,

.

o Sr. Wilson Kraemer de
Paula, fez o convite à
equipe de Ciências Sociais
para o trabalho e que,
segundo a acadêmica, foi'
aceito por livre vontade e

"então começamos a nos

envolver e. fomos até o
fim ".

Explica a acadêm ica

que os repatriados eram

pessoas da própria região
amazontca que haviam
terminado de prestar ser

viços na construção de
uma base de mísseis fran
cesa na localidade de
Kourou, na Guiana Fran
cesa. Posteriormente cons

tituiram-se em mão de
obra ociosa formando
concorrência com os pró
prios nativos, o que dado
ao problema social forma
do concorreu no repatria
mento pelo governo brasi
leiro.

- Pelo que se notou,
foi uma saída relâmpago,
pois somente uma famüia,
das que chegou à Santa
rém, veio com toda a

mudança. As 108 pessoas
reunidas eram formadas
por 70 adultos e. os

outros menores de 17.

condições de trabalho,
sendo os casados emprega-
•

dos em indústrias da re

gião e os solteiros em

frentes de abertura de
estradas, onde as compa
nhias oferecem alojamen
to. Todas as crianças em

idade escolar foram matri
culadas, a. assistência jun
to ao INPS encaminhada
e a, todas as famüias
foram destinadas casas de
aluguel.

"Nossa operação for a
mais rapidamente conclui
da, diz Ione: começou a

20 de dezembro e termi
nou

.

a 7 de janeiro, com
.

todos abrigados e com

emprego. Tudo foi conse
guido sem a participação
dos repatriados porém
adaptado às suas condi

ções e capacidades". Du
rante o seu abrigo provi
sório, além dos trabalhos
de coordenação que
couberam exclusivamente
ao Campus e a um assis
tente social do SESI, os

repatriados contaram com

o fornecimento de alimen

tação pela Cabal consti
tuída de arroz, feijão e

charque, porém diz Ione
"recebemos colaboração
em alimentos por parte de'
órgãos de classe e de
outras entidades de Santa
rém, sendo que a festa de
Natal e a passagem de lo.
do Ano foram comemora

dos com atividades recrea

tivas e alimentação mais

caprichada",

anos, sendo a idade média

geral de 30 anos. Em sua

maioria eram do estado
do Amapá, sendo que os

demais locais· sedes de

concentração de repatria
dos foram Macap q Ma-
naus e Belém.

.

A situação da equipe.'
do Campus se conduziu
através de turmas de plan-

.

tão formados em dois
turnos: das 5h30m às 13
horas e das 13 às 22
horas. Trabalhou-se no

setor de informaçdo ocu

pando-se da socialização
dos repatriados, ou seja,
para integração das' pes
soas na nova comunidade
e inict:-ias na nova vida.
Para que tudo funcionasse
houve uma divisão' de

responsabilidades: um

assistente social do SESI
de Santarém ocupou-se da
coordenação externa ga
rantindo o mercado de
trabalho e as casas para
moradias. Com a chefe da
equipe de Ciências Sociais
ficou a responsabilidade
da coordenação interna'
dirigindo o plantão e re

solvendo. os problemas
dos repatriados, em geral
referentes a consultas so

bre a sua .situação futura
no Brasil, sobre problemas
de saúde e muitas vezes

para um simples bate
-papo. •

DEDICAÇÃO EXCLU-'
SIVA

Os acadêmicos dedica
ram-se durante todo o

período 'exclusivamente a

regulariznção da, situação Apesar do trabalho
dos repatriados: foi con- intenso a idéia de todos é
vacada uma equipe volan- a de, se possível voltar a

te de órgãos da cidade Santarém, pois como diz
para a cbnfecção de toda Ione Maria Otto "eu fui
a documentação;' conse- . para dar e ao final recebi;
guiu-se empregos para to-' agora precisa voltar para
dos os encontrados em dar o que recebi".

Assembléia tem dúvida's"!?
. sobre início da sessão

A Assembléia: Legislativa não definiu ainda o rito- se

ordinário ou solene - nem a data da primeira sessão

plenária da sessão legislativa de 1975, em princípio
marcada para o dia 3 de março, por ser uma segunda
-feíra, A Constituição, tanto a estadual quanto a federal,
disciplina que a Assembléia se reunirá "a partir de

primeiro de março", mas silencia quanto ao rito da sessão

inaugural. A assessoria da Mesa, entendendo que a sessãc
deva ser ordinária, orientou-a no sentido de que o início \

dos trabalhos legislativos do ano fosse marcado para o dia
3 de março, já que no dia primeiro, sábado, apenas
poderiam ser realizadas' sessões solene ou especial. No
entanto, um dispositivo do regimento interno da Casa,
anteríor . h. 'atual Carta 'constitucional,' dispõe que a

instalação da sessão legislativa se dará em sessão solene, ãs
16 horas, no dia primeiro de março. Diante do impasse, o
presidente da Assembléia, deputado Epitácio Bittencourt,
determinou' uma consulta ao Congresso Nacional, sobre Ô
início dos trabalhos legislativos na Câmara e no Senado, e

a mesma data será então estabelecida para a sessão

inaugural do ano legislativo no Legislativo do Estado.
Não se sabe também se os líderes de bancada terão

facultada a palavra na sessão de abertura. Se a sessão for
ordinária, todos os deputados terão direito a ocupar a

tribuna, dentro dos horários regimentais, cabendo à Arena
a parte do grande expediente destinada aos partidos
polítiCds, que é de meia hora No caso, de ser solene a

desígnação-dos oradores dependerá de acerto entre a M�sa
e as lideranças.

.

.

Encerram-se inscrições
a inspetor do trabalho

Encerra-se amanhã, na Delegacia Regional do Trabalho de Santa

Catarina, o prazo de inscrição ao concurso para Inspetor de

.Trabalho que será realizado em meados de março próximo. O
.

concurso foi instituído pelo. Ministério do Trabalho; "com o

intuito de dinamizar a fiscalização do Trabalho e visa admitir de
forma gradativa, aproximadàrnente 3 mil inspetores em todo o

Brasil, sendo que para Santa Catarina, em princípio, estão

previstas 50 vagas, podendo haver alterações, dependendo da

implantação da estrutura administrativa do Ministério do Trabalho
e Delegacias Regionais", conforme informou a Delegacia Regional
do Trabalho de Santa Catarina.
A grande maioria dos novos inspetores serão lotados nos postos

já existentes ou em vias de serem implantados. no interior do
Estado. '

.

INSCRIÇÕES E VENCIMENTOS
As 'inscrições são feitas na Delegacia do Trabalho, situada no

Edifício Ipase, nestaa Capital. O candidato deverá ser graduado em

Direito ou Ciências Contábeis e Atuariais, e no ato da inscrição
recolher a importância de Cr$ 50,00.

O concurso, a ser aplicado pela ESAF, órgão do Ministério da
Fazenda que mantém convênio com o DASP, - versará sobre
Direito do Trabalho e Instituições de Direito Público e Privado.

Até a 'tarde de ontem havia 70 inscritos, sendo 50 do sexo

masculino e o restante feminino, conforme informou fonte da
Delegacia Regional do Trabalho. . �

O salário inicial será de Cr$ 3.�01,00 com aumentos sucessivos
até atingir Cr$ 5.100,00 mensais. "

�tu�ent� a Delegaci� Regional conta com 12 inspetores, dos
quais dOIS estão lotados no serviço de plantão da Delegacia e dez a

disposição do Inps, integrando juntamente com os fiscais da
Previdência, a fiscalização conjunta das leis do trabalho e da'
Previdência.

.

,IR: para quem vai pagar,

prazo é até 26 de março
Os conttib�'tes . pessoas' físicas' - do Imposto de

Renda com ímposto a pagar ou direito � restituição
d�vem fazer a entrega das suas declarações de renda até o,
di� 26 de março, enquanto que para os isentos o prazo
vai até 28 de abril. A .entrega das declarações fora dos
prazos estabelecidos acarretará o pagamento de mora, e se
o atraso for superior a 10 dias, também a perda do direito
de parcelamento.

.

.

'Segundo informação da Delegacia de Receita Federal
em Florianópolis, estão revalidados até o último dia útil
do corrente exercício os cheques de restituição do
Imposto de Renda, pessoa física relativos ao exercício de
1974, ano base de 1973.

De outra parte, o contribuinte do Imposto de Renda
que no atual exercfcío pagar integralmente O tributo
devido, após notificado, e antes do vencimento da primeira
cota, terá um desconto de 6%. Na sistemática aJ.1terior,
odeclarante tinha direito a um' desconto que variava de 8
a 2%, caso entregasse a declaração e pagasse o tributo nos

meses de janeiro, fevereiro, março e abril.
.
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uma honrosa reserva.

Os rescaldos desta batalha
somente aproveitam ao MDB.

Quer a Are!}a leve adiante o

seu expurgo, certamente

exemplar para não ensejar re
incidências, .quer reconquiste
ovelhas quase sempre tresma

lhadas, o episódio deixa vin:'
cos demasiadamente marcan

tes para que-a convalescença
se proceda com a urgência
necessária .às campanhas de
76 e 78. A não ser que a

aparente robustez oposicionis
ta comece igualmente a des

prezar as vacinas.
Ao MDB, como à Arena,

torna-se indispensável saber

que elas somente não se reco

mendam a instituições natu

ralmente fortes. .E o hesitante
bipartidarismo, que pareceu
ter satdo retempcrado das ur
nas de 15 de novembro, co

mo uma fórmula politicamen
te viável para o país, somente
estará definitivamente imuni

zado ;'10 dia em que os ho
mens e os partidos formula
rem-se a si próprios' deveres
que impliquem num pacto
com' â dignidade política -

reltquia que o' comportamen
to e o estilo sobretudo éticos·
do governador eleito, Antôn!!,
Carlos Konder Reis, preten
deu restaurar, e que ainda
não merece a reverência que
lhe é.devida.

Nos partidos, sem ser uma

lei escrita (nem a Lei de,

1nfidelidade possui a capeei
dade coerciti va que se lhe

quer emprestar), o sentimento
do dever não pode ser apenas
uma . vã premissa baseada em

rr:andafnentos ou códigos le

gais. Na verdade, é muito

mais que isso: é um compro- '

misso moral firmado entre o

individuo e o partido.
Uma ve� celebrado, pode

se, com ele escalar montanhas
ou condenar-se a abismos.
À propósito, passados os

confetes e as serpentinas car

navalescas, anuncia-se uma am

pla campanha de vacinação.

OE·STADO
I,iretar: .ios,' "la/lIsalém COlIIl'lIi Fditor-Chefe: Marcilio Medeiros Filho.

o E8pír�to
do

Carnaval

Passados os dias de fervor cor
navalesco, a Capital retoma a sua

fisionomia austera, em busca de
melhores condições de progresso,
na continuidade 'do esforço de
sua gente, orientada para o de
senvolvimento. E dos festejos de
Momo, sempreimpressionantes e

concorridos, ficará a muitos a de-
,

cepção 40 efemeridade "os três
dias alegres, enquanto outros te

rão de recompor a prápriadisci
plina do trabalho e das mais ele
vadas preocupações interrompi
das,

Todavia, a sua obra, aplaudida'
num instante do calendário das

festas populares, passa e tomba,
geralmente, no esquecimento ge
ral, enquanto os seus promotores
se comprazem tão só na tranquila
certeza-de haverem dado de si al-
go de apreciável no conjunto dos

periódicos exibições da melhor
arte carnavalesca.

Tem, pois, a terra catarinense
enorme dtvida para com os mo

destos e ignorados estetas natu

rais, de cujo talento inato, ampa
rado num grande e positivo' senti
do de comunidade sentimental,
se tem nutrido, através de tantas

gerações solidárias, uma das mais

preciosas tradições populares de
nossa gente.

É fora. de dúvida que, na sino,

gela beleza dos préstitos das, so
ciedades carnavalescas, consiste a

maior atração das festividades de
Momo em Florianópolis.

A manutenção do velho ntvel
de aprimoramento do abnegado
trabalho dos tradicionais 'gal
pões" é que tem concorrido para
que, ainda atualmente, essa pecu
liaridade de pormenores e a téc
nica de movimentação dos carros
carnavalescos, feitos na Capital
de Santa Catarina, sejam ttpicos
do caprichoso lavor aplicado à
perfeição das obras, destinadas
embora a tão curta exibição.

Longe dos olhos daqueles que
terão de desfrutar a perfeição da

obra, nem ambicionam o simples
louvor que merecem, mas se reju
bilam face aos aplausos públ�cos
que, anualmente, reafirmam a fa
ma do Carnaval catarinense, com
as tradiçi5es que lhe valem ain,da
agora o extraordinário poder de
atração turfstica.

Entre todos quantos, ten4ó
concorrido para realce do nosso

Carnaval, sejam dignos de referên
cia e louvores, não esqueçamos,
antes sublinhemos, o trabalho
discreto e silencioso desses artis
tas prodigalizadores de beleza e

de contentamento, em troca de

apenas algumas horaS de aplausos
impessoalmente dirigidr's dos

anônimos criadores de tão gratas
emoç6es, no tumulto dos folgue-
dos populares.

.

o Serviço Público enfermo
. ganhar consequência prática.

. A luz elétrica é atriz de inegá
vel talento no segundo ato 'das
mazelas citadinas. É certo que a

demanda de energia praticamente
quadruplicou nos últimos 10
anos, como quadruplicam anual
mente as contas cobradas às em

presas e à particulares.
Apenas o fornecimentq conti

nua deficitário. Os cortes fre

quentes têm sua justiflcativa téc
nica - é o famoso "ônus pago
pelo progresso" - mas essa desa

gradável ocorrência, acontecida
reincidentemente fora dos' horá
rios previstos pela Celesc revelam

desorganização e pouco respeito
para com o consumidor..
A atual rede telefônica, sobre

carregada ao ponto de ttornar

impossíveis ligações urbanas e in
terurbanas nos períodos de horá
rio comercial, passa por um pro
c essa de modernização e duas, no
vas centrais, urbanas possibilita-

rão a instalação de mais 10 mil
terminais telefônicos na Capital.
Por enquanto, o telefone é em

Florianópolis um irresistível
agente propagador das mais varia
das formas de neurose.

A rede de distribuição da água
também passa por reformas e por
ampliações ,significativas, mas os

c inca reservatórios que garanti
riam o estoque do contínuo abas
tecimento de Pilões, continuam,
a exemplo do esgoto, no âmbito
pouco prático dos papéis.

Sem água em vários bairros,
particularmente nas regiões mais
elevadas, à espera de telefones

que possam corresponder à
expectativa de sua utilidadej.sem
um moderno sistema de esgotos e

com um serviço de transportes
coletivos mais do que precário,
Fl'oriariópolis só pode esperar por
(fias melhores.
Até porque, piores, eles não

podem ficar.

�--------------------------------------------------------------------------------------------------�

Quarta-feira de cinzas
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Cronica de Escanteio

A dignidade. poliJiro e

a vacina parttdaria
A controvérsia politica, co

mo um natural implemento da
vida partidária, se assemelha a

vacina que oferece ambigua
mente o perigo da contamina

ção e o dom de proteger o or
ganismo contra os chamados
fatores exógenos. Injeta-se o

virus para colher-se 'a imuni
dade. Como os meandros da
polttica costumam ser ainda
mais nervosos que o sistema

circulatário, as veias do ho
mem não estão absolutamente
imunes de irrigar-se mais do
vtrus que da profilaxia. A vai
dade humana trafega, ágil e de-

. simpedida, exatamente até on
'de vai o livre arbttrio. Cabe
aos partidos, e aos seus compe-

. tentes ambulatórios de vacina

ção, saber como inocular, na

medida certa. e na dose ade

quada, o remédio da disciplina
interna - pressuposto básico
iie sua própria sobrevivência.
Inadmissivel que num biparti
darismo ainda precário, proli
ferem, como células' rebeldes,
pequenas e insidiosas metâste
ses, disseminadas por um in,
controlável e fisiológico impul
so desagregador.
No MDB, a vacina terá feito

bem ao seu então debilitado
organismo de quatro eleições e

quatro convalescenças. Neste
partido, as cisões tem sido até

aqui mais poltticas que parti
dárias - mais doutrinárias que
práticas. Gigante pela própria
natureza, a Arena ma/aprovei
tou sua vacina, mesmo porque
a herança de um organismo
poderoso conduziu-a a uma

cômoda sensação de imunida·
de.

, Hoje ti Areria'�ab:é que essa

aparente imunidade resultou
no antônimo da unidade. E

sem união, nem as células,
nem os homens, nem os parti
dos conseguem sobreviver.
Quando o presidente Ernesto
Geisel convocou à Brasüia os

dirigentes regionais da Arena,
no mês de agosto, proclaman
do-lhes que não gostaria de as

sistir a "unanimidades passi-

Sérgio da Cos ta Ramos

vas", deu uma clara demons

tração de que considerava a

controvérsia um fator saudável
à vida de pamido. Até porque,
sem essa liberdade contraditó
ria, seria imposstvel aos parti
dos conhecerem ambições e as�
pirdções legftimas, que, moti
vam e criam lideranças. Em to

do caso, uma disputa destina
da a jamais extradular os já
permeáveis poros partidários,
sob pena dr torná-los um cor

po enfermo e confuso.
Essa cautela não há de ter,

animado os 'arenistas que no

,dia lo, declarada ou velada-
. mente, elegeram o Sr. Epitácio
Bittencourt presidente da As

sembléia Legislativa, apoiados
nós 18 emedebistas do forte
ocasionamento comandado

por este incongruente legioná
rio do absurdo - o Sr. Henri-

.

que Córdova - cuja baioneta
nada tem de calada e, pontea
guda no cano e na culatra, lu
tando em ambas as frentes, se

interesssa muito menos pela
guerra que pela secessão. De

qualquer maneira um forte pa
radoxalmente minoritário, "las
capaz de transformar uma c:eric
mônia antigamente quase Pfl
tocaiar, num aceso lingio que
poderá levar a Arena a solver
seus disstdios nos tribunais.

Para o deputado Célio Bor

ja, "a eleição da presidência da
'

Câmara e de sua Mesa foi um
acontecimento íntimo, despi
do da pompa que assinala a

posse ..de outros magistrados na
Nação. A singeleza - explicou
- decorre do fato de, nas duas
-casas do Congresso Nacional, a
substância do poder doe, fazer
as leis pertencer, côíeflvamen'
te, a todos os seus membros e,
não, singularmente, a qualquer'
deles". Bem diferente - e.em

circunstâncias ,que tôâos co

nhecem - foi a eleição d.: Me-
. sa Diretora da Assembléia Le

gislativa de Santa Catarina. De

repente, ci plenário se floriu de'
gladiadores, de engenhos e ar
tiftcios, e até de voluntários -

que. bem fariam se guardassem

SECRETARIADO
O senador Antônio Carlos Konder Reis
passou o carnaval como de hábito, traba
lhando. Em Cabeçudas, deu os retoques
fmais à composição do seu primeiro esca

lão administrativo, que anunciara- sexta-fei
ra. Serão dados a público, na ocasião, os

nomes' de todos os Secretários de. Estado,
.xom e xceção do Secretário do Oeste, e do
Chefe da Casa Militar do 'Governador.
Nenhum outro nome será divulgado na

ocaisão, embora se saiba que cerca de 90%
dos convites pata a área financeira já foram
feitos.

�------��-'------------�-------,

Informação Geral

BAILES INFANTIS
As Escolas de Samba, para incluirem meno
res em suas fileiras, são 'obrigadas a solici-
-tar licença à autoridade competente, o que,
alem de razoável, representa o cumprimen-
to da lei. O que não é razoável é que os

clubes permitam - ou façam vista grossa -

a proliferação de menores em seus salões,
a ponto de seus bailes se tornarem festas
infantis. A cada, ano que passa, os foliões
mais provectos - dos 25 para cima, diga
mos - estão f-ugindo dos bailes, 'dada a . ,

maciça presença da ala jovem - dos 16
para baixo. I;: quem perde é o Carnaval.

REDIMENSIONAMENTO
Aliás, o carnaval de �lorianópolis, na área
dós clubes, está precisando de um redimen
síonamento, O ,que 'o Doze faz, por exem

plo, é um "tour-de-force" acima de qual
quer obrigação natural do clube para com

o associado. Cinco bailes até o sol raiar,
mais dois infanto-juvenis, nem o Bola
Preta, que faz carnaval o ano todo. O que
se ganha em quantidade ce:rtamente perde
se-á em qualidade. Por que não programar
á festa na base de cada clube - os

principais -'- fazerem um Grande Baile num

determinado dia, com prêmios e mptivar os
foliões? Ou· dois, mesmo? O modelo
existe nas principais capitais, que nem tem

_

a tradição do carnaval da Ilha.
!NTERMEDlÁRIO '

No que toca às Escolas de Samba, é
preciso que se crie qm desfile intermediá
rio" entre os blocos de sujos e as chamadas
"Grandes Escolas". Afinal de contas, nin
guém nasce grande, e o acesso seria um

estímulo à criação de novas Escolas, sobre

propiciar uma atração a mais. Ninguém
gosta de ser o último no desfile - princi
palmente se a diferença de categoria é
muito grande. Assim, um grup6 intermediá
rio poderia resolver o problema. Matéria
prima há.

'

,

CORES DA CULTURA
Um voto de louvor à TV Cultura, que
levou a cores' para todo o Estado o

carnaval de rua de Florianópolis. O alcance
dessas' transmissões será medida nos futu
rQS carnavais, com a afluência' de um

número cada vez maior de turistas. Até
mesmo alguns florianopolitanos se anima
ram e foram às ruas, para ver o samba ao

vivo: "Eu não sabia que era bonito assim".
As cores transmitidas pelo Canal 6 foram,
efetivamente, o grande destaque deste car

naval.
PRODUTO À VENDA

Agora, o que não acompanhou, antes pre
judicou enormemente, o esforço da emisso
ra da Capital 'foram as "inserções .comer

ciais" dos patrocinadores - os srs. Colom
bo Saltes e Jovem Alcaide � proporcionan
do ao espectador que curtia o carnaval

informações tão interessantes, concernentes
e transcendentais quanto o número de
metros quadrados pavimentados nas suas

administrações. É claro que a TV não pode
prescindir o patrocínio. Os patrocinadores.
é que deviam se apropriar do fato de que o

seu, produto não está à venda.
ARGENTINOS ESTÃO CHEGANDO

Em, Canasvieiras, quem passar um pouco"
além do Río., do Brás, está' sujeito a

cei:tificado internacional da vacina é à
apresentação de passaporte. Cerca de �W%
dos moradores e proprietários sâo-argentí
nos, que, na sua escalada, já compraram o

morro da Ponta das Canas e quase toda a

praia da Lagoinha. O espírito de emulação
já começa a ser notado: num desses dias de

carnaval, feriu-se um "pega" futebolístico
entre Brasil x Argentina. Vitória dos nacio
nais por 4 x 2.

O CORINTIANS
O Coríntians';, efetivamente, não é um dos

contemplados do Senhor. A ·venda de
Rivelino, por exemplo, só poderia fazer
bem a sua equipe, a partir da cOl).statação
de que os sintomas de rejeição mútua já
muito se faziam sentir, com prejuízos para
as duas partes. O problema é 'que, depois
daquele jogo de sábado, ficou perfeitamen
te claro que qma nova síndrome instalar-

, se-á no time paulista - síndrome que será
sintetisada assim: "Não deviam vender Ri
belino". Afinal, nem o 4Coríntians: é tão
ruim quanto pode fazer supor a goleada de
4 xl, nem o Fluminense renasceu assim ,

tão de' repente, e nem Rivelino um Pelé
redivivo, para andar fazendo gols de cabe

ça, por cobertura, o diabo - mas o. fato é
que certas coisas somente acontecem ao

Coríntians, e agora, aléJ1l dos vinte anos de
va�as magras, ainda terá de carregar nas

&Ostas o peso do que, sendo uma decisão
acel'tada, acabará por se tornar o seu mais
recente fardo: a saída do "Garoto do

.Parque".

Quando serviços públ icos es

senciais não acompanham o de
senvolvimento de uma Cidade, o
crescimento do n/úmero de habi-
tações e a demanda geral de ne

cessidades decorrentes, obtém-se
a atual situação crítica que ins
creve' Florianópolis entre as Cida
des pior servidas em matéria de
infra-estrutura básica.
A rede de esgotos- da Cidade

remonta a 1910, correspondendo
na época a um esplêndido pro
gresso, efusivamente saudado pe
lo florianopolitano, que viu abo
lidos da sua vida cotidiana o.exe

c rável e gotejante barril das ne

cessidades coletivas, transporta-
Mas, se nem de todo negativo dos para o mar sobre os ombrosterá. sido o saldo, no balanço do

que permenece da fuga da reali- de um criado negro, plástico, or-
dade contundente da vida, nada namental e mal-cheiroso.
tão digno de consideração como M 64

-

d
o seja o caprichoso labor daque- .

.

as
.
anos sao passa os, a

les artistas anônimos, cujas cria- Cidade prosperou na última déca
ções, para um efeito tão transitá- da talvez além da conta, e a nova
rio, constitutram, nos desfiles das rede de esgotos ainda não saiusociedades carnavalescas, uma ex-

pressiva mostra de sensibilidade e dos seus projetos técnicos para
de apreço à beleza por parte dos
'que, longe das vistas do público,
têm, fechados, em si mesmos, os
méritos 'do paciente labor com

que intimamente prestaram culto
à melhores tradições do Carnaval
de Florianópolis. A delicadeza da
concepção âosearros e a pertcia
.da movimentação' que completa a

surpreendente emoção do espetá
culo são, na, verdade, valores ge-
ralmen te despercebidos por
quantos se deliciam ante a origi-
nalidade e harmônica apresenta-
ção dó espetáculo.

Ano apôs ano, esses ignorados
artistas porfiam no seu empenho
de oferecer, a troco apenas duma

satisfação muito tntima, aquilo
que lhes expressa momentos de
alta integração nos domínios es

téticos, menos pensando em gló
rias pessoais do que na satisfação ,

do próprio esptrito de comunida
de, que põem a serviço das ale-

grias e dos·prazeresJ$!{lfi9s.do.pa,.,) ') o'' j ...H'l :',' '.

voo

_ A� comemorações feitas pela tor- tava simplesmente, trôpego. Pinga, em Lua no azimute local. Deu certo. O Fi-

cida alvi-negra quando o Pinheiros especial, "estava de fogo ", como afir- gueira cresceu, com Jorge Luis cum

atingia, o fundo das redes avaianas fo- 'mau um torcedor, pois deixava um prindo, de novo, excelente atuação.
ram tão estrepitosas que '. o Helinho imenso espaço para as penetrações do No time brilhavam, desde o tntcio, Zé
Lange exclamou: "O Pinheiros está [o- Fia, pela esquerda. Moenda parecia es- Carlos e Moacir. E, Marcos, sempre

ganda com mando dê campo ", E, o tar em fim de tarde de um estivador. que acionado, provocava pânico. No

técnico do time paranaense pulava tan- Exangue; '.

. meio campo, Sérgio Lopes chegara a

to que parecia estar comemorando o
"

Enfim, COhl0 Jesus Cristo às vezes' algum equilibrio, mas estava mtida-

Assim,' no comentário que titulo máximo de futebol estadual. pode ser cumpadre, a goleada não veio. mente exausto, com vontade de dançar
confira merecido realce aos feste- Chegara, pelo menos, à conclusão de 'O primeiro tempo terminou em 1 x O: tango argentino, de se mandar para
jos do Carnaval de 1975, há um

que. o Pinheiros era o time que tem a O segundo foi diferente, bem dife- Passagarda ou, simplesmente, para o

imperativo de justiça a que ,não maior torcida em Santa Catarina. '

rente. E certo que o Flamengo tendeu chuveiro.
'

Ise deve fugirio reconhecimento, Pois bem, caros leitores, por falar a uma acomodação, pois sentiu que o Cotuca daqui, cotuca de lá, o Fi-
do que significa pará o êxito dos

'

desfiles das nossas associações em, árvores, o Clube Paineras havia Figueira não teria condições de reação. gueira cresceu e o Flamengo encolheu.
carnavalescas o desambicioso es- "enterrado a tristeza:'.' à tardinha. Mas Mas teve, e guardando-se as propor- A torcida dóA vai, que estava esquecen-
forço de alguns homens de alma ela ressuscitou na preliminar do "Scar- ções, bastante; Não é fácil, nunca foi, do a tristeza, curtindo, em seu sacros-

alteada às v.ibrações dos ideais de pelli", como um zombi, um morto-vi- para um time recém-consagrado cam- santo direito, a derrota do -"inimigo ",
beleza e de gozo espiritual. voo 'Para o Helinho Lange e seus corre- peão, enfrentar um adversário em con-: foi frustada quando Zé Carlos enfiou a

ligionários. Pelos menos até queo Fia- dições fisicas ideais. O Vasco dá Gama, "menina" no devido lugar.
mengo começou envolvendo o Figuei- . depois de conquistar o campeonato na- Ferido, como leão, o Flamengo par-
ra, na principal. Ai foi a vez dos azu- cional levou uma goleada do América. tiu para a reação. Ojogo melhorou,
Iões acionar um esquema de estiagerY!. Estava, em verdade, ainda ,de ressaca. como espetáculo, e piorou para o Fi-
A "seca ", realidade nordestina, atingiu, O Figueira não estava. por menos, gueira, O Aluisic!, o velho Aluisio Bla
a capital catarinense, principalmente quando recebeu a vÍflita do Flamengo. si, das ricas e prósperas terras de Cam

quando o Mengo, aproveitando-se de Apesar deste ter jogado na véspera é pos'Novos, tremeu nas bases. PuXou o

uma, apdtià inicial do campeão catari- time para jogar todos os dias, em jejum relógio da algibeira, faltavam 5 minu
nense, parecia estar tecendo uma go- e estado de graças. tos e berrou: 'Tá na hora ". O estádio
leada. Doval endereça uma certinha. O Flamengo havia atuado no dia an- inteiro berrou o tá-na-hora, menos o

Os foguetes espoucaram, as bandeiras terior, mas o Figueira estava de porre Helinho Lange e correligionários. Para
avaianas se agitaram e o suor brotou na véspera. Elas por elas, é mais salutar estes faltavam 10 minutOs, fóia os qes"
nas têmporas do Fernando Viegas: "A uma partida anterior do que uma de contos. "

seca está tão grande queé capaZ de um ressaca. Vem um ataque furioso, sempre
deputado propor nosso enquadramen- Contudo, o segundo' tempo mos- conduzido pelo diabólico Doval, a bola
to no Pol (gano, na área da Sudene". trou um Figueira bem menos abúlico, ia entrando quando aparecé uma esca-

O Flamengo estava quase exuberan- 'não suficientemente lépido mas o sufi- vadezra, tipo Marion, e retira o petigo
te, mesmo após uma partida anterior ciente para equilibrar as ações e iniciar so material para escanteio. A pátria es-

em que fora batido pelo Internac.ional estocadas.. tava salva.
de Porto Alegre por quatro dilatados Sentia-se, de um lado; a falta de Zi- Gilberto NalÍas, de'sp'edindo-se da

gols. Dizem que ficou atemorizado,
'

co. De outro, a falta de Jaci, não pelo função, terminando uma lo'nga e dolo
que se acovardou. Sei Já. , .' seu esplendor téciúco, como aquele,' rosa carreira, termina o espetáculo.

Só sei que, no "Scarpelli", no pri- tem, mas pela sua função de abre-alas, Graças a Deus!
'

meiro tempo, pareCia ter hipnotizado de arrasta-a-sanddlia-az', facilitando a

o quadro local; recém-saldo de uma ár- arquitetura da ofensiva alvi-negra.
dua conquista e, subitamente, desperto O técnico procedeu a mudanças,
do repouso do guerreiro. O Figueira es-_bem estranhas, por sinal. Mas, tem a

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 13 de fevereiro de 1975:- Pá ina 5

Simonsen aceita

diálogo com MDS
Brasília - Ao reafirmar

o seu desejo de manter

boas relações 'com deputa
dos e senadores, "Parti
cularmente com os do
MDB", o Ministro da Fa-.
zenda,

.

Mário Henrique
Simonsen, disse que as

críticas que vierem do Con-

gresso sobre a orientação
econômica do governo
"não serão consideradas
uma forma de contestação
ao regime".

O ministro não consíde
ra a sua pré-disposição ao

diálogo uma novidade, pois
esteve, no ano passado,
duas vezes no Congresso:
uma na Câmara e outra no

Senado, debatendo aspectos
da economia brasileira. No
momento - acrescentou -

sempre que solicitado estou

disposto a ir ao Congresso
, " para explicitar a política

econômica e financeira com

os parlamentares.
Entende o Ministro da

Fazenda que não existem
motivos para maiores

preocupações das autorida
des com as críticas que a

oposição venha a fazer con
tra a orientação da política
econômica do governo, pois
considera o. debate muito
oportuno e importante para
o aperfeiçoamento do regi
me democrático. Outra
consequência que as críti-
-cas do MDB, segundo
Símonsen, poderão ajudar o
governo: o esclarecimento
de fatos dúbios pelas auto
ridades do executivo.
Simonsen revelou ainda

que não conhece a maioria
dos novos deputados eleitos
no pleito de 15 de novem
bro passado pelo MDB, não
podendo, portanto, emitir
urn juízo sobre as sugestões
que esses' novos elementos
poderão fazer para a con

dução da política .econô
mica, embora reconheça
que o senador eleito pelo
Estado do Rio, Saturnino
Braga, é um dos elementos
mais qualificados para o

debate em torno dós assun
tos da natureza econômica.

Fraternidade·

para 75:

ffrepartir o poo".�
.

Brasrlia - o Papa Paulo
VI, que, ao receber na

última semana o corpo di
plomático credenciado jun
to ã Santa Sé, manifestou
sua preocupação crescente
com a situação no Oriente
Médio, falou ontem às 21
horas através de uma rede

, de . emissoras de televisão
para todo o Brasil, abrindo
a campanha da fraternida
de.
A fala do Papa desenvol

veu o tema da campanha
da fraternidade para 1975,
"repartir o pão", orientan-

do os católicos brasileiros
.

'no sentido de perseverar
na caridade cristã e de
exercer a fraternidade em

nível nacional, lutando por
urna distribuição mais justa
da renda do país pelas
camadas menos favorecidas
da população.
A campanha da fraterni

dade, promovida pela con

ferência nacional dos Bis
pos do Brasil, tem por
objetivo também preparar a
realização esse ano, do
Congresso Eucarístico, que
se reunirá em Manaus.

·abre amanhr
festa da uva ncl RS

Brasrlia - o Ministro da
Indústria e do Comércio,'
Severo Gomes, VIaJOU
ontem ao Rio Grande do
Sul, onde. pronunciará
sexta-feira, em Caxias do
Sul, o discurso de abertura
da festa nacional da uva, a

ser inaugurada pelo Presi
dente Ernesto Geisel. O
Ministro Severo Gomes
viajará, em seguida, a Bento .

Gonçalves, para a inaugura
ção da festa nacional do
vinho.

O titular do MIC somen

te regressará a Brasília no

dia 17. Como subsídio �
preparação do seu discurso,
o Ministro' Severo Gomes
deteve-se na leitura do ro

mance "O Tempo e o Ven
to", do gaúcho Érico Verís-.
simo, de par com elemen-

't • tos referentes h produção
comercialização da uva e

do vinho, fornecidos pela
Secretaria da Indústria e do
Comércio do Rio Grande .

do Sul.
Documentos oficiais

mostram que a produção
de vinho do Rio Grande do
Sul, incluindo-se sucos e

mosto, fixou-se ern .

273.424 mil litros, com

114.682 mil litros negocia
dos até o mês de novem
bro. Quanto � produção de
sucos as estatísticas só indi
vidualizam a safra de 1973,
estimada em 21.779 mil li
tros.

Os elementos referentes
âs vendas de sucos e mosto,
'para o ano de 74, informa
ram que, até novembro, fo
ram negociados 6.535 mil
litros. Inexistem dados so-

/

bre exportações.
Estatísticas da Secretaria

da Indústria' e do Comér
cio, do Rio Grande do Sul,
demonstrativas da produção
de vinho (incluindo-se
sucos e mosto), do Estado,
mostram estes resultados:
1972 - 174 milhões de li
tros; 1973 - 135 milhões;
1974 - 174 milhões, regis
tro referente até 15 de no

vembro.
'A produção de sucos,

em 1972, foi de 9.561 mi
lhões de litros; e a de
1973, 21.779 milhões. Não
há registros da produção de
1974.

.

.

.

Com relação a vendas,
os números oficiais infor
mam estes resultados para
o vinho: 1972 - 132 mi
lhões de litros; 1973 - 145
milhões de litros; 1974 (até
15 de novembro) 108 mi-
lhões.

.

Para suco e mosto, os

números são estes: 1972 -

quatro milhões de litros,
em 1972; 17 milhões, em

1973' e seis milhões de
. litros; em 1974, excluído o

mês de dezembro.
Finalmente, dados da

Secretaria da Indústria e do
Comércio, do Rio Grande
do Sul, mostram a produ- '

ção de uvas no Estado: 352
mil toneladas, em 1971;
377 mil, toneladas, em

1972; e 240 mil toneladas,
em 1973. Não há referência
à produção de 74. O rendi
mento médio, por hectare,
nesses anos, se

. fixam em

48, 54 e 35 toneladas por
'hectare, respectivamente.
"

I A,V.A N D E R I A KINK
A lavanderia Kink anuncia a seus fregueses,
em especial os da Ilha, que a partir do dia 10.

de março, estará funcionando com sua filial

na rua Padre Roma, 125 - .esquina com (N.

Rio Branco.
Lavanderia Kink - matriz rua Fúlvio Aducci,
326, Estreito - Florianópolis - SC;.

.

l)ma nova política
para o carvão de se

Governo' está

preocupado
com as

exportações

Brasília - As importa
ções no mês. de janeiro
passado atingiram a um

bilhão de dólares (Cr$ 7
bllhões e 400 milhões) se

gundo dados preliminares
ontem divulgados pelo Mi
nistério da Fazenda; Para'
os técnicos, esta cifra com

prova que as exportações,
neste início, do ano, não se

comportaram bem, o que já
estd preocupando o gover-

.

no.

Em consequência disto,
· assinalam os técnicos do
Ministério da Fazenda, pre
vê-se que o "deficit" na

balança comercial no pri
meiro mês do ano poderá
chegar aos 800 milhões de .

dólares (cr$ 2 bilhões e

200 milhões). Outro fator
que contribuiu para esse

'elevado "deficit" foi a má
performance da desova de

· produtos estocados que não
· corresponderam as expecta
tivas governamentais.

Ao lado desses proble
mas, é. importante ressaltar
que o petróleo, o ferro
fundido, o aço e minérios
não ferrosos continuam a

pesar de maneira significati
va no total dos nossos

gastos com as importações.
No cômputo geral, esses

produtos, ao lado dos bens
de capital, representam
mais. de 60 por cento dos
dispêndios com divisRs no

exterior.

Brasüia -,O Ministério das Minas' e Energia
traçou novas diretrizes para a política de aproveita
mento e produção do carvão nacional destacando-se
entre elas a implantação de unidades mecanizadas
nas minas carboníferas de Santa Catarina, onde o

produto - o único nacional - se apresenta com

qualidades coqueificáveis para fins siderúrgicos. .

. As novas unidades mineiras mecanizadas, em

número de quatro, que estão' sendo instaladas no

Estado! deverão produzir cada uma cerca de 600
mil toneladas anuais de carvão pré-lavado, beneficia
do junto âs bocas das minas. A entrada em

produção dessas unidades está prevista para o fmal
de 1975. As reservas de carvão de Santa Catarina
estão estimadas em 700 milhões de toneladas.
.Uma outra medida adotada pelo Ministério' das

Minas e Energia se refere ao beneficiamento final do
produto no lavador de. Capivari com o objetivo de
separar os carvões metaíürgíco e vapor. Dá mesma

forma, foi defmida uma nova orientação quanto �
localização exata dos refugos. . ,

.

Dentro dessa' nova orientação, o Conselho
Nacional de Petróleo (CNP), órgão normativo e de
planejamento da política nacional do carvão, está
ultimando estudos visando a utílízação de métodos
técnico-científicos alemães para gaseificar o carvão
nacional, notadamente o do Rio Grande do Sul, de
baixo teor calorífico, para produzir sucedâneos do
petróleo, tais como. amonia e uréia, de largo
emprego na produção de fertilizantes nitrogenados.

O Ministério das Minas e Energia também está

incentivando a utilização e maior consumo do
carvão nacional na produção de termeletricidade,
tendo para isso, recomendado. ao Departamento
Nacional de Águas e Energia Elétrica (DNAEE)
assistência técnica e pronta liberação dos projetos de
usinas termelétrieas que venham a utilizar o carvão
mineral como combustível.

Segundo dados do Consider - Conselho Nacional
de Siderurgia e de não ferrosos - a expansão da
siderurgia nacional vai consumir 820 mil toneladas
de carvão metalúrgico nacional em 1975, subindo

'. celeremente até '1980, quando serão necessárias _

.

cerca de 2 milhões e 600 mil toneladas. Nesse
período, o Consider estíma que as necessidades de
carvão importado passarão de 2 milhões e 800 mil
oneladas para 11 milhões 800 mil toneladas,

DR. SAVAS APOSTOLO
MÉDICO DE SENHORAS

Consultório: Edifício Ceisa, 40. andar - conjunto - 401.
Rua Felipe Schmidt - Esquina com Jeronimo Coelho, 14.
Atende diariamente as 14 às 20 horas.
Residência: fone 2211.

Caso Moreno:Brasil terá 360
.

no piodos
passarinhos,
a

.

nova pista
•

canais de satélite
Brasrtia - o Mínístéríotías Comunicações confirmou

que a partir de junho próximo o Brasil passará a contar
com cerca de 360 canais de satélite "Intelsat"· para'
atender as crescentes necessidades de comunicação da
Amazônia e do Centro-Oestes Atualmente o número de
canais desse tipo de. satélite utilizado pelo país é de 45.

Técnicos do Ministério assinalam que com a entrada
dos novos canais o Brasil se colocará numa posição de
destaque junto com os Estados Unidos e Inglaterra como

países que mais utilizam canais para comunicações
domésticas como para aumentar as ligações com o

exterior:

Além de integrar definitivamente as cidades de Manaus
e Boa Vista h. rede nacional de televisão, colocando-as em

condições de receber imagens diárias de programação ao

vivo, o novo sistema. de comunicação do "Intelsat"
proporcionará outros serviços de significativa importância
como 192 canais de voz para a capital amazonense e 24

para Boa Vista, .permítíndo, assim, ligações de melhor

qualidade com o resto do país e com o mundo,
Com a implantação desses canais e outras medidas que

vem sendo tomadas pelo Ministério das Comunicações, o
governo federal implanta, progressivamente, a infraestrutu
ra necessária ao setor de comunicações "para servir de

suporte básico ao· desenvolvimento regional e global do
país.

Rio - O laudo pericial
do caso Moreno não pode
ser concluído nas 48 horas

prometidas pelo perito
Carlos de Mello Eboli, por
que o senador Wilson Cam
pos ainda não indicou o

assistente para acompanhar
os trabalhos.' Entretanto o

perito Carlos Eboli revelou
há pouco que, utilizando
instrumento de supressão
de· ruídos, já conseguiu
ampliar a versão que a

comissão do senado levan
tou e pode ouvir noventa e

cinco por cento do texto
contido na fita original.

Segundo ainda o perito,
na parte ambiental, conse

guiu captar sinais ímportan
tes: toque de ciganas e pio
de passarinhos. Considera
isso importante porque o

industrial Carlos Alberto
depôs na comissão afirman
do que a conversa com o

senador Wilson Campos
teria sido no escritório do
Cotonificio Moreno, en
quanto o senador contesta
afirmando ter sido na resi
dência do industrial. Esses
sitiais captados poderão
definir o ambiente.

Informam os técnicos que pela utilização dos 360
canais contratados pelo EMBRAEL com a "Inteinational
Communícatíons Satellite Consortium" - Organização
Internacional responsável pelo tráfego mundial de teleco
municações, via satélite - o Brasil pagará cerca de 3
milhões e 500 mil dólares, ou seja, Cr$ 26 milhões e 250
mil, de aluguel pelo uso do "Intelsat IV", estacionado na

zona que cobre o Oceano Atlântico, e servindo a 82

países.

Também em junho próximo, ficará pronto mais uma
.

ante-rastreadora de satélites na estação da Embratel, .ern
Tanguá, no Rio de Janeiro, representando investimentos
da ordem de Cr$ 30 milhões e que pennitirá a utilização
de um novo satélite da série Intelsat.

Atualmente, funcionam em Tanguá duas antenas: uma
grande, de 30 metros de. diâmetro, utilizada para
eomunicáções internacionais, e outra menor, de 10 metros
de diâmetro, utilizada para a transmissão de programas de
televisão ao vivo para Manaus e Cuiabá.

ESTADO DE SANTA CATARINA
JU(ZO DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ

PODER JUDICIÁRIO
CARTÓRIO DO CIVEL

EDITAL DE PRAÇA, COM O PRAZO DE 10 DIAS
O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS -

JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO NA COMARCA dE SÃO
.ioss. ESTADO DE SANTA CATARINA - NA FORMA
DA LEI, ETC ....

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem,
conhecimento tiverem ou ainda interessar possa que, no dia
05 do mês de março, do ano em curso, às 10h30m, 1')0
átrio do Forum "Dr. Mário Rocha", desta Comarca, o

Oficial de Justiça que estiver servindo de Porteiro 'dos

Auditórios, -levará a arrernataçâo, em praça: pública, por
preço não inferior ao saldo' devedor, ou seja, o de Cr$
55.750;05 (cincoenta e cinco. mil, setecentos e cincoenta
cruzeiros e cinco centavos), os bens penhorados à Odeval
Pereira Portela e sua mulher Anice Conceição Portela, nos

autos de Processo de Execução no. 540174' em que é
credora APESC - Associação de Poupança e Empréstimo
de Santa' Catarina, em tramitação na 3a. Vara Cível da
Comarca .de Florianópolis, conforme carta precatória expe
dida a essa Comarca, e, constante 'tle: "Urna casa de
alvenaria com a área de 50,05 metros quadrados e seu

respectivo terreno com a área de 250,83 metros quadrados,
sito em Barreiros neste, Munic(pio e Comarca, com as

seguintes confrontações e dimensões: frente na éxtensão de
10,77 metros para a estrada Federal Florianópolis-Biguaçú;
fundos na extensão de 10,00 metros e extrema com o lote
no. 49; laterais de um lado na 'extensão de 29,00 metros e

extrema com o lote no. 52 e do outro lado na extensão de

25,00 metros extrema com o lote no. 50, imóvel este

denominado lote no. 51 e transcrito no Registro de Imóveis
desta Comarca, às fls. '71 do Livro 3/AB, sob o no. de
ordem 27.975''-, tudo de conformidade com o despacho em

.. seguida transcrito: "Desiqno o dia 05 do mês de março do
ano em curso, às 10h30m, para ter lugar, no átrio do
Forum "Dr. Mário Rocha", desta Comarca, a arrematação,
em praça pública, do bem penhorado'aos devedores Odeval
Pereira Portela e sua mulher Anice Conceição Portela, por
preço não inferior ao saldo devedor, ou seja, o de Cr$
55.750,05. 2. - Expeça o senhor Escrivão o 'competente
edital, com os requisitos da Lei no. 5.4}1, de 01.12.1971,1
pelo prazo de dez .(10) dias, devendo a copia ser afixada na

sede deste Juízo, no lugar de costume, e o original
publicado por três (03) vezes no jornal do "O ESTADO",
de Florianópolis. lntime-se e Oficie-se élO Juízo Deprecante.

. São José; 15.01.1975,. (ass) Aulo Sanford de Vasconcellos,
Juiz Substituto em· ExercíCio". E para que chegue ao.

conhecimento de todos e ninguém possa alegar ignorância,
mandou o MM.' Juiz expedir o presente edital que será
publicado na forma da lei e afixado copia no lugar de

.

costume. Dad o e passado nesta Cidade e Comarca de São
José, Estado de Santa Catarina, aos vinte e três dias do mês
de janeiro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu,
José Cláudio Schmidt, Escrevente Juramentado; o da

tilografei. Eu, (Erica Schmidt de Souza), Oficial Maior, o

subscrevi'.
AULO SANFORD DE VASCONCELLOS

JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO

,.1'

Para uma análise mais

precisa, segundo o perito
Carlos Eboli, ele pedirá ao

industrial que apresente o

gravador. Ainda hoje é pos
sível que o senador Wilson
Campos venha indicar o

assistente, já que o do
industrial já foi nomeado.

ESTADO DE SANTA CATARINA' ,

JU(ZO DE DIREITO DA COMARCA DE SÃO JOSÉ
PODER JUDICIÁRIO
CARTÓRIO DO CIVEL

'-'/... l.�,
"

, ").'VI' -', .'\ hi·�i"_".;'� \. i
EDITAL DE PRAÇA, dOM O PRAZ{) DE 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS -

JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO NA COMARCA DE SÃO
JosE: - ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA
DA LEI, ETC: ....

FAZ SABER, a todos quantos o presente edital virem,
conhecimento tiverem ou ainda interessar possa que, no dia

.

05 do mês de' março, do ano' em curso, às 11:00 horas, no
Ediffcio' do Forum "Dr. Mário Rocha", desta Comarca. o
Oficial de Justiça que estiver servindo de Porteiro dos

Auditórios, levará a arrernataçâo, em praça pública a quem
mais der e maior lanço oferecer acima dó saldo devedor, ou
seja, o de Cr$ 47.802,43 (quarenta e\5ete mil, oitocentos ,e

dois cruzeiros e quarenta e três centavos), os bens penhora
dos aos devedores ENIVALDO MIRANDA e sua mulher
SeNIA REGINA NEVES MIRANDA, nos Autos de Proces
so de Execução no. 1.103/74, em que é credora APESC -

Associação de Poupança e Empréstimo de Santa Catarina, e,
constante de: "Uma casa de alvenaria com 'a área de 50,05
metros quadrados, sito no loteamento 'Concisa, lote no. 95,
com' a área de 270,00 metros quadrados, sito em Barreiros,
neste Município, com as seguintes confrontações e metra

gens: frente na extensão de 10:00 metros para uma rua

aberta pela Prefeitura que parte do acesso à Estrada

BR-101; fundosna mesma extensão extrema com quem de
. direito; laterais na extensão de 27,00 metros, de um lado
extrema' com o lote no. 04 de Ocyr Valentim da Silva e do
outro lado na mesma extensão. com quem de direito,
transcrito no Registro de Imó:veis desta Comarca, às fls. 25
do Livro 3/AC, sob o no. 28.672", tudo de conformidade
com o despacho em seguida transcrito: "1.- Designo o dia

05 do mês .de março do ano em curso, às 11 :00 horas, para
ter lugar, no átrio do Forum "Dr. Mário Bocha", desta

Comarca, a arrematação, em praça pública, do 'bem penho
rado aos devedores Enivaldo Miranda e .sua mulher Sônia

Regina Neves Miranda, por preço não inferior ao saldo

devedor, ou seja, o de Cr$ 47.802,43. 2.- Expeça o senhor
Escrivão o competente edital, com os requisitos da Lei no.

5.471, de 01.12.1.971, 'pelo prazo de dez (10) dias,
devendo a "cópia ser afixada na sede deste Juízo, no lugar
de. costume, e o original publlcado por três (3) vezes, no

jornal "O ESTADO", de Florianópolis. Intime-se. São José,
15.01.1.975. (ass) Aulo Sanfcrd de Vasconcellos, Juiz
Substituto em Exercfcio", E para que chegue ao conheci

mento de todos e ninguém possa alegar ignorância, mandou
o MM. Juiz expedir.o presente edital que será publicad�na
forma da Lei e afixado cópia no lugar de costume. Dado e

passado, nesta Cidade e 'Comarca de São José, Estado de
Santa Catarina, aos vinte e três dias do mês de janeiro do
ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu, José Claudio
Schmidt, EscrJ!vente Jurarnentado, o datilografei.. Eu, (Erica
Schmidt de Souza), Oficial Maior, o subscrevi.-

AULO SANFORD DE VASCONCELLOS
'

JUIZ SUBSTO. EM EXERCICIO

,�It(pI.,AC ... INDÚSlRl'A DE PlASTICOS S.A.

Sociedade de Capital Autorizado
CGC - MF - 82956889/001

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA'
EDITAL DE CONVOCAÇAO·

Ficam convidados os senhores acionistas da INPLAC -

Indústria de Plásticos S.A. a comparecerem ã Assembléia
Geral Ordinária que será realizada às 16:00 horas do dia 24
de março de 1975, na sede da Empresa (km 195 da

BR-101, Biguaçu, SC), a fim de deliberar sobre os assuntos

constantes da seguinte ORDEM DO DIA:
1. Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço Geral,

Demonstração da 'Conta de Lucros e Perdas e Parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exercício de 1974.

2. Eleição dos membros do Conselho Fiscal e fixação
dos respectivos honorários, .

3. Assuntos de interesse da Sociedade.
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede

da Empresa, os documentos a qu,!! se refere o Artigo 99 do
Decreto-Lei no. 2.627/40. I

Biguaçu, 12 de fevereiro de 1975
Fernando Marcondes de Mattos

Diretor-Presidente

INTERCALADORA MOORE IRÁ AUMENTAR

A PRODUTI'VIDADE DE IMPRESSORAS DE COMPUTADOR.
ESTAGIÁRIO DE ENGENHARIA

Encare o problema

.,bo,o�cma
pomada e solução
resolve o seu

.

problersa de pele,
. contra acnes, 'cravos,
espinhas, eczemas.
eulcerações simples .•

BANCO'CENTRAL DO BRASIL

COMUNICADQ
• O BANCO CP'JT�AL no BRASI L torna

público que o seu endereço postal, em

Brasília (DF), foi alterado para:
CAIXA POSTAL 04-0170
70 000 Brasília - DF
Brasília (DF), 04 de fevereiro de 1975

A MOORE FORMULÁRIO LTDA., está comercializando. com exclusividade no

Brasil, as Intercaladoras Moore 315, visando aumentar a capacidade de pródução
das impressoras de alta velocidade. .

»

Entre algumas das vantagens do produto destacam-se: Possibilidade de. impressão
cont(nua para formulários de dupla largura; corta, intercala e destaca em exata

sequência numérica; refila automaticamente' as remalinas.
Além disso, a intercaladora Moore 315 tem capacidade de operar com velocidade
para até 92m/min, podendo ser rapidamente acoplada às destacadeiras de série
400-A, e facilmente removida e guardada.

PEDRITA - PEDRITA RIO TAVAR.ES S/A, em fase de ampliação
, deseja contratar um quartanista de Enge,nharia Mecânica para seu
I .

Departamento de Manutenção.
Os' interessados deverão se apresentar à rua 7 de Setembro no. 11, na
Firma LlNCK S/A.
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A fusão-de três empresas de pesca
catarinenses .- a Consal, Infrisa e

,

Solmar - foi aprovada ontem pelo
BNDE, admitida sua viabilidade pela Sudepe \.

"
,

A diretoria do BNDE aprovou a

cooperação fmanceira do Banco'no proje
to de fusão de três empresas' de pesca de
Santa Catarina, encaminhado pelo Banco

Regional de Desenvolvimento do Extremo
SUl --' BRDE. Anteriormente a Sudepe já ,

havia concedido sua aprovação ao projeto,
desde que comprovada a sua viabilidade.
A fusão das empresas ..,. 'Consal,.lnfrisa

e Solmar - possibilitarâ o surgimente de
uma -grande empresa, onde o (ator
economia de escala será otimizado, ínte-.
grande-se à' capacidade de captura da

primeira; as instalações industriais de
beneficiamento do, pescado da segunda
com o setor, de enlatamento de sardinhas

um máximo de 10 por cento do total da'
captura da sardinha, que é comprevada-:
mente abundante na costa catarinense,
conforme constatou pesquisa oceanográ
fica recentemente realizada. Ficará, assim,
livre da dependência. exclusiva dos peíxes
de safra e do camarão, causa do insucesso
de inúmeras empresas pesqueiras, que
'passarão a ser uma atividade secundária da

,

nova empresa, .

,

Segu�do a mesma fonte do BRDE,' o
projeto' de fusão se concluiu no momento'
'em que o Governo demonstra sua grande
preocupação em recuperar o setor pes-:
queiro nacional, como fonte supridora de
proteínas, .bem como a diminuição dos,

da Solmar, que será ampliado.
O financiamento concedido pelo BNDE

visa a' sanear o passivo' das empresas,
permitindo o surgimento de urna nova

unidade produtora, mtelramente autõno
.ma, alé� de reaparefhar a frota existente,
adequando-a ã modema' tecnologia. Pos

síbílitarã, igualmente, ,a complementação
do setor industrial" e a ampliação da
unidade de enlatamento de sardinhas.

O projeto, segundo, fonte do,BRDE,
foi analisado com fundamento ém pesqui
sas sobre os estoques catarinenses de
sardinha e a realidade de desembarque
desta espécie no Estado.

A nova unidade produtora vai absorver

custos e meDtor orientação na aplicação
dos incentivos fscais associados a uma

legislação específica favorecendo a fusão
de empresas que visem a integração
verti�-ru. de atividade com l;llelhoria de
produtividade, pelo racional aproveita
-mento dos, projetos instalados, preenchida
sua capacidade, ociosa.' Objetiva ainda o

.

projeto dar a nova empresa uma sólida
estrutura de capital e administrativa.

Esclareceu a fonte 'que com esse
projeto a empresa que surgirá da fusão da
Consal, Infrísa' e Solmar deverá ser um

modelo para a' primeira tentativa técnica
de melhorar a rentabilidade do setor.

LIBERTE A SUA IMAGINAÇÃO·COM
ELEGANCIA E VERSATiliDADE.

.

armários embutidos/estantes moduladas
•

I nstale em sua residência armários embutidos e' estantes moduladas da CI MO.
Um toque de classe num estilo de beleza sóbria e de bom qosto, reunidos para dar a

você uma nova concepção de beleza. !

No living, na biblioteca, nos dormitórios, nasala de jantar, armários embutidos e

estantes moduladas de MOVEIS CIMO -'- a dimensão exata da beleza!
"

" CRED IPESe

Descontos especials.

Montamos armários ou
. ,

, estantes em 24 horas e você

paga em 24 meses.

,Entregue-nos o problema-de
sua residência,'escritório ou hotel

'e nós o resolveremos.
,

Orçernentos, plantas e ,s!-lgestões
;' Inteiramente gratls. .

,

MÓVEIS CIMO·
RU,a Jerônimo Coelho n.o 5 - Telefones: 3478 - 2889 - Florianópolis - S C.

* Solicite 'a visita do nosso decorador. Ele tem bel (ssirnas sugestões para compor a beleza de sua residência e você não paga nada por isto.

Anhembi abre em março a I

Feira gráfica e do papel
A realização da 7a. Fiepag - Feira Internacional de

Embalagem, Papel e Artes Gráficas - entre os próximos
,

dias 3 a 9 de março, no Parque Anhembi, mostra que se

repete a cada dois anos, dará uma noção da importância
que essas atividades têm para a vida moderna. pela
primeira vez dividida em setores, a Fiepag vai expor 6' que
se fabrica em máquinas para embalagem; máquinas para a

indústria gráfica; máquinas para papel, papelão' e celulose;
equipamentos acessórios e materiais pára embalagem;,
equipamentos, acessórios e materiais, para .a indústria
gráfica; equipamentos, acessórios e materiais para papel,
papelão e celulose; e serviços. '

'

.

Além da maioria das firmas brasileiras no setor, há a

Grã-Bretanha com 11 e a Itália, além dos representantes
exclusivos de firmas de 19 países, o que dará um total �e
500 .exposítores. A Fiepag estará aberta aos' convidados
dos expositores e às pessoas desse ramo de atividade,
A evolução da indústria de embalagens no Brasil pode

ser caracterizada pela mudança dos números nos últimos
anos: em 1970, o consumo "per capita" foi de .1 kg,
enquanto em 1974. esse consumo chegou a 3,2 kg.,
Técnicos do setor admitem que nos últimos seis anos o '

crescimento atingiu a marca de 1.000pct. Em 1973, cada
pessoa no Brasil gatou cerca de Cr$ 70 em embalagem.

,

Esses números, embora permitam ao Brasil situar-se na

posição de maior produtor e consumídor de embalagens
da América Latina, ainda são pequenos quando compara
dos aos dos paíes mais, desenvolvidos. No mesmo ano de
1973 o consumo "per capita" nos Estados Unidos foi de
Cr$ 475 e naAlemanha de Cr$ �44. Na verdade, esses

países já possuem uma 'tradição de comercialização dos t

produtos pelo sistema de "self service", No Brasil, há
poucos anos é que os supermercados começaram a

aparecer como grandes íncentívadores do consumo. E é
neles que a embalagem desempenha um de seus principais
papéis: vender. -Ela que atrai e informa o comprador: sobre
as qualidades do produto, e que O' convence ou .não a

levá-lo.
'

Porém, não é apenas a preocupação mercadológica que
absorve a indústria de embalagens. Numa época em que a

fome e a carência de alimentos mobiliza técnicos de todo
'

o mundo como um dos grandes problemas da humanida
de, a .conservação, o armazenamento e '0 transporte dos
produtos alimentícios passa a ser um item de fundamental,
importância. '

No III Congresso Mundial de Embalagem, realizado em

novembro de 1974 no Palácio das Convenções do Parque
Anhembi, revelou-se' que 20 por cento' dos alimentos

produzidos se perdem por causa de embalagens inadequa
das e ou pela falta delas. -Só nos Estados Unidos,
perderam-se 136 milhões de dólares em produtos nortifru-

-,

tigranjeiros e 111 milhões de dólares em verduras e

legumes. Sem dúvida, um luxo ao qual o mundo não está
em condições de se permitir. Daí a contribuição que a

Fiepag pode dar, apresentando o que existe de mais
moderno em métodos, máquinas, equipamentos e acessó
rios para embalagem, para que, pelo menos no Brasil, esse
problema possa ser superado,

..

'Festa da Cebola mostra

problemas da lavoura

"São José do Norte', a "capital mundial da cebola" abre
J hoje os festejos da sua "V Festa Nacional da Cebola", '

com .a qual pretende chamar a atenção das autoridades
para os problemas que anualmente afetam os agricultores
locais, quando o perigo de deterioração faz c0I1?- que

'

vendam o produto a preços aviltados. '

A coincidência com, a festa nacional da uva e a festa .

do vinho, todavia, fará com. que apenas alguns secretários
de Estado. compareçam à abertura das festividades de São
-José 'do Norte. 'Além disso, a comissão de hospedagem
não poderá contar com o transatlântico argentino que, �
na falta' de hoteis - atracaria entre os barcos 'pesqueiros "

de seu pequeno çaís para abrigar os turistas.
'

Nada disso desanimou o prefeito Elias Pedro Zogbi,
que construiu um pavilhão, para 10 mil pessoas, o

"Cebolão", onde será desenvolvida a programação social
do evento, Nas instalações da Progasa � uma empresa
mista destinada a industrializar a cebola - será realizada a

exposição, dos produtos locais: cebola ao natural, cebola'
desidratada e peixe.

'

Tanto as 45 mil toneladas anuais de cebola, como o

peixe que é processado nas quatro indústrias do muníci
pio, são obtidos por métodos artesanais. De baixíssíme
'rendimento econômico. A maior parte de cebola é

plantada em minifúndios de 2 a 5 hectares, e sua'
produção mal dá para o sustento dos agricultores. Os
casebres dos pescadores testemunham que também a pesca
artesanal pouco rende. O cinema, a indústria progasa e o

"cebolão" são os raros prédios novos da cidade. Separada
do resto do Estado por estradas intransitáveis da península
e por 7 km de mar, no canal do norte. Durante a festa, o
serviço de lanchas que a liga a cidade de Rio Grande

funcionará a cada meia hora.

Depósitos da Caixade
SP aumentam em 5QO%'. {.,

O volume de depósitos na Caixa Econômica Estadual
de, São Paulo evoluiu cerca de 500 por cento nos últimos
quatro anos, passando de Cr$ 1 bilhão e 27 milhões para
Cr$ '6 bilhões e 118 milhões em dezembro de 1974,
segundo. um relatório do Banco que é o quinto maior do
Brasil e teve um bom desempenho no financiamento à
casa própria aos mutuários de pequena e baixa renda,

,A evolução dos negócios foi possível graças a introdu
ção de processamento de dados; reciclagem e capacitação
dos' funcíenãríos; construção de novas: agências e reequipa
mento das existentes; ampliação das faixas de serviços;
novas normas para atendimento perfeito e desburocratiza
do do público e a reorganização e ampliação do departa-I '

mento de carteiras.
1

.,

ENSINE O CAMINHO. Ó MOBRAL ENSINA O RESTO.
,

I
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FÓRMULA 3
O piloto Alex Dias Ribeiro, vice-campeão inglês, de

Fórrnula-3, assinou contrato com a Mangels Industrial
S/A., representada por seu diretor-comercial Agostinho
Felipelli, para co-patrocínio de sua equipe durante toda 'a

temporada de 1975na Fórmula-B.
, Anteriormente Alex havia assinado com a perfumaria
Rastro (o patrocinador principal) e vendido, com exclusi
vidade, para Copersucar, espaço no seu capacete. Essa não
será a primeira vez que o Rastro e a Mangels investem no

ex-campeão brasileiro de fórmula=Ford, pois a Rastro doi
•

co-patrocinadora de seu GRD no ano passado, enquanto
que a Mangels patrocínou suas cinco corridas na Fórmula-
-Atlantic, também em 74.

'

- Não há dúvida que almejo chegar à Fórmula=L Mas
ainda preciso mostrar muito serviço. Por isso farei outra
temporada de Fórmula-3 e se for bem, as coisas ficarão
mais fáceis. Acho também importante fazer algumas
p"rovas de Fórmula-2 e se o Wilson me der algumas
oportunidades na Fórmula-I, será sensacional - declarou
a, nova revelação brasileira na Europa.

Esse 'é o calendário que Alex obedecerá em 1975:
março - 31, Thruxton; abril - 27, Silverstone; maio -

'10, Mônaco - 18, Mallory Park e, 26, Thruxton; junho -

8, Suecia - 15, Snetterton e 22, Brands Hatch; julho -

13, Cadwell Park - 20, Silverstone e 26, Oulton Park;
agosto '-:- J, Alemanha - 17, Thruxton - 25, 'Castle
Cornb e 31, Silverstone; setembro - 7, Croft e 21,
Br�mds Hatch; outubro - 4, Oulton Park - 5, Silverstone
- 26, Thruxton,

'

FÓRMULA 1

o piloto Jose Carlos Pace inicia hoje um teste de
resistência e durabilidade corri um Ford Maveríck, que
dirigiram durante o dia no trânsito da cidade e à noite

pelas estradas do Estado, tentanto dar mais de vinte mil
quilômetros, parando somente para reabastecer e trocar de
condutor. Além de Pace, dois jornalistas especializados e

outros corredores pilotarão o' carro, um seis cilindros de
linha.

Este carro, pintado ele várias cores e' inscrita a palavra
"teste", deverá rodar cerca de 1.500 quilômetros diários
até completar mais de 20 mil quilômetros, sem trocar

.óleo ou consertar partes vitais, que serão lacradas por
fiscais da Confederação Brasileira de Automobilismo e

viajarão ao, lado dos motoristas. Terminado o teste, o

carro estará à disposição do público em geral para
informações.

FÓRMULA FORD

à o ampeonato brasileiro de, Fórmula Eord corneçaré
dia 2 de março, em Interlagos, para onde foi transferida a

primeira prová ariteriormente marcada para O· dia 23, em
Fortaleza,

'

O Conselho Técnico Desportivo Nacional de Confedera
ção Brasileira de Automobilismo aprovou, a seguinte
calendário para 'o campeonato: dia 2 de março em,
Interlagos; dia 27 de abril, no Autódromo de Tarumã, em
Porto Alegre; 8 de junho, em Brasília; 15 de junho em

Coiânía; 31 de agosto em Tarumã e 26 de outubro em

Interlagos.

VELA NO RGS

o veleiro argentino Fermim, que "'Í'ecentemente se,·
.

extraviou na costa gaúcha durante a realização da regata
internacional 'Montevidéu-Rio Grande, será a maior atração
da prova São Lourenço-Porto Alegre, programada para o

próximo fim-de-semana pela Federação Gaúcha de Vela e

Motor.
A regata São Lourenço-Porto Alegre terá início às 10

horas do próximo sábado, contando com aproximadamen
te 20 concorrentes, entre os quais quatro barcos argenti
n\>s, e um uruguaio. Será desenvolvida num percurso total
de 120 milhas no rio Guaíba. A chegada dos competido
res está prevista para o final da tarde de domingo.

O gaúcho Gastão Althmayer, comandante do iate

"Rajá", recebeu o troféu "Prefeitura Municipal de São

Lourenço do. Sul" por ter vencido, pela segunda vez

consecutiva, a regata triangular do 8€>: Encontro da Vela,
evento que se realiza anualmente, durante o carnaval, na
Lagoa dos Patos.

.

O "Rajá" tirou boa vantagem sobre Seus 20 competido
res, na prova de 30 milhas, aproveitando melhor o vento

. .
.

.

ce(-.
Caixa Econômica 'Federal

Loteria Esportiva···
TESTE ,No. 220 (Retificação de Resultado)
Na' forma do que determina o Artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, a Caixa

Econômica Federal - CEF - comunica que na relação de

ganhadores do Teste No. 220, publicada no dia 28/01/75,
foi incluído 13 'seguinte ganhador, cuja reclamação foi

julgada procedente pela Comissão de Julqamento de Recla

mações:
GUANABARA
COO, REV, No. CARTÃO
19-01250 481.670

Com esta inclusão, o rateio para cada aposta vencedora

passou a ser de Cr$ 17.637,03 (dezessete mil, seiscentos e

trinta e sete cruzeiros e 'três centavos), ao invés de Cr$
17.65�,11 (dezessete mil, seiscentos' e cinquenta e oito

cruzeiros e onze centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do

dia 12/02/75 na rua Fulvio Aducci, 1221
Os prêmios prescrevem em' 90 dias, a, contar do .dia

12/Q2/75,·
,

OBSERVA:ÇÔES:
Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.

frACA HOjE SUAS APOSTAS NA LOTERIA ESPORTIVA.
É BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO

QUE PERDER A CHANCE POR ESQUECIMENTO.

1\

I mpr esso s em geral e ,encaderna\�ões
Rapidez e perfeição - Preços módicos � Rua

Joaquim Carneiro, 55 - Fone 6673.

'Capoeiras - Florianópolis -;- se.

da segunda-feira de carnaval. Participaram da competição
11 iates que tomaram parte da la. Regata Porto Buceo
(Montevidéu) - Rio Grande, disputada na semana passa
da, na qual o comandante Gastão Althmayer obteve o
segundo lugar. '

Se ele ganhar mais urna vez a regata principal do
encontro de vela, ficará de posse do troféu. Depois da
entrega de prêmios, o secretário do turismo inaugurou em
S .. Lourenço do Sul - 200krn ao sul de. Porto Alegre - o
10. "camping" internacional do. Rio Grande do Sul.inuma
área junto à foz do rio São Lourenço na Lagoa dos Patos,
onde atracaram os 45 veleiros que participaram do 80.
Encontro da Vela. '

TACA �JlINAS GERAIS
O Cruzeiro, tricampeão mineiro, reinicia esta semana os

treinamentos para à estréia de domingo na Taça Minas
Gerais, .a ser disputada por 16 clubes mineiros, e a: do
próximo dia 23 na Taça Libertadores da América, no

estádio Minas Ger-ais, contra o Vasco da Gama, campeão
nacional.
'A grande ausência do Cruzeiro será a do meio de

campo José Carlos; que está machucado' e desde Q dia' 15
de dezembro não participa dos treinamentos normais do
clube. Zé Carlos deverá ficar de fora também do .jogo

:

contra o Vasco da Gama. O técnico Hilton Chaves não
tem outros problemas no plantel.

Vários jogos estão marcados para domingo, na abertura
da Taça Minas Gerais, cujo campeão assegura o direito de
participar da decisão do campeonato mineiro deste ano A

-

esta foi a fórmula criada pelos dirigentes do futebol
mineiro para proporcionar maiores atrativos às finais do
certame, eternamente disputados por Atlético e Cruzeiro,
e, em escala bem menor, pelo América.

No grupo um, o Cruzeiro joga com o Uberaba em

Uberaba, a União Tijucana com o Vila Nova em Ituiutaba..
o Nacional contra o Sete de Setembro em Muraé, e o

Democrata .cóntra o Fluminense, de Araguari, em Gover
nador Valadares. No grupo dois jogarão Etico e Guaxupé,
em Guaxupé, Valério e Nacional de Uberaba, em Itabíra,
e Esab e Caldense, em Belo Horizonte. América e

Uberlância ficarão de. fora da rodada inicial.

BIANCHI
O futebolista argentino Carlos Bianchi, inativo há

vários meses devido a uma dupla fratura exposta na perna
esquerda, anunciou ontem que voltou aos treinos normais
na equipe 0.0 Reirns.

'

Bianchi foi o artilheiro da França na temporada
1973-74 e mantinha sua posição no campeonato atual,
quando sofreu o acidente. "

. Bianchi mostrou-se confiante de que não seráprejudi
cado pela grave lesão e que logo voltará a dirigir o ataque
do Reims.

COI\lVdCACÃO
A I

Confederação Sul-Americai1a de Futebol conVOCOM

reunião para junho dos, delegados do dez' países que
participarão do próximo campeonato sul-americano.

O presidente da Confederação, 'Ieófílo Salinas; disse
que na reunião se estabelecerá a tabela dos jogos.Jísta dos
jogadores, estádios e tudo o que estiver relacionado com o

campeonato.
'

TÊNIS
O tenista colombiano 'Ivan Molina foi ontem á noite, a

primeira surpresa do campeonato de tênis, que se realiza
em Salisbury, Maryland, ao derrotar o soviético Alex
Metreveli por 6x4, 6xO.

O -romeno Ilie 'Nastase, o estrangeiro melhor cotado
. ex-campeão, passou facilmente para as oitavas' de final
vencendo o californiano Bill Maze por 6x3, 6x4.

Karl Meiler, da Alemanha Ocidental, número quatro
entre os estrangeiros', venceu o holandês Rolf Thung por
7x6,6x2.

O favorito norte-americano Jimmy Connors, campeão
'do ano passado, teve o dia livre ontem e hoje jogará com

o brasileiro Thomas Cocho
.

.

Vitas Gerutaitis, dos Estados Unidos, derrotou Manolo
Santana, da Espanha por 6x2, ,6x4.
Billy Martin, da Califórnia, quarto entre os norte-ameri-

canos, venceu Gene Mayer por 7x5, 6�2. '

,

Alex Mayer, irmão mais velho de Gene, foi o primeiro
norte-americano a passar ,para as. quartas' de final pela
ausência do espanhol Inan Gísbert, obrigado a voltar para
seu país por que�tões pessoais.

------------------------------------�----------------------�----------------�,-----------------�

Fórmula 3

ACeisa criou ummundo exclusivo para pessoas
sofisticadas" que jamais aceitam irnitaçôés. ,

Augustus, ó novo estilo para gente definida.

I

A Ce is a apresenta o 'novo

conceito para apartamentos de c las se ,

,

<, Augustus., Realmente um nobre ".

·

Não apenas de nome. Nem somente

de aparência. <"

Augustus é o edifício mais
_

requintado já lanç-ado em Flodanópolis.
Rico em detalhes de bom gosto.
Generoso em conforto. Perfeito no

.
'- .

"
.

acabamento. . /,

. Augustus foi criado para ser

F-i�CEISFr' -

'

.

-

.:

., ...

L:I CONSTRUCÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBI�R10S S.A.

,
.

o'melhor. Absoluto. Apartamentos de
280 metros quadrados. Totalmente
acarpetados. Duas garagens. Sala para
motoristas. Jardins nó primeiro andar.
Central de gás: Quatro dormitórios.
Suite -COffl

_

vestiário, e banheiro
com pisc ina, Som em todos os

ambientes.
'�

Augustus , para vinte famílias
sofisticadas. Apenas;

Edifício AllgUStUS, O nobre
R. Emir R:F.;él - e s qu i ria c./Arti�;t'<l !:3lttf?nc<,li:'[

I,
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Toninhodiz

queCarlito
esclareceu

·tudo
Estive conversando

com o Carlíto Nunes,
superintendente da Federa
ção e ficou tudo esclare
cido. O Avai realmente
não deu entrada no direito
de preferência na renova-,
ção do meu contrato em

tempo hábil, e a partir do
dia 4 estarei com passe
livre. Só espero que a

torcida do Avai entenda a

minha \ situação. A bobeira
foi deles e agora não vou

deixar fugir esta oportuní
dade. Afinal não sou eu o

primeiro.
Toninho sempre achou

que seria muito difícil sair
do Avai para um outro
time devido o preço do seu

passe, mas, diante da
"bobeira" do clube, como

.

ele bem define, isso poderá
acontecer de uma hora para
outra tão logo chegue o dia
4. Com passe na mão ele
até admite continuar no

Avai, mas tem dúvidas se o

clube vai aceitar a sua

pedida, mesmo porque o

jogador espera ganhar mais

dinheiro com o seu próxi
mo contrato.

- Como comecei a mi
nha carreira no Avai eu

admito continuar no clube,
desde que a diretoria aceite
as minhas condições, evi
dentemente. Senão vou

procurar um outro time,
afinal sou profissional e

vivo do futebol.
Toninho está preocupa

do em que "o Avai consiga
por algum meio" dar entra.
da no direito de preferência
junto � Federação e para
tanto já. tomou as devidas
providências. "Até agora
não vieram ainda falar
comigo, mas diante das
declarações do presidente a

este jornal, quando disse
que muita água ainda há de
rolar, procurei constituir
um advogado que conhece
realmente o problema."

O . jogador procura, por
'enquanto, esconder o nome

do advogado, mas disse que
está disposto a enfrentar ri
que der e vier. E se preciso
for vai _contratar o advoga-

o ponteiro Zé Carlos será o primeiro a ter sua situação definida no Figueirense,

Renovação de contratos ,um
/- �

problema deClaudioWagner

Federação diz uma coisa..o clube outra: sorte de Toninho?

do e partir para a briga.
"Ainda hoje (ontein) con

versei com o Gito e ele me

afirmou que realmente o

Avai não comunicou � Fe

deração o direito de prefe
rência e diante disso estou

tranquilo".
Contrariando a própria

Federação, João Salum
afirma que o Avai pediu
antecipadamente o direito'
de preferência, não só de
Toninho como dos demais

jogadores que estão com

seus contratos terminando.

O jogador deixou visível a

sua vontade' de deixar o

clube contrariado com cer

tas atitudes de João Salum
e algumas normas impostas
pelo presidente. Mas o que
mais deixou Toninho 'sur

preso foi a atitude 'do
treinador Zezé, que sempre
disse ser seu amigo e agora
simplesmente lhe negou a

fala. "Ainda hoje (ontem)
quando fazíamos sauna, lhe
cumprimentei e ele baixou
a cabeça. Acho estranho
isso tudo".

nenhum nome cogitado para a posição, mas hoje chega ao

Scarpelli o gaúcho Zeca para um período de testes.
Ontem � tarde Jarérn Araújo recebeu convite para um

.

jogo do Figueirense ainda este mês em Lages contra o

Internacional, numa promoção do ·Lyons Clube daquela
cidade; por' ocasião de uma convenção estadual, faltando
somente o acerto de datas.

Por outro lado Adailton vai mesmo se transferir para o

Coritiba. O jogador participou de várias partidas pelo
clube paranaense em sua excursão e está satisfeito com as

oportunidades que teve durante os jogos. O Coritiba está
interessado no jogador que veio h capital para passár o

carnaval e após apanhar a sua documentação voltando em

seguida para o Paraná. Jarém Araújo voltou a confirmar
ontem que o Figueirense não vai colocar nenhum obstácu
lo na ida do jogador, devendo ingressar no Coritiba por
empréstimo e sem nenhum ônus para o clube paranaense.

NILSON
Muitas notícias correram na cidade durante o carnaval

a respeito de Nilson, com boato inclusive que o goleiro
havia sido esfaqueado. Até ontem l tarde Jarém Araújo
nada tinha de oficial sobre o problema, e disse que o

clube não vai tomar nenhuma atitude em virtude do
jogador estar liberado. Mas Claudio Wagner telefonou para
Itajaí esclarecendo tudo. Realmente Nilson esteve envolvi>
do numa briga durante um baile mas recebeu somente
uma pancada com uma garrafa na cabeça sendo em

seguida medicado no hospital, não existindo mais nada
grave,

O vice-presidente de futebol do Figueirense recebeu
ontem ã tarde um oftcío da Federação, comunicando a

reunião de assembléia geral no próximo dia 14, para tratar
do campeonato profissional e, torneio de acesso.

.Depois da conquista do título e do prolongado
"descanso" no carnaval, os jogadores do Figueirense se

apresentam hoje âs 9 horas no estádio Orlando Scarpelli já
'pensando no próximo campeonato estadual' que inicia no

dia 3 de março.
"

Na oportunidade Claudio Wagner vai iniciar os contatos
sobre a renovação do contrato de 'vários ' jogadores,
entre eles Zé Carlos, Nelson e LUIZ Everton. Sobre Zé

Carlos, o Figueirense iniciou contatos com o Paissandu de

Brusque para compra definitiva do jogador, cujo passe
está estipulado em 25 mil cruzeiros. O Figueirense
pretende realizar uma partida naquela cidade no próximo
-dia 16 com arrecadação total para o Paissandu. E hoje na

apresentação Claudio Wagner vai conversar com Zé Carlos
quando deverá ficar sabendo das reivindicações do joga
dor.

Com relação a Nelson, o problema também foi entre
gue a Claudio Wagner, que deverá seguir amanhã para
Blumenau a fim de conversar com o presidente Barbieri
que está' pedindo 50 mil pelo passe do zagueiro. O
Figueirense também pretende efetuar o pagamento através
de Jogos com o time blumenauense.

Sérgio Lopes afirmou antes de viajar que não voltaria
mais ao clube, em virtude do Figueirense não ter feito o

pagamento da luva, mas Jarém Araújo disse desconhecer o
problema e só hoje' na apresentação' é que vai procurar
tomar conhecimento oficiãl do assunto.

Por oútro lado Edu Pinto chega hoje de-Porto Alegre
trazendo a resposta do Internacional sobre o interesse do
Figueirense na contratação de Dorinho ou Victor Hugo,
podendo um desses jogadores ser o primeiro reforço para
o time de Lauro Búrigo visando a temporada que se

aproxima. Para a zaga o' Figueirense ainda não tem

Quadrangular e dispensas, assuntos de Salum'
Se José Mauro Ortiga e

João Salum conseguirem a

licença especial necessária,
Figueirense e Avai disputa
rão um torneio quadrangu
lar com Atlético e Pinhei
ros, ambos de Curitiba, nos
dias 18 e 19.
A licença precisa ser

conseguida junto ao Conse
lho Nacional' de Desportos,
para 'que os clubes possam
disputar os jogos fora do
prazo mínimo de 72 horas
entre um e outro.

Na terça-feira jogarão
Avai x Atlético e Figueiren
se x Pinheiro e quarta-feira
os vencedores decidem o

título do quadrangular.
DISPENSAS

Os jogadores do Avai se

apresentaram ontem � tarde
no Adolfo Konder .para
sauna e massagens. Paulo
Garça e Vilela desde ontem
deixaram de pertencer ao

plantel do .Avaí, pois foram
dispensados pelo clube,

Vilela, cujo contrato ter
minou no início deste mês,
não acertou sua renovação
já que, segundo João
Salurn, pedíu ,o mesmo salá
rio que ganhava no ano

passado, 'proposta conside
rada fora das condições
atuais do clube. O jogador

voltou a Curitiba para se

apresentar ao Colorado,
clube dono do seu passe.

'

'

A situação de
.

Paulo
Garça é diferente, pois o

jogador viajará hoje' para
Erexim, onde jogará pelo
Atlântico, emprestado por
quatro meses. , ,

Sobre Zenon nenhuma
novidade, segundo João
Salum, que vai esperar um
emissário do Coritiba para
definir a situação do joga
dor que continua empresta
do ao clube paranaense,
inclusive com viagem pro
gramada para Mato Grosso,
onde disputará um qua-

drangular.
.

Ao mesmo tempo em

que anunciava estas dispen
sas ontem ã tarde em sua

loja, enquanto conversava

com Zezé, o presidente do
Avai falava de possíveis
futuras contratações:

Estamos esperando
para amanhã (hoje) a che
gada de dois jogadores do
Pinheiros. Um deles é o

ponta-de-lança Nei, que já
jogou pelo Juventus, em
Rio do Sul. O outro não

conheço e nem sei qual a

posição, parece que é rneia
-cancha, Sei que o nome

dele é Orlando.
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Clubes e Ligas conhecerão os (bons) planospara75
, '

, '\

na fase classificatória como de' futebol da CBD já afir-, portos. melhor de quatro pontos
na fmal, a decisão aconte- rnou que os campeões re- Além disso, uma comis- para apontar o campeão es

cerá de acordo com especi- gionais de 1975, mais os são liderada por Jorge tadual, ela será realizada no

ficações do regulamentá. clubes convidados, é que Alberto da Silva, diretor de período de 7 a 17 de agos-
A tabela para o campeo- tomárão parte do nacional futebol da entidade, criou to; '3 - de 10.-06 a 18-12,

nato está pronta; com pre- de 75, a Federação já admí- o regulamento para a Divi- Torneio de Acesso; 4 � de
visão de todas as datas dís- te a hipótese de -firturas são de Acesso, que promo- 1.3]9 a

--

18'.:..12, disputa da

poníveis até para a fase, alterações. Nesse caso; o verá o clube campeão h Taça Governador do Esta

final, cujo' término está título estadual de 1974 de Divisão Especial, com o do, entre as associações da

programado para o dia 3 de nada valeria ao Figueirense, consequente rebaixamento Divisão Especial que não

agosto. Este trabalho, que estaria obrigado a ga- do último colocado desta conseguiram classificação h
executado por Jorge Alber- nhar o campeonato deste divisão. final do estadual e 'os cam

to da Silva, diretor do De- ano, adquirindo assim, o 'O plano é o seguinte: peões regionais das Ligas,
partamento de Futebol da direito de participação no primeira etapa, patrocinada ou associações indicadas pe
Federação, define o cam- certame brasileiro de 1975. pelas Ligas do Interior, las Ligas.
peão estadual de 1975, NOVIDADES com 'os clubes divididos em FUTURO INCERTO
bem antes do início do Além das decisões corri- cinco grupos por região, Os planos estão, todos
campeonato nacional, que queiras visando a regula- cada, uma apontando seu prontos para serem apresen-
-deverã começar a 20 de mentação do campeonato campeão; ria segunda etapa, tados aos clubes e Ligas
agosto, segundo o calendá- estadual, a diretoria da Fe- já sob controle direto da, amanhã ã noite, quando da
rio da Confederação Biasi- deraçãó resolveu também Federação,

.

novamente dis- realização da .assémbléia ge
leira de Desportos. instituir diversos prêmios puta por grupos, com os ral e Conselho Arbitral,

Aliás, sobre o represen- que serão conferidos aos campeões de' cada região; tudo' sob responsabilidade,
tante de Santa Catarina no destaques do certame deste os campeões de grupos dis- de uma equipe formada por
próximo campeonato nacio- ano: prêmios ao campeão e putarão uma terceira fase, Jorge Daux Filho e o advo

nal, a diretoria da Federa- vice, ao artilheiro e ao era- de onde sairá o campeão e gado Harry Egon Krieger,
ção tem ponto de vista que revelação (este escolhi- novo integrante' da Divisão desde que José .Elías Giulia-
firmado da seguinte' manei- do por -uma comissão for- Especial. ri pediu, licença da Federa- -.,

ra: "A idéia da 'FCF é mada por cronistas esporti-: A idéia da Federação é, ção por motivos de saúde,
terminar o certame estadual .vos a serem indicados pela durante o campeonato esta-. No entanto, esta tentati
até 3 de agosto,' caso não FCF). Todos :estes prêmios dual, promover as prelími- va de organizar o' futebol
haja necessidade de jogos serão em dinheiro. .nares dos jogos com o cam- de Santa Catarina poderá
desempates na fase fmal. Outra novidade para este .peonato juvenil, 'ficando ficar apenas nos planos e

Mesmo assim nossa progra- ano será a" formação da corri o torneio de acesso as '

nos papéis se José Elias

mação estabelece o final do Comissão de Vistoria, cuja preliminares do campeona-' Gíulíari reassumir a presi-
estadual, na pior' das hipÓ-_./ finalidade será a de exarni-: to brasileiro, . dência da Federação na se-. "

teses, para 1·7 de, agosto. nar todos os estádios dos 'CALENDÁRIO gunda-feira, e não aceitar o
'

Em tempo, portanto, de clubes que participarão do Para que tudo isso possa trabalho executado por Jor
atender exigências futuras estadual. A Comissão será ser realizado dentro da pla- ge Daux Filho e sua equi
da CBD, no caso, o cam- formada por um engenheí- nificação estabelecida, o de- pe.
peonato nacional de 1975. ro, um representante da partamento de futebol da Uma coisa é certa: caso'

Quanto ao representante de crônica e um funcionário, entidade, com assessoria do Gíuliarí decida voltai � pre
Santa Catárina'neste certa- da Federação .e dará ou advogado Harry Egon sidência da Federação Cata

me, até que .nos chegue não, o alvará para os está- Kríeger, tratou também de 'rinense de Futebol, Jorge
determinação em contrário, dios, obedecendo a uma sé- organizar o calendário da .Daux Filho voltará � vice

prevalece o divulgado em, rie de ítens estipulados Federação Catarinense de -presidência da" entidade,
bole tím . oficial da Fe-' pelo regulamento ao cam- Futebol para a temporada enquanto que os demais

_

,

d e ração, garantindo a par- peonatg.
' de 197-5: 1 - de 8-1-75 a membros de sua equipe co-

ticipação dos campeões re- DNISAO DE ACESSO 26-02, livre para amistosos locarão seus postos � dispo-
gionais de 1974, no pr6xi- A Federação pretende e excursões; t - de' 2-03 a sição, cabendo então ao no

mo campeonato nacionaJ."., exigir este ano, a disputa 3-08, Campeonato Estadual vo presidente optar pela
Mas, como esta decisão do certame juvenil em cum- 'da Divisão Especial de Pro- permanência ou não dos

foi tomada na gestão de primento, segunde-suâ-dire- fissionais e Campeonato Es- mesmos na FCF, já que
João Havelange e, como toria, de determinações do ,tadual de Juvenis. Se todos ocupam cargos' de

'

André Richer, atual diretor Conselho Nacional de Des-' houver necessidade de uma. confiança.

,,'

que disputaram o Campeo
nato estadual do ano passa
do, todos convocados em

boletim oficial da entidade
que circulou sábado, dia
oito, mais os telegramas en
viados pela FCF.'

O Conselho Arbitral vai
examinar e discutir tópicos
referentes ao campeonato
estadual de 1975, único
assunto em pauta. Na opor
tunidade os representantes
dos clubes poderão tratar

apenas de detalhes, uma

vez que a Federação vai

apresentar um regulamento
'

do campeonato, onde exis
tem pon ts básicos que "não
competem discussão".

, Este regulamento foi
elaborado em três reuniões'
efetuadas pela diretoria da
Federação durante o perío
do do carnaval, com a cola
boração de Jorge Mussi, di
retor do Departamento .

Administrativo da entidade,
a quem couberam todas as

pesquisas e levantamentos
necessários � confecção dos
ítens que determinam as

normas do campeonato es-:

tadual.,
'

De acordo com 9 regulá
mento, o campeonato esta
dual de 1975, salvo eventu
ais alterações que possa so

frer no Arbitral, será dispu
tado da seguinte maneira, a

partir do dia 3 de março:
fase classificatóriá em dois
turnos com os clubes divi-

,didos em dois grupos de
sete (a FCF colocou Avai e

Figueirense em grupos dis
tintos, além de prever o

ingresso de Hercílio Luz e

Ferroviário), com jogos às
quartas e domingos. Classi
ficam dois de cada grupo

,

que dispu tarão a fase final
também em dois. turnos.
No caso de empate entre
dois ou mais clubes, tanto

1 - Criação do Torneio de
Acesso (exigência estatutá
ria), uma das metas de Jor

ge Daux Filho, presidente
da FCF em exercício; 2 -

Assuntos de Ordem -Geral:
os representantes de clubes
e Ligas deverão apresentar
proposições por escrito,
para serem submetidas h
apreciação' da assembléia
geral. Uma delas deverá ser

apresentada pela Liga de
Tubarão, comunicando o

retomo do Hercflío Luz e

solicitando aos demais com

ponentes da assembléia, a

aprovação da volta do Es

porte Clube Ferroviário à
Divisão Especial.
CAMP�ONATO ESTA
DUAL

Logo em seguida a Fede

ração vai reunir o Conselho
Arbitral (o início está pre
visto para 21 horas), com ii

participação somente dos
representantes dos 'clubes

Amanhã â noite, prova
velmente na sede da Fede
ração Catarinense de Fute
bol (o local será definido
hoje), os presidentes de clu
bes e Ligas terão oportuni
dade de conferir o .trabalho
sério e honesto, executado
por Jorge Daux Filho e sua

equipe, na primeira tentati
va, talvez, de organizar um
pouco o futebol profissio
nal em Santa Catarina.

Em duas etapas, os diri
gentes atuais da Federação
tratarão de todos os assun

tos' relativos ãs atividades
do futebol catarinense em

1975, a começar pelo pró
prio campeonato estadual.

As 19 horas, haverá uIl}a
assembléia geral, com parti
cipação

.

de todos, os presi
dentes de Ligas, mais os

presidentes dos clubes que
.dísputam a Divisão Especial
de Profissionais, quando se"

Ião examinados estes ítens:

Jorge Daux: planos certos, aplicação incerta

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Blumenau já brinca
mais o carnaval de rua

i,

A rigor, o. povo blumenauense que
assistiu o. desfile das escolas no. sábado. e

na terça-feira l\ noite, não. chegou a se

animar, a ponto de ir para o meio da rua
e ensaiar alguns passos de samba, mas não
deixou, por outro lado, de aplaudir e

.elogiar o. desempenho das duas escolas, as

quais mesmo não dispondo. de recursos'
que Ihe permitissem a compra de fantasias
.ou de instrumentos, não arrefecerant os

ânimos.

Se as escolas de samba superaram as
expectativas mais otimistas, o mesmo,
infelizmente, não ocorreu com o carnaval
de salão, que, de ano. para' ano perde
adeptos e admiradores, talvez por culpa
dos próprios organizadores dos bailes que
não. se preocuparam com detalhes, notada
mente importantes como a decoração dos
salões e tampouco procuraram quebrar a

rotina com a apresentação. de alguma
atração. Assim, a exemplo. dos anos ante

riores, a Sociedade Beneficente dos Sub te- ,

nentes e Sargentos, do bairro Garcia e Ô
Clube de Caça e Tiro. Concórdia, �o
bairro. da Velha ainda foram as melhores
alternativas para os foliões durante os dias
,de Carnaval. Nos dois clubes, reinou o.

calor, a falta, de espaço nas pistas de

.

�

danças, o consumo da cerveja e alegríado
samba" com um indisfarçável sotaque
germânico dos bailes de chope.
CARNAVAL TRANQUILO ,

'Para a Polícia blumenauense e para o

Serviço Municipal de Trânsito, o. carnaval
não. poderia ter sido. melhor: não. houve
qualquer alteração de grande porte, ao.

contrário. do que normalmente é esperado.
nesses dias.

O livro de registros da Delegacia, a

exceção de algumas detenções por embria
guez, não. apontou maiores confusões,
assim como. os guardas de trânsito não
tiveram seu sossego interrompido por
qualquer acidente de significativa expres
são.

Itajaí teve um fraco .carnaval
de rua. N'os sâlõ�s foi'melhor,\ ,

Itaja r (Sucursal) O carnaval em Haja!
reve o seu po.nto., alto. no.s clubes onde a

,# animação. foi até a manhã de ontem. O
camaval de rua deixou muito a desejar,
mas valeu 'pelo. esforço de seus organiza�
dores e dos componentes dos blo.co.s que
desftlaram. No. desille de encerramento. nll
terça-feira não. ho.uve co.rdão. de' iso.lamen
to e a multidão invadiu po.r várias vezes a

rua, obrigando, o.s trinta policiais que
ccuidavam ,de toda a exrensão da rua

Hercílio Luz a so.licitar a to.do o instante
a colabo.ração do Po.vo. O desille iniciado.
b 20 ho.ras teve seu encerramento por
volta de 22 ho.ras, ,sendo os bloco.s mais

, aplaudidos Macunaíma e "Desafio Fantás
tico.", fo.ram o.s que melhor se apre.senta
'ram na opinião. �e alguns e, certamente
serão o.s melhores classificado.s pela Co
missão Julgadora.

, ;

Terminado. o. desille, o povo. aco.rreu

para o.s clubes, o.nde sambo.u até as

primeiras ho.ras da manhã do. dia seguinte.
Os clubes mais animados foram, Socieda-

de Reéreativa Sebastião Lucas, Vila ppe-
,rária, Cuitural da Fazenda e So.éledad�

,

Guarani. Na Quarta-Feira de Cinzas, quan
do alguns fiéis se dirigiam para a Missa

podia se notar ainda em 'diversas, ruas da
cidade o soar de cuícas e tambo.rins e o

cântico de bloco.s de sujo.s.
Segundo. o presidentf) do. Co.nsellio.

Municipal de Turismo, Sr. Sebastião Reis,
a o.rnamentação 'de rua não custo.u
Cr$ 50.000,00 como. havia sido. dito. ante
riomenfe, po.is foi feita to.talmente por
uma, dúzia de abnegados e o. material

, doado. 'pelo. comércio.., A Prefeitura, fez
questão lie ressaltar, co.ntriuiu na compra
de fantasias' dos blo.cos, mas cuja quantia
não. so.ube pretisar no momento.. Declar,ou
que se mo.strava satisfeito pela alegria e

esforço dÇ>s foliões, prometendo para o

próximo. ano um carnaval mellior, inclusi
ve, dependendo 'a verba a ser liberada pela
Prefeitura, com carros de alego.ria. O
resultado. oficial do. camaval em Hajaí será
divulgado hoje ,pelo Conselho Municipal
de Turismo.

Nem a chuva de sábado impediu
desfile das escolas: Joinville

Itajaí e Joinville (Sucursais)
- Os festejos carnavalescos em

Joinville foram considerados
dentro das expectativas e das
previsões, praticamente iguais
ao ano passado. Apesar das
chuvas de sábado, ai três
escolas de samba se apresenta
ram ao público, retornando �
ruas na segunda-feira; Foram
aplaudidas as escolas "Amigos

.
do Kênia", Unidos da Boa
Vista e Acadêmicos da Serri
nha. Nos clubes, a maior movi
mentaçâo aconteceu na Liga
das Sociedades, Floresta, Giná
tica e Alvorada.

CASOS DE POL(CIA
Embora tenha se registrado'

61 detenções durante o perío
do carnavalesco, as autoridades
policiais joinvillenses considera-

, ram os registros normais para a

.. , época, Contudo, um homicídio
" foi registrado num baile e um

afogamento num riacho, Todos
os presos por suspeição, em

briaguez, agressão e desordens
foram liberados

'. ontem, mas o

autor do assassinado nó salão

CriciÍlma (Sucursal) - Ante a inexistência de decora-
EM ITAJA( ção de rua e a pobreza dos desfiles das escolas de samba

.

Liberado pelo Figueirense, o - embora. tenha havido bastante esforço po.r parte de seus

goleiro Nilson resolveu passar o integrantes, o. carnaval de Criciúma teve como' único
carnaval com a família em sustentáculo os bailes de clubes, que durante os quatroItajaí. DePdois dedsambbarb�dton1ar dias de folia conseguiram manter a. animação tanto de
algumas- oses e e 1 a na

fi l'- locai dos turi
.. _1� t 'h S

primeira noite de festa na o. toes o.CaIS quanto
. �s, turistas, pnnCIpi:Wuen. e gauc o. .

Sociedade da Fazenda Nilson Com bailes no Cricíúma Clube, no Mampituba e no

desentendeu-se com os 'policiais -

Comerciário, o carnaval de Criciúma mostrou-se bas�ante
de serviço, inclusive com o ríco e até sofisticado, com apresentação de fantasias e

filho do delegado. Segundo orquestras 'vindas dyoutros Estados. Mas apesar disso, é
notícias circuladas na Capital, voz geral de que os bailes da sociedade Recreativa União
Nil�o?-. teria tentado agredir aos Mineira, que durante as quatro noites reuniram aproxima
policiais e também ao filho do damente 2500 pessoas foram os melhores'. Reunindo.
,delegado, com quem entrara foliões dispostos a brincar o. carnaval durante o maior
em luta corporal A certa '

í I b il d U
._ 'M·

.'

t daltura recebeu uma violenta tempo. poss ve, os a e� a Urnao meIra es en eram-se'

garrâf�da na cabeça, que Ihe �tp. o. amanhecer, qu�do a orquestra d,av� o toque !mal .
causou ferimentos profundos. Em termos de bailes de Clubes, a umca decepçao se

Imediatamente foi levado ao constituiu com relação ao City Club. Prometendo promo
Hospital Marieta. Konder ver um baile em sua sede da Praia do Rincão, na última
B��hausen porumavla�urad� hora tudo foi cancelado, causando. decepção a todos

. Radio Patrulha, onde .fo! medi- aqueles que pretendiam passar, um carnaval rt beira-mar;cado na cabe?a e foi �berado mas anirnndo.
na. segunda-fe�a. Ref�lto dos mostrandc um aspecto decadente do carnaval de rua,�e�entos� Nilson brincou a

com fantasias e enredos muito pobres as escolas de sambaúltima noite de carnaval em _ , {
.

Navegantes preferindo afastar- nao chegaram a ser um espetáculo a parte para aqueles
-se da 'F�enda clube onde que gostam do carnaval de rua. Não tendo. recebido.
ocorreu o incidente após o ,praticamente nenhum apoio por

:

parte da' Prefeitura
primeiro baile de carnaval Municipal - apenas a pequena quantia de 2 mil cruzeiros,

o colorido e a batucada não foram uma constante nos
. desfiles de domingo e terça-feira, embora uns poucos
tenham achado que os desfiles "valeram h pena".

A única coisa que se pode dizer tenha sido. novidade
durante o. carnaval foi a decisão do Bloco Unidos da
União Mineira de tornar-se escola de samba. Com uma
bateria bastante ritmada e grande harmonia entre os

integrantes, talvez o União venha proporcionar uma nova

imagem ao carnaval de Criciüma, Desde que, é claro, haja
apoio e ajuda financeira por parte da Prefeitura Municipal.

Veterano, no < Bairro Aririú,
Auri Walter do Nascimento
permanece � disposição das
autoridades depois de se apre
sentar acompanhado de seu

advogado.

O homicídio ocorreu na

madrugada de segunda-feira,
quando Auri se desentendeu
tom o jovem Antônio Serafim
Fernandes, no interior do salão
Veterano, em Joinville, Após
uma discussão, passaram a

agressão e o desentendimento
culminou quando Aurí disparou
um tiro de revólver calibre 22

. no coração de Antônio matan-
do-o quase instantaneamente.

O afogamento aconteceu no

Riacho do Portinho de Areia e

a vítima encontrava-se no táxi
de João Luiz da Silva, quando,
este se projetou no riacho. O
motorista, ainda desconhecido
da polícia, salvou-se, abando
nando o carro e o passageiro,
'que morreu afogado no ptterior
do veículo. O acidente ocorreu

por volta das 2 horas de
segunda-feira.

Saúde vacina contra a meningite
Cruz, das 15h45m 'As 16h45;
Passagem do Massiambu, na

Escola Isolada, das 17 'às 18
'horas. Dia 17 - Morretes, na

Escola Municipal, das 8 'As 9

horas; Guarda de Embaú, na
Escola Isolada, das 9h15 'às
9h45m; Pinheira, no Centro
Social, das 10 � 13 horas; Três
Barras, na Escola 'Municipal,
das 15 'às 15h30m; Albardão,
na Escola Municipal, dàs
16h30m '�s 18 horas: Dia IS - Em Biguaçu a vacinação
Pagará, na Escola Municipal, será iniciada hoje, nos seguintes
das 8 1s 9 horas e Posto de locais: Sorocaba de Dentro, no
Saúde, das 10 'As 18 horas.. Grupo Escolar, das 8 'às. 9

No município de São José a horas; Sorocaba de Fora, na

vacinação contra. a meningite Escola Estadual, das 9;h.30m 'às
,irá até o dia 21, abrangendo lOh30m; Fazenda de Dentro,
todas as localidades do municí- .

na Escola Estadual, das 11 �s
pio. Dia. 13 Campinas, na' llh30m; Fazenda de Fora, na

Capela Ação Social; das 8 �s 18 Escola Estadual, das 11h45m 'às
horas. Dia 14 - São José 12h30m; Espanha Central, na

(Sede), na Escola Básica Fran- capela, das 14 �s 15 horas; Rua
cisco Tolentino; -das 8 � 18 Velha, no Ginásio/Estadual, das
horas. Dia 15 - Barreiros, na 15h30m 'às 16h30m; Limeira,
Escola Básica Palmira na Escola Estadual, das 17 �

,

Mambrini, das 8 � 12 horas; 18 horas; Três Riachos, na Es-
Serraria, na Capela, das 14 �s cola Estadual, das 18h30m 'às
18 horas. .Dia 16 � Barreiros, 19h30m. Dia 14 - Santa Cata-
na Escola Básica Wanderley rina, na capela local, das 8 � 9
Júnior, das 8 �s 12 horas; horas; Santa Cruz, na Escola
Barreiros (Rua Rosa), na Escola Estadual, das 9h30m �
Básica Américo Prades, das 14 10h30m; Volta da Pedra, na

Is la horas. Dia 17 - Roçado, Escola Estadual, das 11 1's 12
na Escola Básica Nossa Senhora horas; Areias, na Escola Esta
da Conceição, das 8 �. 12 dual, da das 14' 'As 14h30m;
horas; Bairro Bela Vista, na Cachoeiras, na capela local, das
Escola Básica Osvaldo Cabral, 15 'As J5h30m; TijlJquinhas, no
das 14 'às 18 horas. Dia IS - Grupo Escolar, d'as 1Sh30m �
Santa Filomena, na Capela, d� 16h30:!Il; �ão Miguel,- na Escola
7 �s 9 horas; São Pedro, no Estadual, das 16h30m �s
Salão Paroquiál, das ,. 9, � 12 17h30m; Saudade, na Escola
horas; Santa ,Terez'a,. na Ação Estadual', das' 18 'às 19 horas.
Sodal, das 14 � 16 horas; Dia 15 - Fundos de Biguaçu,
'Santana, na' Ação Social; das na Escola Estadual, das 8 ls 9
16 �s 18 horas. Dia 19 - horas; Jardim Marcos Antônio,
Sertão do Imaruí, na Igreja na Escola Estadual, das 9h30m
local, das 7 � 9 horas; Forqui-' � 10h30m; Praia do Tamanco,
lhas, na Igreja local, das 9 � na Escola Estadual, das 11 'às
12 horas; Potecas, na Igreja 12 horas; Cidade, no Posto de
local, das 14 �s 16 horas; Bair. Saúde, das 14 �s 18 horas. Dia
'ro Procasa, na Escola Munici- 16 - Cidade, no Posto de
pal, das 16h30m' � 18h30m. 'Saú�e, das 8 'às 18 horas.

Dia 20 - Barreiros, no Posto
de 'Saúde, das 8 � 12 horas;
'Fazenda Santo Antonio, na es

cola local, das 14 'As 16 horas;
Ponte de Baixo, na capela lo
cal, das 16h30m �s 18h30m.'
Dia 21 - São José (Sede), na
Escola Bãsica Francisco Tolen
tino, das 8 1s 12 horas; Campi
nas, na Capela e na ação Social,
das 14 � 18 horas.

EM MEIA PRAIA (ITAPEMA) A ÚLTIMA PALAVRA EM

BARRAVENTORESTAURANTE:
Frutos do Mar
Aos sábados jantar dançante.

Nas ruas, o panorama do carnaval se modificou um pouco com duas escolas ainda tfmidas,•.

Blumenau (SucurSal)' - Embora o

carnaval blurnenausense nem de longe
possa ser comparado, em termos de quali
dade, quantidade e animação, ao espetá
culo de Florianópolis, é bem verdade que,
este ano, ele já demonstrou os primeiros
sinais de uma jtímida, porém alentadora
revitalização, graças ao aparecimento de
duas escolas de samba: a "Unidos de
Blurnenau" e a "Unidos do Vai quem
Quer".

'
,

O lançamento da. Campanha
Contra a Meningite, que serâ
iniciada hoje, em todo o Esta
do de Santa Catarina, em ato

que' contará com a presença do
Ministro da Saúde, Sr. Paulo
Machado de Almeida, já tem
seu cronograma' estabelecido
para os municípios da, Grande
Florianópolis (palhoça, Biguaçu
e São José) e interior do Esta
do.

Em Palhoça a vacinação se

estenderá de hoje a 18 do
'" nos salões o -desinteresse ainda continua, corrente, obedecendo os seguin

tes dias, localidades e horário:
dia 13 - Ponte de Imaruí, no
Grupo Escolar Irmã Maria

,

Tereza, das 8 ,� 10 horas; Passa
Vinte, no Grupo Escolar Vicen
te Silveira, das 10h3Qm as 12
horas; Cova Funda, Capela São
Sebastião, das 14 1s 16 heras;
Terra Fraca, na Escola Reunida
Guilherme Filho, fias 16h30m
� 18 horas. Dia 14 - Rio

Grande, na Escola Isolada, das
8 'às 9 horas; Barrá do Imaruí,
no Ginásio Estadual Renato da
Silva, das 9h30m 'As 12 horas;
Pacheco, no Ginásio Estadual
Maria do Carmo de Souza, das
14 as 15 horas; Baixo Ariríú,
no Ginásio Estadual João Sil
veíra, das '15h30m � 15h45m e

no Clube Paissandu, das 17 �
18 horas. Dia 15 - Alto Aririú;
no Ginásio Estadual Nicolino
Tancredo, daS 8 �s 9 horas;

',.: \.
Guarda de Cubatão; ne 'Ginásio

", ,Estadual" Antonieta de Souza,
díiS' 9h30m �s '10h30m; Aririú
da Fonniga, na' Escola Reuni

das, das 11 � 12 hOJ;as; Furadi
nho, na Escola Isolada: das 14
� 15 horas; Praia de Fora de

Baixo, das 15h30m � 16h30m;
Enseada de Brito, no Ginásio
Estadual José Cardoso' da

Veiga, 'às 17 horas. Dia: í6 -

Palhoça (Sede), no Salão Paro

quial, das 8 � 12 heras; Mas- .

siambu, na Escola Isolada, das
14 � 15 horas; Fazenda Santa

Samba imperou nos

clubes de Críciuma

MOVEIS PARA ESCRITORIO
. DIRETO DA FÁBRICA

EM MADEIRA tMBUIA E JACARANDÁ, PÉS EM

AÇO CROMADO OU PINTADO PRETO- FOSCO.
Mesas com o gavetas: 175 x 075 x 075
Mesas com 6 gavetas: 160 x 070 x 075

. Mesas com 6 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com4 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 4 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 160 x 070 x 075
Mesas com 3 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 120 x 067 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 075
Mesas com 3 gavetas: 100 x 055 x 068
Mesascom 2 gavetas: 145 x 067 x 075
Mesas com 2 gavetas: 120 x 067 x 075

MeS3$ Máq. Escr 055 x 045 � 068
'

Mesas Telefone: 045 x 035 x 068
Mesas Reunião: 220 x 100 'x 975
Mesas Reunião: 300 x 120 x 075
Mesas em "L" com 6 gavetas: Frente 175 x 075 x 075
Mesas em "L" com 6'gavetas: Lateral175 �'Õ53 XOi5'
Mesas ,em "L'; com 6 gavetas: Frente 155 x mo x 075
M"�a.,, em "L" ,co.m 6 'gayetas: Lateral155 _x 053 x rn5
Mesas Office Boy:'lOO x 055 x 075·
Armários em diversos modelos.
CADEIRAS E POLTRONAS ESTOFADAS com es

trutura em madeira de lei ou em aço, pintado preto-
-fosco ou cromad,ó.

.

FIXAS com e sem braçOs. ,

GIRATÓRIAS com' e sem braços, 'bo.m regulagem de
altura, relax e rodízios.
Cadeiras em 'Imbuia, coní assento e encosto (com
cava) anatômicos.
BANCOS PÚBLICOS E CONJUNTOS ESTOFADOS.
TUDO PARA ESCRITÓRIO DIRETO AO CONSU

MIDOR, NA MELHOR TÉCNICA, DE FABRICA

çÃO.
GARANTIA POR 5 ANOS E ASSIST�NCIA TÉCNI
CA PERMANENTE.
DIVERSOS PLANOS DE PAGAMENTO COM EN
TREGAIMEDIAT A.

EXPOSIÇÃO E VENDAS: Rua dos Ilhéus, 22. De
fronte ao TAC. - (FPOLlS. SC)

,

./II wmpanhôabrasileirade entreposklS ec�
. -COBEC '

CGC - 42.175.160/0001

,ASSEMBLÉIA GERAL
EXTRAORDINARIA

São r,nnvidados os Senhores acionistas a se reuni-

rem ,no au�itório do Banco do Brasil S/A, situado na

Av. Rjo Branco no. 120 - 90. andar, �s Jlh 30min do

próximo dia. 18 de fevereiro para, em Assembléia

. Geral Extraprdinãria, decidirem sobre a seguinte
ordem do dia,:

.

a) Proposta da Diretoria, com parecer favorável do

Conselho Fiscal, no sentido da elevação d� capital
social de Cr$ �O.OOO.OOO,OO para

Cr$ 120.000.000,00, ,sendo: '

- 20% do aumento (Cr$ 12 milhões) mediante

aproveitamentode parte da Reserva para Manutenção
de Capital ,de Giro, com distribuição de ações a tftulo

./, de bonificação aos senhores acionistas;
- e 80% (t:r$ � milhões) a serem subscritos pelos

senhores acionistas, para integralização em 10 parce-

Carros
usados' de todas as marcas,
recondicionados, testados e

,garantidos por 3.000' km',
só nós ternos.O resto é papo.
Quando você for 'comprar um carro usado, procure anEle
há sem�re uma vantagem a mais: no seu concessionário

CHEVROLET. Lá, você val encontrar
diversidade de modelos e marcas, carws

cuidadosame,nte recondioionados e rigorosamente
testados. É'por isso que nós não ficamos no papo,
damoo logo uma garantia de dois meses ou 3000 k,m.

Ias mensais iguais e sucessivas.

b) Consequente reforma dos estatutos sociais; .'.

c) Referendo das decisões de criação das COBEC

IM-UNO EXPORT GMBH', de Hamburgo, e COBEC

(UK) LlMITED, de Londres;

d) Assuntos de ordem geral.
,

Rio de' Janeiro. 17 dejaneiro de 1975;

PAULO KONDER BORNHAUSEN I

Diretor-Presidente

ERNANI COSME GLORIA - UQUIDANTE DA FIRMA NOVA
DIMENSÃO EDITORA E LIVRARIA LTOA' , conforme autos do Pro
cesso no. 898/74 da Ja. Vara 'Civil de Florianópolis, comunica as praças
de BLUMENAU - JOINVILLE - tTAJAf - RIO DO SUL - BRUS
QUE - TUBARÃO - CRICIÚMA. que deverão pagar suas mensatidades .

devidas a firma, de preferência nos BANCOS conforme' autorização
verso Carnet ou a Cobrador devidamente'credenciado, sob pena de 'não'
ser considerado o pagamento efetuado fora desta exigência, e que está à
disposição dos interessados todas quartas e sextas-feiras das 8 àS,ll
horas na Rua Araci Vaz Callado, 40 -no Estreito - Florianópolis.

COMUNICADO, '
,

Deixe a conversa de lado. Procure o

seu carro em HOÉPCKE VEICULOS.

VEíCULOS S.A.

Av, Ivo. Silveira, No..999 - Fones: 2466 - 3566 - 3117

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



110 ESTADO - 13 de fevereiro de 1975 - Página 10

]

Acidente na ponte parou a batucada na carroceria do caminhão e tirou a vida do vice-presidente dos "Filhos do Continente".

Folião _ morre sambando
I

é1PÓS desfile da escola
Contentes pela que considera

ram boa apresentação da escola

para o público -da Ilha, na noite de

segunda-feira, os integrantes dos
\

"Filhos do Continente" retoma

vam para C( sede da entidade carna

valesca _ quando, ao passar a Ponte
Herctlio Luz, ocorreu . o acidente

que roubou -

a vida do pintor Se
bas tião Hercilio r da Cunha, de 29

emas, vice-presidente da escola.
Parte do grupo viajava na carro

ceria de um caminhão Ford de

placas AW-0704 e no momento em

que este veiculo se encontrava já '

vencendo a travessia, por volta das
. 24 horas, Sebastião descuidou-se
do apoio, perdeu o equiltbrio e

não encontrando onde firmar as

mãos, despencou da carroceria, e

o'motorista Diva José de Sou

za, que dirigia o caminhão, como
os demais ocupantes da cabina,
não perceberam a queda da vitima,

só parando o veieulo quando'os
sambistas que estavam na carroce

ria deram sinal. Chamado imediata
mente o Corpo de Bombeiros, fo
ram prestados os. socorros de resga
te, tendo 110 entanto a vitima, não

resistindo a gravidade dos ferimen
tos, vindo a falecer ao dar entrada
no Hospital de Caridade.

\

foi cair no vão existente �ntre a

pista de carros e a passagem para

pedestres da referida, ponte. Dal'
seu. corpo precipitou-se vários me-

tros, encontrando uma das sapatas
de concreto' da margem continen

tal.

IPRONAL / Distribuidora .'.
Produtos Nacionais Uda. '_

ALIANCA RENOVADORA NACIONAL
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Comissão Executiva do Diretório Regional da Aiiança -

Renovadora Nacional ern.Sanra Catarina. cumprindo delibera

ções aprovadas em sua reuníão de 06 de fevereiro do corrente.
revolve convocar. nos termos do Estatuto Partidário e da
Lei ,,0.5.682. de 21 de julho de 1971 (Lei Orgânica dos
Partidos Pai íticos], os senhores membros do Diretório

Regional para a reunião que irá se realizar nesta Capital. no
dia 22 do corrente mês. l\s 10.00 horas. na �ede:do Partido.'
com a seguinte

ORDEM DO DIA
a) decidir sobre a inobservância das diretrizes,partidárias.

"

.

Estamos adm itindo c/prática para
o Departamento de Carros Novos.

OFEREC,EMOS:

Bom Ambiente de Trabalho
Ganhos Limitados
Ajuda de Custas
Orientação no Conduzir as Vendas
Ampla Assistênci?��o Trabaiho
C/Possibilidade de Promoção de
Cargo

praticada por

b) exarn Parecer sobre' as c9p�as do Fundo
",.dPartidário

c)' examinar' e decidir, sobre as contas e balanço do
Diretório Regional de 19-74
d) assuntos de Interesse partidário.

Florlanópotis, em 07 de fevereiro de 1975.

Jorge Konder Bornhausen
PRESIDENTE'�.

. ,\. I,--------�----------------

Falar c/Sr. Rezende, no horário
Comercial

A.,GONZAGA' S.A:.
Ef\IGENH,AR IA' E INÇORf.'ORAcÕeS IMOBILIÁRIAS

Sociedade Anônima de Capital Aberto

C.G.C. No. 83.873.984/001 - GEMEé RCA 220:�73/144,

COMUNICAÇÃO AOS. ACIONISTAS

Comu nicamos aos· Senhores Ac·ionistas ,qu,e nao recebe�
ram' seus divipendos de 20% (vinte por cento) di�tribuído
pela A.G.O. de 30�04.74, relativo 'ao exercício de 1973,
que efetuaremos-o depósito do mesmo em conta vincula�
da no ganco do B rasi I SIA, .de acordo com o disposto na

Lei 5.589 de 30.07..7'0. "

'Florianõpolis, 05 de fevereiro de 1975

Admar Gonzaga ,

, Diretor Presid�nte

I

Acidentes no uferiadão"
fez'duas vítimas fatais
em estrada de Cr;c;uma
Criciúma (Sucursal) - Duas

vítimas fatais e três pessoas
gravemente feridas, foi o saldo
da colisão ocorrida pouco antes
das 20 11oFa.!; do último domin
go, na estrada que liga Criciú-'
ma ao vizinho Município de

, Morro da Fumaça. O Volks de

-placas CR-5973 chocou-se vío-,
lentamente com o ônibus de

prefixo no. 8, pertencente a

Expresso Nova Veneza Ltda,
que fazia a linha Criciúma-Tre
ze de Maio. O acidente ocorreu

na localidade denominada Dem
boski, a uns seis quilômetros

.
' do centro urbano de Críciúma.

VELOCIDADE'
O·Volks, ocupado por cinco

fumacenses, os quais' após inge
rirem .num bar da cidade razoá
vel 'quantidade .de bebida alcoó
lica ser dirigiam para Criciúma,
bateu violentamente na frente e'
no lado esquerdo do, ônibus,
que

.

transportava aproximada
mente 40' passageiros (alguns
viajav.am de pé). O Volks, de
pois de 'bater na-parte dianteira
do coletivo, rodopiou e bateu
também na lateral; fazendo
com que o motorista do ônibus
perdesse o controle do veículo.
O ônibus foi de encontro a um

barranco, sem no entanto cau

sar vítimas. Segundo os passa-

Na manhã da terça-feira de Carnaval. um jovem de 18
CONSEQUÊNCIA anos pereCeu afogado na praia dos Ingleses, segundo
O ônibus parcialmente dani- testemunhas, devido a absoluta falta.. no momento, da

ficado; o Volks completamente necessária assistência. Sebastião Faria, estudante e residen
destruído, duas mortes e três te à rua Pedro Cunha, em Capoeiras, tomava banho
feridos, foram as consequências naquela praia quando, distsnciando-sedemaís da linha de
do trágico acidente. Clésio Sar- ,

f d dtor, motorista do Volks, e José praia começou a afogar-se, o que oi presencia o , e

Bortolati Filho, que" também longe, par inúmeros 'banhistas. O jovem conseguiu ser

viajava no banco da frente, retirado' da água ainda com vida, mas devido ao atraso
ambos solteiros e de 27 anos com .que íste ocorreu (a lancha da polícia militar não se'
de idade, tiveram seus corpos encontrava na praia), faleceu logo após ser puxado para á
completamente mutilados, sen- areia. O' corpo foi levado para 0, hospital sem qne nadá,
do o esfacelamento dos crânios ,-no entanto, restasse para fazer.
a causa da morte, que ocorreu PONTADAS CANAS
instantaneamente.. Os outros

.
Outro afogamento ocorreu por volta das 17 horas da'três passageiros' que viajavam -

no banco traseiro do veículo mesma terça-feira, quando, na praia de Ropta, das Canas, o
Francisco' C�pos, .Adelici� funcionário 'p�blico r�iguel. Angelo Ferraz, de, 45 anos,
Rosa e Santo Bortolen; tarn- -. banhava-se sozinho. Distanciando-se da margem ele, perdeu
bém solteiros de respectivamen- O fôlego e afundou, não conseguindo energia para voltar'
te 26, 23 e 20 anos de idade, ao apoio da praia. Foi retirado da olgua por outrosbanhistas,
encontram-se em estado que já sem vida,

.

inspira sérios cuidados, ainda
internados no Hospital' São Jo
,sé de Criciúma. Os corpos das
vítimas foram sepultados no

cemitério do Morro da Fumaça .

geiros do coletivo, o motorista
do Volks imprimia uma veloci-

.

dade superior a 100 quilôme
tros e depois de vencer com

bastante dificuldade a perigosa
curva existente no local (estra
da de areião), foí surpreendido
pelo coletivo.

Polícia de Ita;aí faz
o r'balanço" do Carnaval

ltajaí (Sucursal) Trinta e

.duas pessoas detidas, oito aci
'dentes sem vítimas, dez agres
sões, e cinco desacatos, foram
as ocorrências registradas na.

área policial durante os quatro
diás de carnaval em Itajaf. Con
forme declarações prestadas na

manhã de ontem à imprensa,
disse o delegado que os doze
agentes que foram colocados
para trabalhar no carnaval rece
beram ordens de agir na calma,
não usando a violência. Tam-

. bém os 40 policiais militares
que trabalharam defronte' os
clubes controlando o tráfego, e
os outros 10 que utilizaram
duas viaturas na ronda no cen

tro e bairros da cidade cumpri
ram a risca as determinaçêes do
Comando da 2a. Companhia de'
Polícia Destacada. Tanto' a

Po I ícia Militar como a Civil

disseram que o resultado foi
satisfatório e as prisões registra
das durante' o período de Mo
mo' foram apenas a fim de dar

condições a que o folião se

restabelecesse, pois eram leva
dos para a Delegacia onde per
maneciam algumas horas para

.

"curar o pileque;' e. depois libe
rados. Conforme o Delegado,
Hercflio dos Santos, "o comba
te 'aos tóxicos foi eficiente pois
colocamos cinco elementos fan
tasiados desfilando .nos blocos,
que puderam prender diversos
toxicômanos e maconheiros".
Ontem por volta de nóve horas

- foi grande, o número de curio
sos que se postaram a frente da
Delegacia de Polícia para ver o

desfile do bloco "O que é que'
eu vou dizer em' casa", consti
tuído de elementos que foram
presos na noite anterior.

-

Sete feridos em dois
acidentes d•. trânsito

Estudante e funcionário
morrem em praias da Ilha

na última terça- feira

Uma capotagem e um cho

que de veículo, na terça-feira,
de Carnaval, resultaram feridas
sete "pessoas, duas das quais
com gravidade. A' capotagem
ocorreu às 20h20m, quando,
trafegando pelo trevo Canasviei

ras-Ingleses,
.

o Volks Passat, .de
placas AB-8014, dirigido .por
Antônio de Azevedo, residente
à rua Marques de Carvalho,
perdeu o domínio ao tentar

uma curva, e desgovernando,
derrapou 'para em seguida capo
tar. Das cinco pessoas que ocu

IJavam o automóvel, somente o

motorista e o p,assageiro Nagib
Durval ficaram com. ferimentos
graves. Sendo ambos socolTiçios
por populares, qúe 'transitavam
pe�o local de acidente, foram

transportados para o Hospital
de Caridade, onde estão inter
nados sob cuid'ados médicos.

Blumenau (Sucursal) - Em pouco mais de meia hora" um

incêndio ocorrido as 16hlOmin de ontem, em Blumenau, destruiu
completamente uma pensão localizada na rua São Paulo, 239, mas
sem deixar' vítimas com ferímentps. Quando começou o incêndio

� na pensão de"'propri�d�ii�."de-,Bet�àrd()_ .i�berth'; nenh�m Ms seus

os outros' três paªageiros fo- 20 hóspedes enc.on,ó;m,ànbse no 10cal7'no 'entanto, logo, que foi
ram apenas medicados, sendo constatada a existência do incêndio foi chamado o corpo de
logo liberados. bombeiros, que não demorou para atender. 'O fogo se alastrou ,

CHOQUE rapidamente atingindo toda a.easa. Os bombeiros, percebendo que
.0 acidente seguinte, um era inútil tentar apagar "o fogo, se empenharam em evitar que

choque, ocorreu por volta das atingisse. as' residências mais próximas. ApeSU! dos' esforços,
21 horas, quando. e 'Volks conseguiram, apenas isolar as moradias -vizinhas. Foi Impessfvel
-Kombí de placas AW-0488; di- ,salvàr a pensão que em pouco mais de meia hora estava apena$, na'
rigido pelo ,se� proprietário Sid- sua estrutura. O' incêndio, segundo o capitão Bruno Kleís,
ney Silveira, residente na rua comandante da corporação do Corpo de Bombeiros de Blumenau,
Joaquim Carvalho, em Capoei- teve ínfeíe na parte da frente da casa', possivelmente originado de
ras, trafegava pela estrada geral um escapamento de gás. Os prejuízos foram avalíados

:

pelo
de Canasvieiras. O motorista propr-ietário do estabelecimento e são calculados em màis de Cr$'
tendo o carro desgovernado 20.0 mil, somando-se também o valor dos objetos pessoais dos
não o conseguiu dominar e este hóspedes, visto que após 6 ,sinistro 'nada restou.

'

,
,

se choc,ou contra o morro, que
margeia a estradil, causando fé
;imentos leves no motorista e

'em sua acoI):lpanhante Térez:a
CFi&tina Cardoso. As vítimas,

•

socorrida por outI.os motoristas
e condu?,idas para o Hospital
Celso Ra:mos, foram medicadas,
sendo depois liberadas.

O estudante afogou-se. A
lancha para o socorro não
estava 'na praia. Informam
testemunhas que ela sai

para outros serviços.

Golpista ,Hsem sorte"

foi preso em Joinville
Joinvílle (Sucursal) - Foi preso em Joinville, na tarde de

sexta-feira, o estelíonatarie Nílton Ivan de Souza, 25 anos, casado
e natural de Florianópolís, o qual já vinha aplicando vários golpes
em Joinville e é elemento que já conta com váriaspassagenspela
Delegacia de Policia. Nilton Ivan de Souza arrombou o escritório
do Sr. Osny do Amaral, provedor da Creche "Conde.rModesto
Leal", de onde roubou vários 'talões de cheques de diversos bancos
da praça. De posse dos cheques, o estelionatário conseguiu trocar'
vários deles, nas lojas de Joinville. Ao tentar descontar um cheque
na Milton's. Ótica, não teve muita sorte, pois o proprietáriodeste
estabelecimento desconfiou e telefonou' à polícia que imediata-.
mente se deslocou para o' local.iefetuando a prisão do estelionatá
rio, que se encontra agora recolhido ao xadrez, enquanto as

vítimas lesadas estão apresentando queixa na DP. Nilton Ivan de
Souza colocava nõs cheques assinaturas ilegíveis e as autoridades
acreditam que tenha conseguido arrecadar aproximadamente uns .5
mil cruzeiros, quantia esta que não mais estava em seu' poder .ao
ser detido. Por outro lado as autoridades policiais estão' na pista
'de Um roubo de jóias, no valor de aproximadamente '30 mil
cruzeiros', mas-não forneceram maiores detalhes "para não' atrapa
lhar as investigações'L.

.

EDITAL DE -ARREMATAÇÃO,

Fogo destrói pensão
no centro de Blumenau

Família acorrentada'

para pa�sar o Carnaval
A pretej(to de brincar o carnaval "com toda. a liberdade", e

. indu·striário Carlito OliveiFa, cle Salvador, acorrentou sua mulher e

a."Ilarrou seus dois filhos com arame deixando os três presos num

quarto de 22 horas de domingo até a manhã de terça-feil:a quando
foram'libertados porv'izinhos:.

'

Preso hoje quando, voltava para casa, no báirro 'de Cós!ue de

Parias, naquela, cap�tal, o industriário expHcou impassivo 'aos
policiais que "fiz isto para ela nãõ me trair e-tenho certeza de que
.não m� trfÚú mesmo ". Quanto .aoS fIlhos disse que "precisavam
fIcar junto com a mãe". Os três foram encontrados com: fome e a

mullier sofreu ferimentos leves na tentativa de �e lIbertar. da(Prazo dé 10 dias)
O DOUTOR NAURO LUIZ GUIMARÃES CO.l.LAÇO.

-!wiz de Direito da 3a. Vara C (vel da ComarCa de Florianó,
polis. ,:ia forma da lei. etc ...

r6;
_',

FAZ SABER a todos quanto este Edital. cem o prazo de'1'0 -

(dez) dias virem. ou dele not(ci:a tiverem. q'ue ne dia 25 (vinte
e cinco) de fevereiro clo corrente ano; às 1 Õ horas. à porta
principal do Forum local à'Rua Duarte Sthutel. no. 17. o
Porteiro dos Auditórios deste Juízo levará a público pr'egão
de venda e arrematação. a quem maior oferta fizer. não
'inferior ao saldo devedor de Cr$ '91.354.27 o bem ábaixo
'descrito penhorado a devedora Hercilia Zelindro no proces
sá de execução autos no. 813/74. que 'lhe move Apesc -

Associação. de Poupança e Empréstimo' de Santa Catarina
em curso nesta 3a. Vara Cível: ·Um ·Apartamento sob no.

103. no EdÚíc ia Cisne Branco - F;lua Manoel de Oliveira
Ramos. sIno. - Estreito. em terreno de suÍl ",ropriedade em

'garantia de cujo:pagamento foi dito imóvel. com as acessões
e . benfeitorias. dados à Exeq�ente' em la., e especial,'
hipoteca, devidamente inscrita nó 10 .. Registro de. Imóvéis
deSta Comarca. às fls. 282 do Livro 2-F sob no. 5.866. Em
o que. expedem-se este e outros iguais. que serã0 pública
virtude do qCle. expedem-se este e outros iguais. qJe serno pqljica
dos e .afixados na forma da lei. Fl.órianópólis. 04 de

fevereiro de ,Hm5. Eú. SECUNDINO L. 80S SANTOS - .'
Escrivão o subscrevo.

. .,'
Juiz de Direito'da 3a. Vara Cível,

corrente trancada a cadeado.'

. Desapar:ecido deSde
,

a última sexta-feira
Branco, çabelos pretos, 23 anos de' idad�, .. altura

aproximada' de lm70cm e cerca de 70 quilos: As
características de Djair Cardos\), um jovem que apresenta
deficiência mental e encontra-se desaparecido, de sua

residência; à rua C�stódio Fennino Vieira, ná Caiéira;'
próximo à, venda do. Vadico, desde a última sexta-feira.

Segundo, seu irmão, Djalma Cardosb, residente na rua
I Júlia Costa, 99, no Saco dos Limões e que registrou 0-

fato na Delegacia de Segurança Pessoal, o desaparecido
estava; da última vez que deixou a residência, trajando
camisa. aiul. clara, de mangas compridas e calÇ? azul.

,

A fan'lília e a polícia pedem a quem souber quaiquer
iriforinação que possa· levar ao paradeiro ou ao rump do

,jOVém. que a, transmita: nos endereços citados; na Delega
cia de,Segurtillça da Capital ou às delegacia� do. interior.,

.

.

'

. �'. :�- ',,' '. "',

�,S o l T I N H O
LIINHO ··MESMO É O MELHOR ARROZ
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pretensões de atingir o mundo, mas
apenas o meu fiel amigo da Felipa e

arredores, Flops enfun, como me dedi
co a uma coluna eminentemente floria
napolitana, só posso me deliciar a

fofocar e dizer o que todos querem
fofocar e dizer. Daí o sucesso, modés
tia a parte. E doa a quem doer - e,
pelo, visto, tem doido a muita gente ...
Ao menos, criticando (e a crítica que
aqui faço é sempre pro bem de todos e

felicidade geral da nação) os atingidos
(os criticados) nada tem mais a fazer a

não ser me virar o rosto. Não é
engraçado? Eu acho pobreza ...

·

Meu
Deus, perdoai-os que eles não sabem o
que fazem... Não tem aquela historinha
do baiacu que virou a cara pra Nossa
Senhora? Pois é: ficou com a boca
torta...

'
.

ÁRIES - Influências muito benéficas
estarão atuando sobre você no decorrer
desta data. Envide esforços no sentido
de aprimorar mais os seus talentos ina

tos, suas, qualidades e as suas condições
financeiras. Novidades.
TOURO - Muitas alegrias poderão vir

ao seu.encontro,
.

tendendo a mudar tu
do em sua vida para melhor. A colabora

ção que receber de terceiros será muito
..

importante, em especial se se tratar de

pessoas da sua triplicidade zodiacal.
G�MOS - Procure tomar conhecimento
de fatos importantes, os quais dirão res

peito aos seus interesses-e 1\ sua vida pro
fissional. Todos os setores menos favore
cidos em sua vida, sentirão rápida me

lhora nesta data.
CÂNCER - Boas perspectivas para a sua'

vida profissional, com evidência de me

lhorias breves. Conte com a colaboração
de todos os seus amigos, afun de conci
liar interesses e contar com suas melho
res oportunidade do dia.
LEÃO - Esplêndidas oportunidades de
verão surgir para você, especialmente as

que tendem a levá-lo ao contato de au-

Omar Cardoso

Horóscopo

toridades importantes e pessoas que pos
sam beneficiá-lo no trabalho. Assuntos

profissionais favorecidos.
VIRGEM - Seus esforços no setor de

atividades poderão ser compensadores.
Melhorias previstas na esfera profissio
nal e em questões ligadas diretamente a

viagens, estudos e informações. Espere
novidades e informações úteis.
LIBRA - Surpresas agradáveis, em for
ma de' convite, elogios ou simples refe
rências podem ser esperadas. Hoje você
viverá um dia feliz, principalmente no

setor amoroso, familiar e profissional.
ESCORPIÃO - Dedique-se mais aos

seus projetos financeiros e terá pleno su

cesso pelos esforços que envidar neste
sentido. Conte com a colaboração de

pessoas amigas, em especial daqueles
que aniversariam em Virgem e Capricór
nio.
SAGITÁRIO -'Com decisão e energia
você conseguirá.hoje, esplêndidos resul
tados. Junte a sua boa fé e decisão de
lutar aos esforços daqueles que desejam
contribuir pelo seu Sucesso pessoal. No
vas amizades em evidência.

.
CAPRICÓRNIO -- A confiança que vo

cê demonstrar em si mesmo, apenas con
tribuirá para elevar a sua eficiência e sua

capacidade de luta. Trabalhe com deter

minação de chegar a novas metas e esta

rá assim, contribuindo pelo seu futuro.

AQUÁRIO - Obstáculos, atrasos em

viagens, informações erradas e outros

imprevistos, poderão se apresentar hoje.
Reaja com energia diante destas possibi
lidades e terá sucesso. A colaboração de
terceiros lhe será importante.
PEIXES - Com determinação e otimis

mo, terá compensações e progressos em

sua vida, podendo melhorar seu setor

amoroso e a sua vida sentimental. Conte
com a colaboração de colaboradores e

amigos, e tudo acabará bem. Viagens fa
vorecidas ..

Cinema
DARCI COSTA

o Exorcista, de William Friedkin

O EXORCISTA (The Exorcist) Um filme de horror, mis
turando religião, sexo e crendices, narrando a história da
possessão de uma jovem pelo deinônio; a vítima é a atriz
Linda Blair, lançada neste filme, baseado no livro de
Williám Peter Blatty, com roteiro feito pelo próprio au

tor. Os o�tros. nomes no elenco: Ellen Bursty, Lee J.

Cobb, Kitty Winn, Jack MacGowran, -Jason Miller. O di
retor William Friedkin, que grangeou reputação com

Operação França. WB. 18 anos. São José - 2 - 4 - 7,45
e 9,45 horas.

OPERAÇÃO VIOL�NCIkCaratê sem qualquer tipo,
de informação. Censura 18 anos. Ritz - 5- 7,45 e 9;45
horas.

"

NÚPCIAS VERMELHAS - filme nacional de J.
Marreco, ao mesmo tempo responsável pelo argumento,
roteiro, fotografia e montagem. História de um casamen

to por amor, prejudicado pelo fato de a noiva ser porta
dora : de cardiopatia congênita, o que transforma em ris
co de morte, a hipótese de ter' filhos. Participam: Geral
do Del Rey, Rejane Schuman, Rossana Brunner e Sérgio
Hingst. Censura 18 anos. Eastmancolor. Coral3 - � e 10
'horas.

.

"

... é projetar um clube aberto, de praia e sol, no qual a vida
se passará ao ar livre; junto à lagoa e aos campos de esporte, .. !'

Oscar Niemeyer.

De quase nada um pouco. De cara amarrada ...

... de nada mesmo.

Mas como ia mesmo dizendo ... E o que é que eu dizia? Deixa pra lá:
naturalmente que nada de importante, apenas divagava. Devagar com o andor que
a boneca é de cera... \

,

E, o Carnaval? Carnaval? Ih; é mesmo. Terminou ontem pela

manhã�não?É claro. Aguardem pois.

Escrevi e escrevo inil e uma coisas
diariamente nesta coluna que Deus me
deu - afinal, há quatro ininterruptos
anos (as vezes interrompidas por moti
vos de força maior) que sou obrigado a

preencher este espaço, que pertence a

um jornal de uma Cidade como Flops:
pequena e fofoqueira, onde, quem pre
tende viver única e exclusivamente da
notícia só tem a sifu. O jeito é apelar,
pra quem insiste pela notícia, por que
está acontecendo neste ingrato e tor
tuoso mundo. E é o que não faço, mas
já fiz (só pra curtir, tempos atrás,
escrevia sobre o mundo 'conforme eu o

via) - e, quem sabe, um dia voltarei a

fazer. A gente nunca sabe - na realida
de, 'nunca sabemos de nada ... E como

'não tenho, agora, ao meio-dia de uma

quarta-feira de cinzas nada. cinzenta,

coisas não feitas,

... passando por estorinhas da carochinha;

ral está liberando uma verba de Cr$
62 milhões e 200 mil pra obras de
restauração de teatros, museus e biblio
tecas, de acordo com o plano de
preservação e defesa dos bens de valor
cultural. Naturalmente que nenhum
teatro, nem museu e muito menos

biblioteca de SAnta Catarina serão be
neficiados. É claro. Mas teatros do
Mato Grosso,' Bahia, Rio Grande do'
Sul, São Paulo e até Goiás receberão
vultosas somas pra que possam ficar na
deles. Quanto ao nosso estado, nada.

LAG.C..-j'..A,...
\

E-CLUBE·

.

Entre as muitas estorinhas que aqui solto só por soltar, dia desses adorei'
contar uma' a respeito de um cara que anda se desnudando lá pras bandas de
Canasvieiras. Estorinha inventada que era pra encher papel. Pois não é que antes
d'ontem encontro conhecida figura do.. nosso mais fino soçaitchi . que, entre

espantado e intrigado, chegou-me na ponta dos pés e sussurrou: "Como é que
sabes que eu ando tomando banho nu em Canasvieiras? ':.,

... prá terminar dizendo o que o JB já disse.

. �.por cobrança de
Pois é, falaram tanto e não deu em

nada: 'a. jão divulgada recuperação do
Teatro Alvaro de Carvalho, a única
casa de espetáculos de Flops, e que, cá
pra nós, está mais do que precisada de
uma melhorada geral em todas as suas

obsoletas dependências. Aliás, em ter
mos de espaço pra grandes espetáculos,
o TAC já era. A Secretaria do Governo
(o Teatro é subordinado a ela) prome
teu e não cumpriu. E não vai ser agora,
nesses próximos 29 dias que nos sepa
ram do novo governo, que a coisa
acontecerã, principalmente sabendo-se
que, a Secretaria será extinta. -

r

Mas, dormiram de toca (afinal, não
é sempre assim?) .Pois agora estou
sabendo que 'a Caixa Econômica Fede- .

Enquanto isso, o: Jorna I
do Brasil, edição de domingo
último, publicou matéria de
página inteira, sob o título
"Técnicos vão deixar os go
vernos com fracassos na polí
tica", sobre os governadores
que' estão se despedindo, So
bre o nosso, eis aqui na ínte
gra, o ,� lá está' ,Ce não

posso deixar de reproduzir já
que todos os catarinenses tem
de sacar o conceito político
que a .ímprensa brasileira, via
correspondentes, tem do se

nhor Colombo Salles): "Tal
vez:o mais convictamente téc-

nico de todos os. Governado- promover um total remaneja
res, o Sr. Colombo SaIles não mento nos cargos de confian
foi muito feliz quando pre- ça. Assim, são raríssimos os

tendeu fazer política. Sem auxiliares da atual administra
conseguir qualquer projeção ção que poderão ser aprovei-'
política para o seu Governo, tados na formação da futura,
ele termina o mandato como

um homem solitário. Matriculado no curso da
'A incompatibilidade entre Escola Superior de Guerra, o

ele e o Senador Antônio. Car- Sr, Colombo SaIles ainda terá
los Konder Re is, que assumirá muito o que fazer durante
o Governo de Santa Catarina todo ri ano letivo de 1975.
no dia 15 de março, não nle Mas a inabilidade e os erros

deixa qualquer esperança de políticos que cometeu duran
um futuro político, mesmo te o seu Governo elimina
discreto. Mesmo porque é dis- . qualquer ambição de conti-'
posição do Governador eleito nuar na vida pública".

Claudia Orle

hoje é'
notícia em

nossa coluna.

Rindo.

Foto de L.P.

Peixoto.

Nadinha de nada. O que tá faltando é

alguém pra puxar essas verbas pra cá.
Alguém que nos dê forças. De força.
Forças!
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Zurv
Machado

No concurso de fantasias,
classificou-se em 10. lugar
·luxo, Maria Alice Nasci
mento; originalidade - a

conhecida sambista Tide;
fantasia de. luxo masculi
no - Osvaldo Gonçalves
classificou-se em 10. lu

gar; originalidade - Jac-

,

o Carnaval do-Clube Do

ze de Agosto, como-todos
os .anos acontece, iniciou
com os Baile Municipal,
que este ano foi concorri

do, animado e lá se viu

gente· bonita e elegante de
todos os lugares do país.

ques Olivier. A Rainha do
'

Carnaval 75, que recebeu
a faixa no baile munici
pal, foi Zilda Flores. O
Salão, frisa e o refrigerado
restaurante do Clube Do
ze de Agosto, nestes cinco
dias, ,estiveram lotadinhos,
numa contasiante alegria,
que surpreendeu a todos.

-x-;-

Nixon, Maria de Fátima
Osório, Sonia Wolf, Ivone
d'Âvila, Vera Goulart Fer
reira Lima, Rita de Cássia

Viegas, Sonia Pereira Pro

copiacki, Maria Kotzias,

Clotilde Gonzaga, Arlete.
Ramos, Miriam Medeiros
Ine lzir Bertoli , Mari�
José Salles da Silva, Lúcia.
Di Vincenzi, Tania Ferrari
e Regina Nascimento, no

Baile Municipal do Clube
Doze, destacaram-se pelo
charme, classe, bom gos-,
to, beleza e elegância. O
manequim Juan, entre ou

tros cobiçados jovens que
lá estavam, também foi
assunto.

uma bonita decoração, ca
prichosamente feita por
Ru y Neves e o Departa
mento jovem daquele clu
be, teve seu carnaval bas
tante animado. Numa ron

da que fizemos na noite
de segunda-feira, quando
lá estive, era demais a

alegria dos foliões do clu
be da Colina. Parabéns à
diretoria do Lira, pois foi
mais um de seus tantos

animados bailes de carna

val.

-x-

Lira Tênis Clube Com

-x-

Foi vista, muito animada,
brincando em nosso car

naval a linda Leda.Fontes,
Agora, a catarinense em

foco, está residindo e São
Paulo.

-x-

Fomos informados que
viaja para Brasília, a fim

I de tratar de assuntos par-

-,

t FERNANDO HERRERA

1 º Aniversário de Falecimento

Maria Augústa' Herrera convida parentes e amigos
para assistirem à missa de 10. aniversário de faleci
mento do querido e saudoso FERNANDO HERRE
RA, dia 13 do corrente, 5a. feira, às 18,30 horas, na
Capela do Colégio Cati)rinense, agradecendo anteci
padamente pelo comparecimento.

.. "

chiltos��uildrados� I

I. redondos�
verg..lhões�-

C:ilntonelraS_
Nas Bitolas:

Chatos: de 1/2 x 1/8 até 4 x 1"
Quadrados: de 3/8 até 2"

Redondos: de 3/8 até 2.1/2"
5 /6 m pi fins mecânicos.INTERPETRO

Representante Mello Miranda & Cia. Ltda.
Rua Cruz Machado, 463 - Tel.: 23-8978

Curitiba - Paraná.

Produzidos sob rigoroso
controle de qualidade SAE 1010.
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Maria de Fátima

Osório, uma beleza
, carioca que fez sucesso'

em nosso carnaval

ticulares, 'o médico Hercí-.
lio Ivo Varela, um do�
bons partidos' de Santa
Catarina.

-x

Aniversário
.

- Quem aní..
versariou na última serna-

'

na e em sua residência
recebeu sras. para um al

moço; foi Vera Fialho Le
mos.

-x

Procedente do Rio, já há

alguns dias encontra-se em

nossa cidade, o elegante
casal Conceição e Jary
Guilherme. O general Gui
lherme e sra. são hóspedes
do .não menos elegante
casal Fernando Viegas.

-x-

Casamento - Dia 15 pró
ximo, âs lOh30m., na Ca
pela do Colégio Catarinen-·'
se, Zélia Moellmann e Be
nito Battístotti, vão rece

ber a bênção' do casamen

to. A elegante recepção
aos convidados das famí
lias Moellniann e Battis

totti, será no Clube Velei
ros da Ilha.

-x-

Muito uplaudído no Baile

Municipal, com sua luxuo
sa fantasia confeccionada
em prata, o cabeleireiro
Giovani. Muita gente dis
cutiu sua classificação no

concurso de fantasias.
-x-

ma semana festejou ani
versário e na residência de

praia de seus pais Raquel
e Byron Bonato, o broto
recebeu convidados para
um jantar. A esticada da
festa de Tereza Cristina,
foi na Charrete.

Grupo Maguefa, dia 17 às
20 horas, no 20. andar do
Clube Doze de Agosto,
recebe o mundo Oficial e

convidados especiais, para
um elegante coquetel. O

/ serviço será da eficiente

equipe de Manolo's.

Nixon. O casal, domingo,
estará de regresso ao Rio,

,

onde reside.

.
-x-

Edifício .: Cezane é mais
um edifício de apartamen

.

tos e escritórios, lança
mento da Empresa Imo

biliária Emedaux, que ain

da este mês terá iniciada
sua construção. Cezanne,
ficará focalizado à rua Fe

lipe Schmidt, esquina com,
Pedro Ivo.

-x- -x-

Chegando - Rachel e Jai
me Lorenzetti já estão re

gressando de sua viagem
de núpcias, da gostosa Ba

hia. No aeroporto HerCÍ
lio Luz o casal Lorenzetti

.

foi recebido por amigos e
farniliares.

'Nossos cumprimentos ao

vereador Waldemar da Sil
va Filho" que na Câmara
de Vereadores foi eleito

por unanimidade, Presi
dente da Câmara de Ve·

readores de Florianópolis.
-x-

Em companhia de seu es·

poso, advogado Ernesto
da Luz Pinto, Dória, via

jou ontem para Porto Ale

gre, onde visita familiares,
a internacional manequim

-x-

Deixou São Paulo por al

guns dias e aqui na ilha

passou o carnaval em

companhia de sua irmã, a

beleza discutida de Hercí
lia Catarina da Luz, o

advogado Aldo Luz.

-x-
"

Tereza Cristina .. Uma

linda paulista chamada
Teresa Cristina da Nova

Bonato" está veraneando
em Canasvieiras. Na últi-

Nixon, seu esposo
�rnesto da Luz Pinto

Dória, Maria de Fátima,
Juan e este colunista.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



() FSI'AJ)O 13 de iÓl'1eiro de i975 I'�ígillll 14

,....---

f I
l .......-----------------,

i
· • 1975

•

: : ����. I Abriu suas portas à rua Esteves Júnior no. 57�
· .1973 f. � � �----__----�
• .. 1975 !

••••

'

••• 1975
• .1975'
· .1973;

.

• .1972
· .1970
• .1971

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTOQUE DE VEICULaS
FUSCÃQ - MARRON CARAVELA

FUSCÃO - 8RANCO LOTUS
FUSCÃO - AMARELO
FUSCÃO - AZUL . .

=uscao - \.'ERMELHO
BRASIUA - AZUL .

VARIANT - AZUL .

VARIANT - BRANCA
'TL - \/E RME LHO
TL - VERDE ....

CORCE L - :J RANCO

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
.

�
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. ,

R.7'"GASPAR OUTRA - 90 ESTREITO /,
FONES - 6312 - 6628 - 51532 t

Ftorianópolis. 11
'-.._---------------........,���_.!;��.

C. RAMOS S:A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
.'

"MANTEMO� EM ESTOQUE TODA LINHA
.

DE VOLKSWAGEN OK'!.
VEICULOS.USADOS

TIPO COR � ANO
1300 - Verde Hipple .. 1972,
1300 - Azul Diamante .: 1970
1200 - Branco ..........•.....•.•..•••.•.•.. 1966
1500 - Branco Lotus 1972
1500 - Amareio Safari 1974
SP 2 - Verde Hipcie ..•.... '.' 1973
Variant .:_ Ocre Marajó .. ; ......•... ; ....•... 1974
Variant - Vermelho Montana ....•... " .••.... 1973

)� '�'. "

LBI!!'II'I"I:,"I�__.. 8:".'��

'")jspomps de motores 1300, 1 F-or '0(\
,Jf')S ou recondiciouàdos r b?!'ocl ,

I .,__.-----«'.LTOA. "-.

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673- 2952

. CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES
CHEVROLET PIC-UP .

OPALA VÁRIAS CORES .••..•
OPALA CUPÊ LUXO .......•
CHEVETTE VÁRIAS CORES •...
DODGE 1800 VÁRIAS CORES •.•

DODGE 1800 "SE" VÁRIAS CORES
CORCEL STANDARD ..

CORCEL LUXO
'

GALAXIE .

VOLKS 1300 ....•.

. NÃO FECHAMOS.PARA ALMOÇO
� COMÉRCIO D,E AUTOMÓVEIS. BARCO;�

�., F
..
in
..a.n..ct..·a.m.e..nt.o.s.a.té.3.6_m.ese_s _

(C-� .. ,.- ., . - lBnn:RA }'tiAR l]'
COMERCIAL BEIRA MAR \lEICUlO� t- REPAfStcN,.ÇOES LTOA

Av. .Rubsns de Arruda Ramos (Beira Mar Norte), 210
Fo�e - 4377

BRASfLlA AMARELO SAFARI . . . . .. .1974
VOLKSWAGEN 1500 VERMELHO RUBI .1974
VOLKSWAGEN\1300 BEGE ALABASTRO .1974
VOLKSWAGEN 1300 MARRON CARAVELA ., .1974
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJ Á •.••.1973
VOLKSWAGEN 1500' AMARELO COLONIAl.. .1972
VOLKSWAGEN 1300 BEGE CLARO • '.' : .•.1969
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS •.. � .. 1967

'ATENDEMOS ININTERRUPTAMENTE DAS 8,00
ÀS 19,00 HORAS.

y, '"':li�
!,,)·�.u

l·iUt.. <.lAL. GASPAR DUTRA - f.5C A.FON!C)
p, .\ 'fone 6597'

E�TRFIT0 - fPOLlS.
'.

. V t: ICU Lu::. I�UVO::.
DODGE 1800 - AMARELO ClT RICO
OPALA CUPÊ - AMARELO TRIGO

. CHEVETTE - AZUL PROFUNDO .

CHEVETTE - AMARÉLO TRIGO .

CHEVETTE - VERMELHO MARTE

CARAVAN - BRANCO EVEREST .

. VE,ICULOS USADOS
OPALA CUPÊ - VIOLETA METÁLICO
OPALA CUPÊ - VIOLETA C/BRANCO
OPALA 4 PORTAS - SUPER VERnE

Vefculos UK e usados, de qualquer
da linna Nacional.

1973
1973
1973

marca

GATÂO AUTOMOVEIS'
rpmlClSCO 'I'orentmo, 13, -:. tone â8O'�'

"

BRASIUAVERMELHO NOBRE •. : ....•...•••.•..• OK
VOLKS 1300 Azut, PAVÃO 1971
VOLKS 1300 VERDE FOLHA 19,?0
KOMBI LUXO ..••.•.•..•.•.•.•..••••••.•.•..•1.973
Compramos à vista o seu carro.

PINTURA A P�STOLA
Todo e qualquer tipo.
Tratar com Luiz Carlos de Almeiflla na rua Claudina

da Luz, 374 Capoeiras ou no DA�P (Oficina
Mecânic'al.

.'

1974
1973
1973
1972
1972
1974

../1972
1971
1971

I'1970
1974 .

OK
OK
OK
OK
OK
OK

,

OR. PAULO MOTTA
UROLOGIA

Atende diariamente.
End.Av.Othon Gama D'Eça, 153 - 30. andar - fones
2208 e 3995.

VENOE-,SE )

polis

CRECI-31 =: Fones 25-48 e 20-82

}l1,I3 Marechal Guilherme, no. 5

[horârio comercial)

CENTRO - Zona Comercial - Casa antiga. Duas frentes:
Conselheiro Mafra-Francisco Tolentino. Preço: Cr$
150.000,00
CENTRO - Ótima Área para grandes empreendimentos. Ar·
borizado c/praia particular. Área 7.000m2
COQUEIROS - Rua Pascoal Simone - Terreno 360m2 -

Pronto para Construir. Preço: Cr$ 60.000,00
COQUEIROS - Praia da Saudade. Frente para o Asfalto.

Zona Comercial - Parte Construfda. Área 420m2 - Preço:
Cr$ 230.000,00
COQUEIROS - Edif(cio Praia da Saudade. Apto. de 100m2

c1garage. Preço: Cr$ 35.000,00 entrada

SALDO FINANCIADO
TRINDADE - (na entrada do Córrego Grande) - Bom terre

no - preço: Cr$ 32.000,00. Com 720m2 - Preço Cr$
���

.

LOTES: Vendemos lotes próximo Balneário Carnboriú. Fren

te p/ o rner Financiados em 20 meses (BOM EMPREGO DE

CAPITAL)

Ora. MOEMA OESJAROINS
(.

Ginecologista e Obstetra
Consultas das 15 às 19 horas, no Edifício CEISA, rua
Jerônimo Coelho, 14, esquina Felipe Schmidt, 80.

andar, Conjuntos 801 e 802 - fone 3683 - Florian6-

LOTE TRINDADE

,

"

DR. pOLYDORO SÃO THIAGO
CLfNICA M�DICA GERAL. DOENÇAS DO CORAÇÃO E

DA PRESSÃO.
Rua Felipe Schmidt 27 (Ediffcio Dias Velho) - 110.

andar, sala 1111.
Diariamente II tarde.

Vendemos na Trindade, junto à Universidade,
t
com pequena entrada.e saldo financiado em até 30

meses.

Tratar LUBEL - rua Felipe Schmidt no. 27 -

Edf.Dias VelhO ;_ conj. 10 - Fone 4348 - CRECI

No.21.

DR.SAMUElFONSECA
CIRURGlÃO,-OENTISTA·

De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18h30min. Aos sábados,
a partir das 8 horas.

Consultório - Rua Jerônimo Coelho, 16 -10. andar - Fone:
2225.' r

ESCRITORIO DE ADVOCACIA.
THALES BROGNOLl ,JOS� ANTÓNIO DARÓS

CPF: 007.819:919 CPF: �64. 1€18.409
CARLOS Z. RAMOS ANA MARIA REITZ

.

CPF: 004.165.179 estaai;ir;a' CPF: 167.670.129
DIREITO DE PROPRIEDADt:: Despeje - Possessóri�s -

Inventários - Usucapião.
COBRANÇAS

'

.

ASSISTÊNCIA A ORGANIZAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO
DE EMPRESAS.
RUA: José Cândido da Silva no. 721 _. 10. andar _

ESTREITO - FONE _ 6616

APARTAMENTO CENTRO
I

Vendemos no' Edifício Eugenio Beirão à rua Tiradentes,
com 3 quartos, living, copa-cozinha, banheiro, área de

serviço, quarto e banheiro de empregada.
.

Entrada: Cr$ 36.500;00 - saldo financiado em 20 anos.

.Tratar: Lubel Ltda. - Edf. Dias Velho - rua Felipe
Schmidt, 27 - conj. 10 - fone 4348 - CRECI no. 21.

V.5a. deseja construir,'. vender ou; comprar seu imóvel?
Procure-nos para urna visita sem compromisso, e teremos o

máximo prazer em ajudá-lo a real izar seu sonho. Possu fmos
planos de financlamento para paqarnento em até 240 meses.

para melhor servi-lo, mantemos em nosso quadro de funcioná�
tios uma equipe de técnicos especializados para qualquer tipCJ,
�e projeto em construção civil.

'.

CONSTRUTORA E IMOBIliÁRIA JOWI LTDA.
Av. IVO SILVEIRA No. 4.501 - FONE 6453

TERRENO BARBADA
TERRENO DE 10.000 M2. NA PRAIA DE CACUPÉ A 30
M. DA PRAIA.
NEGÓCIO URGENTE.
PREÇO: Cr$ 150.000,00
TRATAR NOEDF.DIASVELHOSALAS16e170U -

FONE 3537
Rt:GIS IMÓVEIS - CRECI 142

CRECI 17.

GEl MODAS

ALUGAM-SE

AUTO VIAÇÃO SÃO CRISTOVÃO. SIA
FLORIANÓPOLIS _ EStação Rodoviária - Fone 3476
E�REITO - Rua Santos, Saraiva 300 - Fone 6245

.

Pi O R Á R lOS:

·P/Laguna '7 7 - '-9,00 - 21,00 horas.

P/Tubarão _ 7,1.5 _ 9,00 - 11,00 ..:. 13,30 _ 16.00 _

19,00 - 20,30 - 21,00 _ Canro Leito 22.45 horas.

P/Criciúma _ 7,15 _ 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16,00 -

.

19,00 _ 20,30 - 21,00 horas..
.

P/Araranguá - 7,15'- 9,00 - 11,00 - 13,30 - 16.00 _

19,00 - 20,30 _ 21,00 horas.

PIPo Alegre - 7,15 _ 9,00 - 11,00 - 16,00 - 19,00 _

21,00 - 22,45 Carro Leito e 23,15 horas Direto.

CONFORTO - SEGURANÇA - PONTUALIDADE

Apartamentos de dois 'e três quartos com de-
,

pendência de ernpreqada, no Edifício "A .

COELHO" à rua Felipe Schmidt, 85 nesta ca

pital. Tratar com Dr. Simões. - fones 2777 e

2765.

I'MPRESSOR'
Grafo's Indústria Gráfica precisa de um Im

pressor para Máquina Automática Tipográfica.
Os interessados deverão dirigir-se à rua

Felipe Schmidt, 115 � no horário comercial.
.

\
..'

CONSTRUTORA E 'MOBILlÃRIA
BERCATON LTOA.

CRECI45
Rua Cei. Pedrei Demoro, 1791 - FONE 6674

ALUGAM-SE
SALA _ 20. andar _ Edif. Dias Velho - R. F.Schmidt '

P/Cr$ 720,00.
SALA - para comércio _ Balneário - C/190m2 '- excelente
ponto comercial .

VENDEM-SE
EXCELENTE ÁREA NA PRAIA DO PONTAL - 2.880m2 -

.. ao lado do restaurante CATI RA - frente na praia - preço
de oportunidade.
CENTRO - lote na rua Crispim Mira - Cr$ 30.000,00 -

Cr$ 10.000,00 de entrada e saldo em prestações mensais.
COQUEI ROS _ lote a rua Pascoal Simone - Cr$ 35.000,00.
EXCELENTE CASA DE PRAIA - de alvenaria, neva,estilo
colonial - com, 2 -qtos - sala - copa - cozo e banheiro e

abrigo ._ Praia da Caeira apenas a 12.000m da capital - Cr$
65.000,00 ,- aceita condições.
ITAGUAÇU - lote em localização privilegiada _. preço Cr$
95.000,00.

'

PRAIA DO MEIO - casa de alvenaria em construção c/3
quartos - living, copa, cozo _ área de serviço e abrigo.
C/157 ,89m2 •. terreno c/304,50m2 - Cr$ 300.000,00. -

.

COQUEIROS - casa de alvenaria c/3 quartos, living c/varan
da, sala de jantar social, sala de jantar diária, COZ., surte.c/va
randa, circulação, WCB social, ãrea de serviço e' abrigo :-:
terreno c/369,85m2.
ESTREITO .: apto. na rua Souza Dutra, c/2qtos ... -'- sala -

.coz; e banheiro medindo 63m2 - Cr$ 70.000,00 financiado
e entrada de 30;000 00.COMPRA-SE TELEFONE

Compra-se um telefone comercial na Ilha. Tratar no
Edf. Visconde de Ouro Preto - sobreloja salas l' e 2
ou pelo fone 3365.

COMUNICAÇÃO A PRAÇA
.Comuriicamos aos nossos clientes e a quem

interessar possa que o. Sr. Jacio Machado,' não é

mais nosso, representante, e também não possui
v(nculo nenhum' com esta empresa. .sendo que não

assumimos qualquer ato praticado pelo refetido

senhor em nosso nome.

Florianópolis, 10 de fevereiro de 1975

IN.CAPLAST - INDÚSTRIA CATARINÉNSE' DE

PLÁSTICOS LTOA.

. APTO PEQUENO
PRÓPRIO PARA UNIVERSITÁRIO, NO SOLAR DNA.

CONCEIÇÃO, COM 1 QUARTO, SALA,' BANHEIRO,
COZIN"'A, ÁREA DE SERViÇO E SANITÁRIO DE

EMPREGADA.
CONTt:M 2 ARMÁRIOS EMBUTIDOS, LUSTRES, FOR-

RAÇÃO COMPLETA E' CORTINAS.
'

PREÇO - 100.000,qO.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 OU

FONE 353! REGIS IMÓVEIS CRE,CI 142.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
'Foi perdido o Certificado de Propriedade do Ve(culo marca

V6lkswagen, ano 1970, motor BF-115.429, chassis B7-45658,
pertencente ao::sr. José Anacleto de Lima.

'

CERTIFICADO EXTRAVIADO
, Foi extraviado o certificado de -proprledade de uma moto

HONDA' chassis no. 136499, cor vermelha ano 1.972, motor no.
136889, de propriedade do Sr. FE'-ICIO DOS SANTOS.

ltajaf, 8 de fevereiro de 1975.

ORAÇÃO AO DIVINO ESPíRiTO SANTO
Espfrito Santo, você que me esclarece tudo, que me llurnina

todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o
.

dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

todos os instantes de minha vida está comigo; eu quero neste curto
diálogo agradecer-lhe por tudo 'e cOnfirmar m.ais uma vez, que eU

nunca quero me separar de você; por maior que seja a ilusão material
não será o ",{rimo de vontade que sinto de um dia estar com você e

todos os rr ...... s .rnâos na glória perpétua.
Ohi;: Fazer esta oração 3 dias seguidos sem fazer o pedido.

(Dentre oe três dias será al.cançada agraça por mais difrcil que seja.
Publicar ass,i'õl que receber.a graça). I.M .S.

CASA NA LAGOA
FINA RESIDeNCIA, COM 3 DORMITÓRIOS, BANHEIRO
PRIVATIVO NO QUARTO DE CASAL, LAVABO, BA
NHEIRO FAIIIIILlAR, COZINHA, LlVING, VARANDA,
ÁREA DE SERViÇO, DEPENDÊNCIA COMPLETA DE
EMPAEGADA.
ÁREA DA CASA - 177,54 m2 - TERRENO - 500 m2.

PREÇO - Cr$ 1.800,00 o m2. (lNC,LU(DO T'ERRENO),
COM GRANDE PARTE FINANCIADA.
TRATAR NO EDF. DIAS VELHO SALAS 16 e 17 FONE
3537 . R-EGIS IMÓVEIS CRECI 142.

CASA DE PRAIA
ALUGA-SE

PARA O MES DE FEVEREI RO, BELÃ
CASA DE FRENTE PARA LAGOA DA

CONCEiÇÃO, COM 4 QUARTOS, 200m2,'
AMPLO TERRENO.

TRATAR PELO FONE 3966.

VENDE-SE TELEFONE
. Vende-se um telefone comercial no Estreito. Tratar
no Edf. Visconde de Ouro Preto - sobreloja salas 1

e 2, ou pelo fone 3365.

S· SEror'A
' -� - -, -

l.,.j"'"
I ,'I

" lua D.odorO/_2���J._.�n. 21�- ��;í. :

CRECl- 57

IMOVEIS� VENDA

082 - UMA CASA SITU.A:DA A RUA LAURO LlNHARES,
AGRONÓMICA, COM 580,00m2. DE CONSTRUÇÃO CON·
TENDO NO PISO SUPERIOR UMA SUITE, MAIS DOIS
QUARTOS, ESCRITÓRIO, LAVABO, COPA-COZINHA,
BWC, LAVANDERIA, DEPEND�NCIA DE EMPREGADA
COMPLETA E ·PLAY-GROUND'. OBSERVAMOS' QUE
EXISTE AMPLO TERRENO ONDE PODERÁ SER CONS-
TRU(DA PISCINA OU ÓUTRAS EDIFICAÇÓES.: '.
053 - EDIF(CIO ALVES DE BRITO-Apartamentocom3
quartos, armários embutidos, cortinas, living, dependência de
empregada, área de serviço, cozinha ampla cem armários de
fórmica, sinteko em todas as 'peças, garagem.
072 - UMA RESIDeNCIA NO BAIRRO DE BOM ABR.lGO,
CONTENDO NO ANDAI'! SUPERIOR UMA'SUITE, MAIS
DOIS QUARTOS, L1VING, SALA DE ESTAR E BANHEI·
RO. NO PISO INFERIOR GARA.GEM PARA DOIS CAR
ROS, DEPENDeNCIA DE EMPREGADA COMPLETA,
ÁREA DE SERViÇO, C"OM DEPÓSITO, CHURRASQUEI·
RA, COPA-COZINHA.
054 � RESID�NCIA NO BAIRRO DA,AGRONÓMICA -

COM DOIS PAVIMENTOS, 150m2., CONTENDO 5 QUAR·
TOS, L1VING, SALA DE JANTAR, 2 BANHEIROS, CO
PA-COZINHA, ARMÁR.lOS EMBUTIDOS, DESPENSA,
ÁREA DE SERViÇO, GARAGEM.
044 - NA .A:V. RIO BRANCO, 185 - Uma casa alvenaria
com 3 quartos, sala, cozinha, sala de costura, deoendêncía de

empregada.
079 - CASA DE ALVENARIA, SITUADA NO LOTEA
MENTO BARRIGA VERDE, N.A AV.-5ANTA CATARINA,
PROXIMIDADES DO ESTÁDIO DO FIGUEIRENSE, CON·
TENDO 3 QUARTOS, SALA, COPA-COZINHA, BANHEI
RO, GARAGEM E ÁREA DE SERViÇO, AJARDINADA.
030 .; CONSELHEIRO MAFRA - 1 prédio com dois pavi
mentes no. 140/142. A parte superior possui 2 apartamentos,
� inferior com 2 lojas, área do terreno 553,35m2.
060 - APARTAMENTO NO EDF: BERENICE - Rua Anita
Garibaldi, com 2 quartos, sala, banheiro, área de serviço, d&
pendência deernpreqada, garagem. Transferência de Financia
mento.

063 - .APARTAMENTO NO EDIFICIO CALlFORNIA -

NA AV. TROMPOWSKI, No. 62; CONTENDO UMA SUITE
COM,ARMÁRIOS EMBUTIDOS, AR CONDICIONADO, CO
FRE, MAIS DOIS Ql,JARTpS COM ARMÁRIOS EMBUTI·
DOS, AMPLO LlVING, ESCRITÓRIO, UM BANHEIRO,
COM AZULEJO DECORADO AT� O TETO, PISO DE
MÁRMORE, COZINHA COM ARMÁRIO EMBUTIIJO; PISO
VITRIFICADO" ÁGUA QUENTE NA PIA, DEPENOeNCIA
DE EMPREGADA, DUAS GÀRAGENS, ÁREA EXTERNA,
'SINTEKO EM TODAS AS PEÇAS.
039 - COQUEIROS - ÀUA FRITZ MULLER, TERRENO
COM 520m2., ZONA RESIDENCIAL, ÚLTIMO LOTE DIS-·
PON(VEL NESTA RUA.

.

042 - TERRENO NO BALNEÁRIO DE CANASVIEIRAS -

área com 1.080m2 •• representada por 3 lotes' com 360m2.
cada um.

.

045 - CASA .DE PRAIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO -

Com dois quartos, copa-cozinha, instalação sanitária, varan
dão, rancho para barco.
081 - UM TERRENO LOCALIZADO À RUA HEITÕR
BLUMM, NO ESTREITO, NA FRENTE DA FIRMA PHI
L1PPI VE(CULOS, CONTENDO 23,00 METROS DE FREN
TE POR 22,50 METROS DE FUNDOS.,
057 - BALNEÁRIO DANIELA _ Uma casa de madeira com

72,00m2 .• c6m sala, 2 quartos, cozinha, banheiro e mais
uma área 'externa com 67,5Om2., contendo quarto, 2

garagens e churrasqueira, terreno 'todo murado , rua calçada,
no corpo' da casa amplo varandão, 100 meti-os da praia .

067 - UMA RESIDtNCIA NA LAGOA DA CONCEiÇÃO,
dóis quartos, sala, cozinha ê-banheiro, rancho contendo gara-'::
jlem Para 2 carros churrasqueira e depéslto,
013 - Terreno Estrada Nova para a Lagoa, in(cio de Itaco

robl, Totalmente plano; 34.143m2.
073 - Uma área numa d�s prlnclpais Zonas do Estreito com

6.198,5Om2. e 2.569,00m2. de área constru (da, própriq para

indústrla ou comércio.
007 � Terreno Zona Rural distrito de Canasvieirãs com

280.000m2. aproximadamente, com água; luz e estrada asfal
tada.
077 - SÃO PEDRO DE ALCÃNTARA -' Residência com 6

dormitórios, sala, copa, cozinha, quarto de banho, 2 salas de

estar, sanitário, terraço, 19aragem, área construrda 300m2.,
terreno medindo 855m2., chácara com frutas de várias es

.pécies
075 - TERREN(YCOM 360,OOm2. situado no JARDIM ITA-

GUAÇU, NA ,PARTE ALTA. .

078 - Um lote na Praia do ZIMBRO, com área de414,OOm2.
059 - Terreno localizado na Praia da Pinheira com área de

366,66m2.
080 - 1 chácara em Biguaçu com 10.000,00m2., contendo 1

casa de madeira pintada a óleo, outras edificações destinadas
a guarda de vefculos e materiais diversos, pequeno estábulo

para animais, luz e água potável,

t,

A VENDEDORA DE 'APARTAMENTOS
EM FLORIANOPOLíS

'VENDEMOS
- CENTRO - Uma Kitinete. no Edifício Arthur negócio
urgente - preço bom.

.

-:- EDIFfCIO ANDREA - Av. Beira Mar Norte - 1. Apto.
por andar _ 3 quartos (1 suite), WC social, cozinha, s/estar
e jantar (telefone, carpet), dep./empregada, lavabo. Finan
ciado.
LARGO SÃO SEBASTIÃO - Apto. com 3 quartos, 2 WC

social, copa-cozinha, sala de estar e jantar, sacada, área de

serviço, dep. completa de empregada, garagem.
- CENTRO - Sala própria para CI ínica - negócio urgente
- ediflcio comercial.
- TERRENO - No costâo do mar de Coqueiros para

: construção de alto p�drãe Cr$ 160.000,00.
- TERRENOS - Em Barreiros - até 24 meses.

- TERRENO _ S todieck área de quase 1.000m2 p/cons-
, trução de gabarito.

J

-COQUEI ROS "- Um Apto. no Edifíio Kokeiros na praia
da Saudade com 105m2 c/garagem sendo todo mobiliado e

acarpetado. Armário embutido.
- COQUEI'ROS _ Aptos. com 185m2 _ 3 quartos (1
suite), WC social, copa-cozinha, sala de estar e jantar, dep.
de empregada, garagem para 2 vefculos (todas as peças

grandes). I
-

_ AV. BEIRA MAR NORTE _ Apto. no Edifício
Renbrandt no 110. andar - financiado.
- Aptos. em CONSTRUÇÃO _ O melhor investimento

c/maior lucro: EdiHcio. Martinho Callado Jr. e Desembarga-
: dor Medeiros Filho. � hora da escolha de sua unidade.

PREDIBENS IMOBILIÁRIA LTDA.
Ediflcio APLUB - Sala 85 Fones: 4141- 3950

FLORIANOPOLlS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESCOLAS
'Entre as escolas de samba, a campeã do "desenvolvido .pela escola. Preocupado em

cannaval deverá ganhar por uma pequena te,r �m samba com letra curta para que o

margem de pontos. Pela manifestação do 'pubhco cantasse, o Copa Lord, ficou com

público, este ano as escolas agradaram um samba, deficiente e também sem o

,. mais que os carros.
'

acompanhamento do público. ,

PRÕTEGlOOS DA PRINCESA A bateria do Copa Lord' esteve bem,
Parece ter voltado disposta a Vencer 0

mas faltou empolgação. Nego Azul, um

desftle, e ,colócar um ponto final na
dos componentes da bateria estava des-

carreira vitoriosa que Copa Lord vem toando, mas foi retirado ant�s do samba

realizando há três- anos seguidos. Protegi- atravessar e sem que a Comissão Julgadora
dos apresentou o melhor samba-enredo, notasse. .

.

· com todos os seus componentes trazendo Tide Show, sozinha, eliminou a. diferen-

o samba na boca, mas foi sua bateria o ça ent�e o número maior de destaques da

'ponto de destaque. . Protegídos 'e os destaques) do Copa,
Dirigida por Rato, ,Sargento e Maíque, firmando-se como' uma das mulheres de

.

a bateria da Protegidos introduziu .algumas maior classe ·nas escolas de Floríanôpolís,
,

inov:J.Ções, se apresentando muito bem em IMPÉRIO, FILHOS DO CONTINENTE
! frente � Comissão Julgadora: Rato fez E LUFA-LUFA

..

algumas. evoluções, se empolgou, com o Império 46 Samba fõi outra escola que

Lse\! sho�� e acabou jogando .o chapéu 'se apresentou com muita graça. A escola

'para os JUIzes. . ,.'

de Genínha melhora de ano, para ano e

Outros pontos de des-taque da escola tem em Carmem, a cidadã-samba, o

foram a Comissão de Frente e as duas
J' grande destaque. Na terça-feira, Carmem

. primeiras: alas. NQ dizer de um folião, "a 'procurou o espaço vazio atrás da bateria e

escola desfilou com pinta de campeã"., deu um show extra,
.

recebendo imediata-

EMB"AIXADA COPA LORD
mente os aplausos do público que estaa
em frente ã Catedràl.

'

A tri-campeã do carnaval se apresentou Mas: no todo a Império do' Samba
·

com excelentes fantasias e cores muito ainda não está em condições de disputar a

bem cuidadas. Ela é a única escola que liderança com Protegidos .e Copa, assim
tem cores defínídas, predominando sem- como Filhos dó Continente, que desfilou
pre, nas primeiras alas, o amarelo, o amargando a morte trágica do seu vice-
vermelho ou o branco. -presidente e. a Lufa-Lufa, cuja apresenta-
Entretanto, a letra do samba-enredo ção vale pelo esforço para enriquecer'

parece não ter acompanhado o trabalho, ainda: mais o. Carnaval de. Florianópolis.

"

Todos os clubes da ilha e do' continente realizaram bailes neste'

Carnaval. Houve samba desdeo Doze de Agôsto até a;>erte, em
Cachoeira do Bom Jesus, passando pelos diversos clubes dos
bairros e por restaurantes como o Corujão, na Lagoa e Tubulão,
na Beira-Mar Norte, com uma característica comum: muita gente
'em todos eles, "

,AS M,ÚSICAS
'Nos clubes' o povo cantou pouco as músicas e a ausência, este'

ano, de um festival de músicas carnavalescas" aliada à falta de

apoio. aos 'compositores de Floriânópclís, ,não .deu, aos - salões,
Opções regionais. As orquestras tiveram que tOCaI música -demeio'
do ano cemo.j'Mana, Maríazinha", "Eu Quero Apenas",_"Charlie
Brown" e músicas antigas, "ô Abre Alas", "IÍldio Quer Apito",
"Sambá do Amesto.", e até mesmo a lendária "Colonel Bogey

üMarch", de Alford, tocada no fílme "A 'Ponte do Rio Kwày
'

e no' .

"Carnaval do Clube Seis, de Janeiro, do Estreito.
.

A VIOLÊNCIA
. '.

Tido corno o melhor clube da cidade; o Doze.. de Agosto
surpreendeu com a violência d9S seus ...inúmeros e onipresentes
leões-de-chácara, qúe. agrediram alguns sócios (�ntre. os quais uma
.senhora grávida), na última noite de Carnaval. O incidente se vrsrra OU SOLICITE ORCAMENTOS Cf NOSSOS DECORADORES PELO

originou' 'em um mal-entendído.. Sérgio .Reberto Monguilhott. FONE,6538....
"

�an��fr�ã�����a����=�.G����������������������������������
leão-de-chãcara seu conhecido. Outro Ieâo-de-chacara, sem saber
'do caráter amistoso da brincadeira, pensou tratar-se ele" um

desrespeito e foi em "defesa" do colega. A esposa de Sérgio
Roberto, Rosa Maria, grávida, pediu que. os. leões-de-chácara
agissem com educação. Foi. empurrada por um deles � jogada ao

.chão , Com 'essa agressão, mais três sócios resolveram: ajudar Sérgio
Roberto a se defender e a defender sua esp-osa, Mas a esta altura
os teões-dé-chãcara já eram 10 ou 12 e levaram todo mundo pará -

ma, de qualquer maneira.
'.

r' AS SURPRESAS,. .

No Lira Tênis Clube, quinta-feira, o Baile ao Turista esteve

vazíó, apesar da. entrada estar aparentemente aberta também aos

nâo-sóeíos.
.

A animação do Tubulão, que impressionou os turistas e estev€-

_ repleto deles, teve até uma noiva misteriosa', vestida a rigor, muito
bem maquiada, pronta para o casamento, que logicamente não
houve: era José ,Líti�a,' folião, misto de costureiro e, artista
paranaense, "com. buliççsa passagem 'pejo Rebu- e outras criativida-
des do espfrito carioca". '. '

.

A IMPUNIDADE,
,

. .,"
.

.

" .Terça-feira, no bar embaixo do Ipíranga, de Saco dos Limões,
IPais uma. das inúmeras brigas ,_que oéori;-eram em quase -t\)(los os

bailes em quase to�os' q� :c1ube's. Serja rniIis uma se 0 rapaz que
estava apanhando nao fosse irmão de um agente de polícia. O,

agente,
.

ao' ver, a briga, ··cortel.! ao seu carro" pegou um revólver. e·
deu .três tiros para o ar. :Vma vfatur� da ?>Sl apareceu para
'protegei psJ<HiÇíes daqúele homem an;J'lado, mas ele j1lostrou silâ'

c\ll'teiril,ilia :de agente de p_ol{çia 'e' fado; fi.cóu .í:omo i!,stav.a.
. OS ENCONTROS "

" ;.
"

.' "

.

\_ :rtouve, neste Cat:nav.il;, sutpFe'sas agradáveís, como a grande
· animação do� .sâlões pequenGs, o da C0ste�a do R.ioeião da Ilha,
pertencente à pat6quia da Cos-tei;ra, P'Of eXemplo.

E ontem,: mais uma vez, não aCQnteceu, <? "tradiCional"
, eNcontro do Lia e do D02ie Houve um desencontro de horáriOS;
O Doze saiu mais. c\ldo, - quando o Lira cr;egou não encontrou.

ninguém na pr.aça. Mas no SacO dos Limões hOllve·encontro. Os

foliões do Jpiranga." encontraram-se com os do' 'Co-ríntians da

Carvoeira e ju.ntos entr'aram_)'lo ,timoense p'ara encerrai o

CarnavaL
' '

-

Decore o ambiente 'que
-

voee ama com

MÓVEIS E ÚECORAÇÕES LTDÁ.

• Armários embutidos .e modulados
• Estantes pi líving e biblioteca
.. Cozinhas americanas
• Toucadores pi banheiros
" Paredes divisórias

Rua Santos Saraiva; 1135, Estreito

I nstituto de Previdência do Estado de Santa Catarina
. - .

AVI: D-
O Dlretor de Administração Gerál' do Instituto de Pre�idênc,ia do Estado de

Santa Catarina, de ordem do Senhor President� torna público' qUft receberá'

: propostas de interessados ria aquisição de materiais cOllsideraQos insérvh;eis a este
Instituto, até as 15:00 horas do dia 15 de fevereiró de 1975, quando será efetuada a

respectiva abertura ,'1 júlgàmento, e adjudicação.
.

,

Os inte�.essados, 'pod:�r'ão obter uma êópià .doi? Edit�I,_ contendo a relacão

'detalJÚlda dos _mat��iaisa�serern alienados, bem �omo as co�diçõesde participaç'ão,
no Dep�rtamento de Adminjstração Geral deste Instituto, à rua Trajano I{0' 1,30.
andar.

.' - .

Florianópolis, 05 de f�ereiro de 1975.
,

Osm,ar P'edro Nu�es
, Dire�or de Adm inistraçãó

.

passou
SOCIEDADES

Um dos acontecimentos carnavalescos Mário Xavier. E mesmo ele já fala em

mais importantes em termos turísticos, deixar o Carnaval. Por esses motivos se

em Florianópolis, é o desfile das grandes explica, parcialmente, a distância, em

sociedades, com seus carros alegóricos e pontos e na qualidadedo desfile, que está
de mutação.' Mas está faltando maior se criando entre Granadeiros e Tenentes
criatividade, principalmente no que se do Diabo, sensivelmente melhor e prová-
refere � mutações, que acontecem sempre vel vencedora do Carnaval deste ano.

no mesmo sentido vertical, com raras TENENTES,00 DIABO

inovações, causando uma impressão de Os carros do Tenentes são feitos cc n
.

�coisa já vista. Talvez essa falta de planejamento anterior e apresentam um

novidades seja. o principal motivo dai acabamento mais bem cuidado. Mas

ausência de aplausos. Ausência esta muitc 'mesmo assim o público sente a falta de
sentida pelos construtores dos carros das criatividade que também atinge esta socie-

grandes sociedades. dade, que como as outras esqueceu-se
,GRANADEIROS DA ILHA completamente da coreografia para os

Esta sociedade perdeu o que se poderia figurantes, a maioria permanentemente
chamar o "papa da mutação", João dos ,"limpando vidraças", abanando as mãos

Passos Xavier, falecido no ano passado. numa repetição quase mecânica.
Ele se preocupava tanto com a criatívida- . O. desinteresse pela arte da mutação
de, que ó público ainda deve lembrar de .parece estar selando o destino das grandes
um carro em' forma de barco.zconstrufdo sociedades, que, sem condições de inovar

por ele. O barco esticava uma prancha. por falta dos
_ antigos "gênios", atrairá '

corrediça até uma das sacadas do Palácio cada vez menor' interesse. E com as

do Governo, na primeira mutação criada grandes sociedades está a única oríginalí-
no sentido horizontal. Esta mesma socie- dade do Carnaval" de Florianópolis: �OS .

dade já teve bons construtores como João carros de mutação. Se eles desaparecerem
Xaxíer, João Cheiroso e Oscar Schmit, a cidade, terá que lutar apenas com súas
este último, ao falecer, no ano passado já escolas de samba, seus salões, seus bJoéo$

.

estava no Tenentes do Diabo. pelos turistas. Os preciosos turistas que só

,Dos' antigos construtores, o Granadeiros não encontram em outras capitais, os

sobrevive hoje somente da experiência de nossos carros de mutação -,

CAIXA ECONÔ ICA FAZ CURSO
SOBRE HABITAÇÃO E HIPOTECAS

.

A r.aixa. Eco".ômica Federal, através da Superintendência Habitação e

Hlpot��a, "d� realizar no �asa!,lanca Center Hotel de Petrópolis, uma serie de

?Urs�s l�tenslVos, sobre operaçoas na área de habitação e hipoteca. As aulas terão
mf�l? dia �7, com a d�ração de dez dias. O curso será presidjdo pelo dr..Alceu

Malt.mo, Direto!' da Caixa e contará com a presença dos expositores, dr. João
Pereira Castaldi, Superintendente de Habitação e Hipoteca; Professor Péricles
Augusto Machado. N_;ves, Superintendente do,Centro de Promoção da Poupança;
e o dr. Ney Schasslor Mello, do, Departamento de Seleção e Desenvolvimento de
Pessoal da CE F .

Às duas primeiras aulas serão ministradas pelos professores José Mario
.Cavatcantí e Péricles Augusto Machado Neves. O coordenador técnico pedagogico
do curso é o dr. Maur(cio Passo Ghimarães.

.......-_.............._--_......._---_........_------.;.",.,;;,.�.'''.

REUNIDAS s a� TRaNSPORTES COLETIVOS
ft EMPRÊ.sA DE INHGRacAo CUARINENSE

preocupação de sempre atender melhor
inte.rliga com t\t�AIS UM HORÁRIO
de LAGES - FLORIANÓPOLiS

'rftRliD�� \�[ ldGtS: 1�2Q.l_�1� 'r.ARnOn� �[ flO��NÓrOllS: 1�,OQ�i��
PASSANDO POR:

Na constante

ao público,
as cidades

PASSANDO POR:

BaI. Camboriú
Itajaí
Blumenau
Rio do Sul
Pouso Redondo

. Trevo B. R. 470

Correia Pinto 18,45
,

nrs.

'Ponte Alta do Sul 1�',00 »

Trevo B. R. 470 19,30 »

Pquso Redondo 20.30
Rio do Sttl �1,30 )}

Blümenau 23,30' »

Itdjaí 00,30 )}

Bal. Camboriú DOA0 )}

Chegando, em Florianópolis 02,30 )}

19,50 hrs.
20,00 »

21,30 »

23,.30 »

00,00 »

moo .\
�

Qi ("'., �1,,-PonTe Altó: do Sul
Correia 'pi��to

-

'Chegando �rn Lages »

MAIS SERVI(;O

'01,45
02,30
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Machado abre vacinaçãona capilal
.Para lançar oficialmente a Campanha de ridades que foram recebê-lo, e que haviam

Vacinação em Massa contra a Meningite se postado em fila. Sem maiores comentá
em Santa Catarina, chegou ontem à noite rios, entrou no carro que ó conduziu ao

em Florianópolis o Mínistro da Saúde centro, sem dizer nada à imprensa, que
Paulo de Almeida Machado, acompanhado também fora esperá-lo, para inteirar-se dos
de sua esposa, Maria Aparecida, bem como planos governamentais a cerca do desen
de seu assessor, Coronel Sebastião Furta- volvimento da campanha de vacinação
do, além do. superintendente da Sucam, contra a meningite no Brasil.

.

Ernani Motta. Por enquanto, s�be-se �

apenas que a

Na capital, o Ministro deverá aplicar a campanha, em Santa Catarina, deverá es

primeira dose destinada à campanha, hoje tender-se por seis meses, encerrando-se por
às 8 horas na Prefeitura Municipal, prova- volta de fins de julho próximo, Mas
velmente em um funcionário daquele ór- quanto a aplicação da campanha em ou'

gão. No Aeroporto. Hercílio Luz, ontem à .tros
'

Estados, ou quais os próximos a

noite, recepcionaram-no o Governador' Co- serem atingidos,. Almeida' Machado nada
lombo Machado .Salles, Secretário da Saú- disse, ontem à noite.
de, Prisco Paraíso, Secretário da Educação, Inicialmente, a campanha de vacinação
professor Paulo BIasi, Diretor <1,0 Dasp, se .restríngírã, no Estado, à área da Grande
Osvaldo Vitorino de Oliveira, Arcebispo Florianópolis. Na capital, deverá encerrar
Metropolitano, D. Afonso Niheus, Presi- se no próximo sábado. Posteriormente,
dente da Assembléia Legislativa, deputado . será estendida a outr.as regiões do Estado,
.Epitãcio Bittencourt, Reitor da Universida- a começar por Blumenau. Isso acontecerá
de Federal de Santa Catarina, professor tão logo termine .a programação prevista
Roberto Lacerda, além de outras autorida- 'para a GranFpolis. Na capital, a partir de
des locais. hoje, serão instalados 23· postos de vacina-

SEM El"JTREVISTAS .

' ção, sendo 12 no interior da ilha, cinco na

.Almeida Machado desembarcou por vol- cidade, e seis no Estreíto.. Com esse'

ta de 20h30m, com meia 'h0ra de atraso número, esperam as autoridades sanitárias
sobre o horário previsto, em avião dá imunizar até sábado toda a população da
FAB. Cumprimentou rapidamente as auto- capital catarinense.

"

A VISITA

Após, presidir o lança
mento oficial da- campanha
de vacinação em massa con

tra a meningite meníngocó
cica no Estado de Santa

Catarina, em solenidade
'marcada para as 8 horas, na·

.

Prefeitura Municipal de

Florianópolis, o Ministro da

Saúde, Paulo Machado de

Almeida, visitará os postos
de vacinação instalados no

Ginásio do Sesc, Escola
Técnica: Federal' de Santa

Catarina, Estádio Adolfo

Konder e Grupo .Escolar '

São José.
Nestas visitas, o Ministro

estará acompanhado do Se-

\

cretário da' Saúde, Prisco

Paraíso, do diretor-geral do
Dasp, Osvaldo Vitorino de
Oliveira, do-coordenador da
campanha de vacinação, de
signado pelo Ministério"
Antônio Me lia - diretor d
Sucam e outras autorida
des. Às 11h3Om, o Ministro
visitará a, ,povernador Co
lombo Salles, no Palácio da

Agronômica, onde almoça
rá..

Após .o meio-dia" estão
•

previstas novas visitas a ou
tros postos de vacinação
(ainda não· estabelecidos),
àntes de tomar o avião, às'

I �

.

\

17h30m, de retomo a Bra-

sI1i:a.
A campanha se desenvol

verá com a colaboração das

fidera'nça,s comunitárias,
clubes, de serviço � impren
sa, para a divulgação dos
locais de vacinação, onde
foram t�bém colocados
cartazes e faixas indicativas.

(

Cada uma das 15 equi
pes de vacinadores poderá
imunizar 10.0'00 pessoas
por dia._;.A previsão é que
.até as 22 horas de sábado
toda a população da, Gran

de Floríanópolis estará imu

nizada contra a meningite,
durante cerca de um ano..

Repartir ,o
pão, éo lema

da Campanha da
Fraternidade
ontem lançada

O movimento procura
edificar a fraternidade
entre os brasíleíros,

de,sde os sócios da-mesma
comunidade até os irmãos
desconhecidos, separados
por classe ou distância

A exemplo do que vem acontecendo nos

, últimos dez anos, a Conferência Nacional
dos Bispos do Brasil lançou oficialmente
ontem, primeiro dia da Quaresma, a Campa
nha da Fraternidade. O movimenta religioso,
com. repercussão- em todo o território nacio

nal, tem como meta, "já conhecida de todos,
edificar a fraternidade entre QS brasileiros,
desde os sócios da mesma comunidade até os

irmâos desconhecidos, e de nós separados
pela. categoria sociat e cultura, pela desigual
dade econômica, ou simplesmente pela dis
tância /fsica", co.nfo.rme se expressou 0.'
arcebispo metro.politàno, Dom Afonso
Niehues.

� 'Este ano os arautos da Mensagem se

empenharão pw' explanar idéias em torno do
tema: "Fraternidade é repartir", lembrados
dos primórdios da pregação apo.stólica, quan�
do ',se propunha que "as coisas' fossem,
cf)mims, ·e onde ninguém dissesse 'que são
suas as· coisas que possui" (At. 4,32). É o

repartir que deve assumir'a forma de um

duplo movimento converg(:n te: o dar e o

receber.
REPARTIR O PÃO
Para tanto, a Conferência Nacional dos

Bispos do Brasil - CNBB -, já programou
aS temas para· a pregação nas paróquias
católicas durante os dias da campanha, que
se estenderá ,oficialmente até o dia da
Páscoa.

"Repartir o pão" será.o slogan utilizado
para a divulgação da campanha através da
imprensa falada, escrita e televisada. Sobr.e
ele o arcebispo tece algumas consider.ações:

- O pão expressa melhor tudo aquilo
que devemps partilhar com.J:/OSSQS. irmãos: o
pão materiàl. no sentido estrito., e que falta
na .!rteJill.. de tantos; o pão do saber e da
ç'"dtura, indispensável ·para. que a gente seja'
realmente gente; o pão da Eucaristia, ra!! e

cume dá vida cristã, que neste Ano Eucarts
tico � nome dado em virtude da realização'
do Congresso Eucartstico em Manaus,' nos
próximos meses - desejamos ser mais apre;
ciados por todos.

Por outro lado, já começaram a ser

distribuidos os cartazes da Campanha da
Fraternidade - 1975, que 'traduzem simboli
camente o conjunto das idéias do movimen- .

to. "Neles .; complementá Dom Afonso -

vemos três componentes básicos: a palma da'
mão, a .·espiga de trigo, e o dilacerame�to da
palma. A mão aberta representa o gesto de
dar; é- também a mão que pede e implor.a; é
a mão que saúda esperando co.rrespondência
de outras mãos; é a palma da mão de. Cristo;
,fendida na Paixão,

.

vertendo o sangue do
,

,mártir. Na espiga de trigo está figurado o

Pão Eucar(stico e 'O pão nosso de cada dia,
mos não Um pão feito;·e. sim um pão que
ainda deve ser feito li ofertado aos irmãos. A
mão partida é aquela qúe partilha, aquela
que, antes de -repartir, parte-se. .

- No seu sentido afetivo - prossegue -

a campanha recorda a proclamação. do Man
damento do Amor: "Amai-vos uns ao.s
outros como éu vos amei"; no seu sentido

, afetivo., visa ultrapassar a teoria e conduzir a
.atitudes concretas e sinceras.

Nos seus últimos dias, a. camPanha terá'
tambéfn O. objetivo de angariar donativos e

fúndos. Esta árrecadação estará a cargo de
cada paróquia, que terá' a responsabilidade
de organizá-la da maneira' mais çonveniente
e, posteriormente· reverterá da seguinte
forma: 45 por cento para a paróquia; 10 por
cento . para a, Conferência Nacional dos
Bispos do Brasil; 10 por cento para a filial
catarinense da CNBB; e os 35. por cento
restantes para a Ação Social Arquidiocesana
- ASA -, que m(lntém 40 obras beneficen-
tes n,a arquidiocese.

.

Sem dizer nada à imprensa, o Ministro da Saúde limitou-se a cumprimentar o governador Colombo Salles e dem�� ª-utoridades que o
.

.

.
.

receberam, ontem a noite, no aeroporto.

Recomendações .e
.

programa
da vacinação na capital

A Campanha de Vacinação Contra' a Meningi
te já está com. toda a programação completa:
até sãbado, quando será encerrada às 22 horas,
em alguns dos postos do Centro e do Estreito.
A vacinação será gratuita, e, conforme as autori
dades médicas, deve ser aplicada em pessoas de

qualquer idade, a partir de .seís meses. Não há
contra-indicações; sendo o período da imuniza-

ção superior a um ano.
.

São -recomendadas várias medidas, tendo em
vista um perfeito atendimento nos postos de
vacinação. Cada um

, deve procurar saber o

horário de vacinação, no seu bairro ou próximo
ao local de trabalho, Chegando ao posto de
vacinação, deve colocar-se, juntamente com Sua
família, no final da fila. Para apressar a vacina

ção, use roupa fácil de arregaçar a manga. Muito
importante,' é não colocar a mão no local
vacinado, e em hipótese alguma, espremer a

vacina.
.,

POSTOS DE VACINAÇÃO
Interior da Ilha: Saco Grande. (C.E. José do

V. Pereira), das 8 às l O, horas; Santo Antônio
(posto Médico), das 10 âs 1'2 horas; Ratones
(posto Médico), das 13h30m às 14li3Om; Jurerê
(Igreja), das l4h30m à� 16 horas; Canasvieiras

(posto Médico), das 16 às 18 horas; Alte (Posto Médico), das 10 às 12 horas; Rio
Ribeirão (Posto Médico), das ,8 às 10 horas; Vermelho (Posto Médico), das 14 às 16 horas;
Ribeirão (posto 'Médico), das 10h3Om às 12 Barra da: Lagoa (Posto Médico), das 16h3Om às
horas; Costeira do Ribeirão (Escola Isolada), das 17 horas; Lagoa da Conceição (Posto Médico),
14 às 15 horas;'Caieira (Escola Isolada), das das 17 às 19 horas; Campeche (Posto Médico),
15h3Om, às Iôhoras; Saco dos Limões (Centro das.' 7h30m às 9 horas; Armação (Posto Médico),
Social-Igreja), das 8 às 14 horas; Costeira do das. 9h3Om às 11 horas; Pântano do Sul (Posto
Pirajubaé (G.E.A. Teixeira), das 14 às 18 horas; . Médico), das 11. às 12 horas; Itaeorubi (CE
Rio Tavares (Escola Reunida), das 18 às 19 TRE), das 15 às 18 horas. -

horas.
.

'Centro: Amanhã serão observados os mesmos
.

Centro: Ginásio do SESC, das 8 às 22 horas; horários de hoje, acrescidos dos postos instala
Escola Técnica Federal de Santa Catarina, das 8 dos no Grupo Escolar Olívio Amorim, das 8 às
'às 22 horas; 'Estádio Adolfo Konder, das 8 às 12 horas, e no Promenor, das 14 às 18 horas.
22 horas; Grupo EscelarSão José, das 8 à� 22 Estreito: .Também serão observados o� mes

horas; Praça XV de Novembro (Diretur), das 8 mos 'liórãrios seguidos hoje, com exceção do
às 22 horas.

.

'Posto de Saúde, que abrirá 'às 8 horas, fechando
Estreito: Posto de Saúde do Estreito, das 12 às 22 horas.

. I ,

às 22 horas; Grupo Escolar Pero Vai Caminha, Horátios para sábado: será o último dia da
das 8 às 22 horasj.. Escola de Aprendizes vacinação em massa contra a meningite. Funcio
Marinheiro, das 8 às '12 horas; Morro da Caixa narão apenas os postos do Centro e do Estreito,
(Escola Polivalente), das 14 às 18 horas;' Grupo os mesmos antes mencionados .. ' No Centro,
Escolar Edith .Gama Ramos, das 8 às 14 horas; mudam àpenas os horários do Grupo Escolar
Bom Abrigo, das 14 às 18 horas.

.

,Olívio Amorim (das 8 às 10 horas), e do
Horários para amanhã: no interior ciã Ilha, serão Promenor (das 10 às .12 horas). No Estreito,
atendida a população de Cachoeira'do Bom .serão obedecidos os mesmos horários fixados
Jesus (SERTE), das 8 às 10 horas; Ingleses .para amanhã.

Obras de ligação da
ponte com a Francisco

Tolentino terminam ,logo
As obras de ligação da cabeceira da P�nte Hercílio Luz com a

rua Francisco Tolentino deverão ser reiniciadas em breve, segundo
informou o secretário de obras, Mário Campos, frisando que os

trabalhos ali executados até o momento correspondem a 30 por
cento do custo total da obra, que engloba o complexo turístico a

ser construfdoêmbat,o da ponte.
.

.

- As obras de ligação da ponte com a rua Francisco
Tolentino foram paralisadas por falta de recursos próprios da
Prefeitura. Entretanto, deverão ser' concluídas neste exercício, de
acordo com a previsão feita pela Secretaria de -Obras, Aquela obra
é de .grande importância para; a cidade, pois vai desenvolver um
sistema viário, que permitirâ um funcionamento de rápido acesso e

escoamento da Ponte Hercílio Luz.
FUTURO PARQUE

r
.

- A- obra que está sendo executada na cabeceira da ponte,
além de trazer uma sensível melhoria no sistema' viário, ainda

. atenderá as ligações norte-s�l da cabeceira da ponte na Ilha, com
ligação em mão dupla passando por Mixo da mesma. O projeto
não trata somente do sistema viário, mas também do uso do solo,
prevendo para toda a área inclusive as vizinhanças do Forte
Santana e área limite com a praia da' Rita Maria, a instalação do
parque da cidade.

.

Conforme projeto existente, o futuro parque será dotado de·
todo um complexo de estrutura e serviços de lazer; que atendam
não somente aos turistas que visitam ,a Ilha, mas principalmente os
habitantes da Grande Florianópolis.

- O parque deverá funcionar o ano todo e terá sua função
acentuada durante as temporadas de inverno, quando QS visitantes
-e munícipes não. têm a oportunidade de gastar seu tempo de lazer
.nas praias. Pretende-se que esse complexo de diversão possa

.' .garantír momentos de lazer, mesme 1)0S dias em que o tempo seja'
• chuvoso. ,� I

• O parque municipal deverá conter o Museu de Armas d;J
Polícia Militar - já completamente instalado no Forte Santana -

aquário. público municipal, e museu do mar, "play-ground"
coberto, pistas para veíeulos de pedal destinada �s crianças, áreas
de diversão, área para circos, mini-zoe' para animais de 'pequeno
porte, áreas para piquiniques. Paralelamente, será dada oportunida
de de implantação de outros serviços 'a particUlares, tais como

restaurantes, lanchonetes e postos de serviços.
.

'SECRETARIA DE PLANEJAMENTO
O Secretário de Obras se referiu também � necessidade de

criação de uma Secretaria .dyPlanejamel}to pãra o município.
- A implantação de uma S�cietaria de Planejamento. para' a

cidade de Florianópolis, está� vjnculada diretamente ao Plano
Diretor q�e se encontra em tramitação na Câmara Municipal. Uma
vez. aprovado O ·PD, a Prefeitura imediatamente terá que implantar
a Secretaria, 'sem a qual não' haverá estrutura capaz de desénvolver
e atualizar este PIImo:

A função de uma Secretaria de Planejamento, segundo explica
ções, não é somente em relação aó 'Plano Diretor, mas sim dar
uma visão global dei crescÍmento da cidade, além de uma assessoria
'técnica ao Prefeito, quando dó proce'sso decisório das obras que
devem ser atendidas imediatámente.

- A Secretaria deve ser etendida como u'm órgão que deverá'
funcionar em termos globais, assim como o Plano Diretor de
Florianópolis.,deveria abranger além de São Jo� - uma parte já
consta no mesmo - Palhoça, e Biguaçu. Isso se justifica,
comentou o secretário, pois a Capital e esses municípios, pratica
mente não têm fronteiras delimitadas enfre si, pois o turista sai da
cidade e entra em outro município sem saber e acaba pensando
que tudo é Florianópolis.

Garçons 'da cidade esperam
·1

a oficialização da gorgeta
Os garçons de Floríanôpolis esperam cem

ansiedade a oficialízação da gorjeta, que segun
do- explicações do presidente da Federação
Nacional dos 'Empregados, no. Coinércio Hotel�i
ro e sim'ilares consiste'em "passar para o estado
de direito, o que existe de fato há mais de dez
anos",

Enquanto os estudos' estão sendo feitos a

nível de Ministérios, "os proprietários ,de res

taurantes e os garçons consideram ser uma boa
medida que virá beneficiar tanto os restaurantes
come os prôpries garçons", segundo opinião do

proprietário do restaurante Chafariz de Floria

n6polis.
Ressaltou o proprietário' do restaurante

Chafariz que "os. garçons fazem jus a este

benefício, mas devem lutar para merecer, a

gorjeta, porque infelizmente existem por aí
garçons que sé' atendem bem em função da cara

dos fregueses". I

A GORJETA SALVA
De outro lado, na opinião geral dos garçons,

"a pior coisa.para a gente são aqueles fregueses
chatos; que além de exigentes, falam- de todo
mundo, menos deles, e no fmal de tudo, nem
sequer agradecem".

O garçon recebe mensalmente o salário míni
mo em Florianôpolis e conforme explicou um

garçon do' restaurante Vic's "nós precisamos
estar sempre em dia, bem trajado, os calçados
limpos, ter alguns 'conhecimentos de relações
humanas para lidar com todo mundo' e só com '

o' salário mínimo é impossível viver, pois só
uma jaqueta, custa aproximadamente
Cr$ 200,00. 'O que salva a gente são as gorjetas
de 'fregueses generosos".

Dizendo que "o florianopolitãno frequenta
pouco os restaurantes", o.. gerente do restaurante'

Braseiro, Neréi Manoel da Silva adiantou que "a

.
.

'

G�on ele lan�honete recebe pouca gorgeta

gorjeta será uma ótima solução, desde que seja
destinada exclusivamente lIQS garçons e não
partílhada com todos, que trabalham 'no restau

rante, como é feito ho Rio' de Janeiro'e São
Paulo."

Enquanto alguns lamentam a insignificância
dos vencimentos'Qutros dizem que "apenas'o
nome garçon é pouco valioso, .in,as o rendimento
mensal compensa com a "generosidade" de
muitos fregl,leses,- chegando até 20 a 40 cruzei-
ros de gorjetas por dia". I'

Exposição' de quadros na

Diretur só para crianças
Será inaugurada amanhã, hs 20 horas,

na sede da Diretur, � Praça' XV 'de
Novembro, uma exposição de quadros
para crianças, da. artista Fanny Berta
IzeckSohn, a qual se prolongará até o dia
.24 próximo.

A artista, que é natural da Polônia,
vive desde os 11 anos de idade no BrasU.
Cursou Belas Artes em São Paulo e

at'uálmente está radicada nesta Capital;
onde é estudante de, Geografia. "Os meus

quadros, explicou a artista Fanny Berta
Izecksohn, na sua maiç>ria são ,relaciona
dos com as crianças, tanto os feitos a óleo

como aquarela. Pretendo'mostrar 'aos pais
o valor da arte infantil, estimular os

meSmOS para que despertem as crianças
'para a arte."

,

.

ENTRADA FRANCA
.

Ressaltou qu� "quero mostrar a minha
visão das coisas infantis e por iss0 a

entrada pará ver a exposição é franca, não
tem fms· lucrativos, pois não pretendo
vender meus, quadros". N9 decorrer .da

.

exposição, Fanny Berta dará explicações
detalhadas sobre os seus quadros, as técni
cas de pintura, tanto a óleo como aquare
la, "para que as crianças despertem para
as maravilhas da arte�'.

.
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